J’étais femme
de chambre dans
un hôtel sur la côte

par Brigitte B.

Brigitte B. venait de passer son bac. Elle accepta une place de femme de chambre dans un hôtel de Nice. Le patron faisait passer des examens d’entrée approfondis à ses employées. Et sa femme était particulièrement autoritaire. Comme un malheur n’arrive jamais seul, les autres femmes de chambre étaient lesbiennes ou nymphomanes. Nous n’avons pas encore parlé des exigences des clients « mâles »… Vous les découvrirez vous-même.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Lorsque j’étais un petit garçon, je lisais énormément. Pas seulement des romans d’aventures. Il m’arrivait en effet d’échanger dans la cour de récréation, avec d’autres amateurs de ce genre de littérature, des livres aux couvertures criardes ornées de dessins obscènes. Bref, j’étais déjà un grand consommateur de pornographie. La plus basse trouvait grâce à mes yeux pourvu que j’y retrouve quelques-uns de mes personnages préférés. L’Infirmière, l’Institutrice, la Pensionnaire et la Femme de chambre constituaient le carré de dames de mes rêveries interdites.

Je m’aperçois que je n’ai pas beaucoup changé. Et chaque fois qu’on me propose une confession mettant en scène les fantasmes et les aventures d’une de ces quatre catégories d’héroïnes, je suis preneur. Je ne pense pas être exceptionnel en la matière. Les lettres de lecteurs me porteraient plutôt à croire le contraire… Des infirmières, des femmes de chambre, vous en réclamez tous. Et pour leur faire avaler les pires couleuvres…

Lorsque j’ai rencontré Brigitte, l’auteure du texte que vous allez lire, je m’attendais à tout sauf à une confession de femme de chambre. En effet, elle n’a pas du tout le physique de l’emploi. C’est une longue jeune femme un peu évaporée, au regard rêveur de myope, qui parle d’une voix posée en employant des expressions recherchées. Je la voyais plutôt dans un salon, en train de recevoir ses hôtes, ou comme hôtesse d’accueil dans une galerie de peinture…

On imagine mal ces créatures diaphanes en train de retaper des lits et… de s’y faire trousser par des clients pressés. Il est vrai qu’elle n’a été « femme de chambre » que pendant quelques semaines, alors qu’elle était étudiante. Pour se faire un peu d’argent de poche, en somme. En principe, cette expérience n’aurait guère dû laisser de traces en elle. Les petits métiers d’étudiants, nous en avons tous pratiqué, et nous les avons tous oubliés. Mais si le sexe s’en mêle, c’est différent. Le hasard voulut que Brigitte rencontre ses « démons » alors qu’elle travaillait dans un hôtel.

Et depuis, ces démons ne lui ont guère laissé de répit.

Vous vous souviendrez longtemps, après avoir lu son livre, du bizarre patron de cet hôtel, et de sa non moins curieuse épouse. « Souvent, m’a dit Brigitte, un soir où nous prenions un pot au Rosebud, rue Delambre (endroit paisible, en début de soirée, où je rencontre volontiers nos auteurs), il m’arrive de regretter ce temps-là. On me traitait comme une putain, et j’aimais ça… Ne trouvez-vous pas ça mystérieux, mon cher Esparbec ? »

Certes. Mais j’ai renoncé à m’expliquer les mystères du sexe, ma chère Brigitte. Je me contente de les savourer…

Faites comme moi, amis lecteurs. Voici une confession de femme de chambre qui n’a rien à voir avec celle d’Octave Mirbeau, que notre Jeanne Moreau nationale a si bien incarnée. Mais elle saura, j’en suis certain, éveiller en vous certains échos…

Nous ne lui en demanderons pas plus.

Votre dévoué

E.

1

En répondant à une annonce, dans un journal, j’avais trouvé un emploi de femme de chambre dans un hôtel de la Côte, pour la période des vacances scolaires. L’hôtel se trouvait à Nice. Je ne donnerai pas son nom pour ne pas risquer de gêner les personnes impliquées dans le récit de mes souvenirs, bien que certaines d’entre elles le mériteraient. Le directeur de l’hôtel m’avait prévenue que je ne chômerais pas, mais j’avais décidé de joindre l’utile à l’agréable, et je comptais bien profiter de la mer et du soleil pendant mon temps libre.

J’habitais Paris, et pour ne pas engloutir mon salaire dans le prix du voyage, j’avais prévu de faire du stop. Ce mode de transport se pratiquait beaucoup, pendant l’été, j’avais donc des chances d’être prise.

Je partis la veille de la date qui m’avait été fixée pour me présenter à l’hôtel. J’avais demandé à une amie qui avait son permis de conduire de m’emmener jusqu’à l’entrée de l’autoroute. Elle vint me chercher chez moi. J’avais raconté à mes parents, pour ne pas les inquiéter inutilement, qu’elle m’accompagnait à la gare pour prendre mon train.

La circulation était assez fluide sur le périphérique.

— Tu en as de la chance, Brigitte, d’aller te bronzer au soleil !

— Oui. Enfin, j’y vais aussi pour travailler.

Sabine me déposa sur la bretelle d’accès à l’autoroute.

— Je te dis merde.

C’était la première fois que je faisais du stop pour parcourir autant de kilomètres, et je sentis mon cœur se serrer au moment de la séparation. Je regrettais presque de ne pas avoir pris le train. Je sortis de mon sac à dos une pancarte sur laquelle j’avais indiqué ma destination.

J’ai attendu un long moment. Les gens me dévisageaient avec curiosité, ou bien faisaient semblant de ne pas me voir, mais personne ne daignait s’arrêter. Le soleil tapait, et des gouttes de sueur perlaient sur mon front.

Je commençais à désespérer, lorsqu’une voiture a stoppé quelques mètres plus loin.

J’ai soulevé mon sac, et je me suis précipitée dans sa direction.

En m’approchant, j’ai pu constater que le conducteur m’observait dans le rétroviseur. Je me suis sentie mal à l’aise, mais je m’estimais en même temps heureuse que quelqu’un me prenne à son bord.

L’homme était seul. Il est sorti de la voiture pour ouvrir le coffre et m’aider à ranger mon sac.

— Vous allez aussi à Nice ?

— Pas très loin. Mais je peux vous y déposer, si c’est là que vous vous rendez.

Il portait des lunettes de soleil, dont les verres faisaient miroir. Je supposais qu’il continuait à me scruter. Il me dépassait d’une tête. Je lui donnais quarante ans ou un peu plus. Il avait des cheveux épais, coupés très court. Seules ses tempes étaient grisonnantes. Il était bien taillé : mince, mais musclé. Sa chemisette de marque était entrouverte sur un début de toison fournie. Je me suis sentie rougir à la pensée que je le détaillais d’une façon aussi appuyée.

Je me suis installée à côté de lui. Il a bouclé sa ceinture de sécurité, et je l’ai imité. Un costume était suspendu à l’arrière de la voiture, et des cartons couvraient la banquette… J’ai supposé qu’il s’agissait d’un représentant de commerce. J’ai continué discrètement mon inspection. Il avait le nez légèrement busqué, et des lèvres très minces. Il écoutait de la musique classique. Il a baissé le son pour ne pas m’importuner. Il avait retroussé ses manches de chemise. Mon regard restait rivé sur ses avant-bras recouverts de poils. S’emparant du paquet de cigarettes qui traînait sur le tableau de bord, il m’en a tendu une.

— Vous fumez ?

Je n’avais pas l’habitude de fumer, mais j’avais décidé de m’émanciper pendant ces vacances et j’ai accepté. Il a sorti un Dupont de sa poche. Je n’ai pu m’empêcher de tousser à la première bouffée. Je l’ai senti me regarder en coin derrière ses lunettes. J’étais cramoisie à l’idée de passer pour une novice qui cherchait à frimer. J’ai accentué ma toux pour lui faire croire qu’elle avait une autre origine que la cigarette. Il a ouvert ma vitre afin d’évacuer la fumée qui me gênait. Je ne parvenais pas à calmer ma toux.

— Excusez-moi, mais j’ai eu une angine la semaine dernière, et j’ai encore des séquelles.

— C’est dommage d’être malade par ce temps. Vous partez en vacances ?

— Heu, oui…

J’ignorais ce qui me poussait à lui mentir, mais je n’avais pas envie de lui raconter ma vie.

— Seule ?

— Je vais rejoindre des amis.

— Vous faites souvent du stop, comme ça ?

— Ça m’arrive.

— Et vous n’avez jamais peur ? Il ne s’est jamais rien passé de fâcheux ?

Il finissait par me mettre mal à l’aise, avec toutes ces questions.

— Je ne vois pas ce qui pourrait m’arriver.

Il a tourné la tête de mon côté pour me regarder.

Le sujet était clos. Un lourd silence s’est installé, et il a augmenté le volume de la musique pour le meubler.

Au bout d’un certain temps, tout en continuant à conduire, il a commencé à fouiller dans l’un des cartons posés à l’arrière. Il était penché sur moi et je me suis poussée vers la portière pour éviter son contact. Il m’a tendu un paquet de bonbons.

— Ouvrez-le et servez-vous.

J’ai supposé qu’il vendait des confiseries. J’ai choisi un caramel.

— Votre maman ne vous a jamais recommandé de vous méfier quand un M. vous offre des bonbons ?

Le caramel est resté collé entre mes molaires tant sa réflexion m’a paru déplacée. Malgré la classe qu’il affichait, cet individu créait un climat malsain, avec ses allusions plus que douteuses. J’eus envie de lui demander de me déposer à une station-service. Mais j’avais peur de me faire des idées et de le vexer.

Il roulait à toute allure et restait sur la file de gauche pour dépasser les voitures. Je me cramponnais à mon siège lorsqu’un véhicule déboîtait devant nous sans prévenir, pour doubler à son tour. Il ne prenait même pas la peine de freiner. Il se contentait de faire des appels de phares.

— Vous avez peur ?

À la façon dont il me posait la question, j’avais l’impression qu’il n’espérait que ça.

— Non, ça va…

— Je peux aller encore plus vite, alors. Ça ne vous gêne pas ?

Je me suis sentie blêmir. Quelques années auparavant, avec des copains, nous avions eu un accident. Tout le monde en était sorti indemne, mais depuis, je ne supportais plus la vitesse.

Je n’osais pas regarder la route. L’homme me lançait des coups d’œil à la dérobée. Je priais silencieusement pour qu’il ne nous arrive rien. J’implore rarement le secours des cieux, mais j’essayais de me rassurer comme je pouvais.

Je fixais anxieusement le compteur : l’aiguille dépassait allégrement les cent quatre-vingts.

— S’il vous plaît, vous pouvez ralentir ? J’ai envie de vomir.

— Vous voulez qu’on s’arrête ?

— Non, ça va aller.

Il a soulevé ses lunettes pour me dévisager.

— C’est vrai que vous êtes pâle.

Ses yeux m’ont transpercée comme des éclairs. Un frisson a parcouru mon échine.

Il a levé le pied de la pédale d’accélération.

J’ai cru rêver en voyant sa main droite s’activer au niveau de sa braguette. Il l’a entrouverte et en a sorti un monstre.

Mon expérience était certes limitée dans ce domaine, du moins à cette époque, mais je n’avais jamais rien vu de pareil. Je faisais semblant de n’avoir rien remarqué. Il se branlait devant moi. Ma présence ne semblait nullement le déranger. C’était plutôt moi qui me sentais gênée.

Sa main montait et descendait le long de ce tronc parcouru de grosses veines bleutées. Le prépuce suivait le mouvement, recouvrant et dégageant alternativement le gland à l’aspect plus lisse.

Il m’a regardée en souriant, comme s’il était satisfait de lui.

— Ah ! Ça fait du bien ! Mais ça serait encore meilleur si c’était toi qui me soulageais.

Cette façon précipitée de passer du « vous » au « tu » me déplaisait. D’autre part, il n’était pas question que je m’exécute.

Je me sentis chavirer. J’ai retenu ma respiration pour masquer mon trouble.

—Tu refuses de me faire une gâterie ? Tu n’aimes pas les sucres d’orge ?

Il a pris ma main de force, et écartant un à un mes doigts que je tenais serrés, il les a refermés sur sa bite dressée, les guidant le long de son membre dur.

J’ai cru qu’il allait les broyer, tant il mettait d’acharnement à accompagner le mouvement. Il respirait bruyamment au fur et à mesure qu’il accélérait le rythme.

À la vue d’un panneau signalant une aire de repos, il a mis son clignotant.

— Je vais me reposer un peu.

Je m’étonnais qu’il souhaitât déjà s’arrêter car nous ne roulions que depuis deux heures environ. Il s’est engagé sur le chemin. J’avais retiré ma main de son sexe énervé. Seul un camion était garé, et le chauffeur s’était assoupi sur son siège.

Il l’a dépassé pour s’arrêter plus loin.

Craignant sans doute que je m’enfuie, il a bloqué les portes de l’intérieur, et a enfoui les clés dans sa poche.

— Comme ça, personne ne viendra nous déranger.

Je me doutais de ses intentions, et je n’en menais pas large. Sans me demander mon avis, il a abaissé mon siège en pressant sur la poignée. Après m’avoir forcée à m’allonger, il s’est abattu sur moi de tout son poids. Tout en me maintenant, il fouillait ma bouche avec sa langue baveuse. Je suffoquais.

Ses mains excitées descendaient le long de mon corps. Il me pétrissait les seins comme un diable.

Me sachant prisonnière, je ne cherchais pas à me débattre. Il a ouvert sa chemise et retiré mon tee-shirt coincé dans mon jean.

— On va se mettre à l’aise.

J’ai senti le contact de sa peau sur ma chair moite et je me suis raidie. Quand il s’est aperçu que je ne portais pas de soutien-gorge, il a redoublé d’ardeur, tordant mes mamelons comme s’il voulait les arracher. Il a complètement découvert mes seins pour en sucer les pointes meurtries.

—Tu bandes comme un homme, petite salope !

Je n’ai pu m’empêcher de pousser un gémissement.

Je ne savais plus si je grimaçais de douleur ou de plaisir.

Sa queue était toujours au garde-à-vous. Il avait retiré son pantalon. Ses bourses pleines étaient brunes, plus foncées que sa pine, et piquetées de longs poils qui les assombrissaient davantage.

Il a plongé sa main dans mon jean et soulevé de l’index l’élastique de mon slip.

Je ne cherchais plus à me débattre. Je m’étonnais de sentir ma fente suinter sous ses doigts durs. Il furetait dans ma chatte sans délicatesse, longeait mes lèvres molles, tirait sur mes poils, appuyait sur mon clitoris pour le faire durcir.

— Enlève ton pantalon !

Un peu hébétée, j’ai obéi. Ce n’était pas très pratique. La voiture était pourtant spacieuse et confortable, comme si elle avait été conçue pour l’activité à laquelle il me soumettait.

Il fixait ma toison pendant que je me déshabillais.

— Tu as une belle moule… Ouvre les cuisses, que je puisse l’admirer.

Comme je ne bougeais pas, il les a écartées lui-même, et il a enfilé un doigt dans mon vagin tapissé de sécrétions, me ramonant l’intérieur sans précaution.

Il avait conservé ses lunettes, et elles me cachaient l’expression de son visage.

Je ne voyais que sa bouche tordue en un rictus presque bestial.

— On avait envie et on n’osait pas le dire ? On fait des manières ? En tout cas, je vois qu’on a déjà servi, petite pute… On a déjà le trou bien large, hein…

Soufflant comme un bœuf, il a de nouveau fouillé dans un des cartons, et en a extirpé un énorme sucre d’orge. Il l’a brandi sous mon nez après avoir déchiré le papier d’emballage.

— Tiens ! Suce !

Il l’appuyait contre mes lèvres, et j’ai été obligée de lécher le bonbon qui ressemblait à un gros rouleau spiralé.

— Voilà ! C’est bien !

Lorsque l’objet a été suffisamment enduit de ma salive, il l’a enfoncé dans ma moule en le tenant par le bâton, et l’a manœuvré dans mon ventre.

— C’est encore meilleur par-là, hein, avoue.

Il allait de plus en plus vite. Lorsqu’il s’apercevait que je n’arrivais plus à reprendre ma respiration, il calmait le jeu et modifiant le mouvement, faisait lentement tourner le cylindre sur lui-même. Enfin il l’a retiré d’un coup sec. Ça collait.

Il s’est accroupi sur son siège et a écarté mes lèvres pour venir goûter ma liqueur avec sa langue.

— Miam ! C’est sucré.

Heureusement, aucune autre voiture ne s’était arrêtée. De nouveau, il a saisi ma main pour la refermer autour de sa hampe musclée.

— Allez, branle-moi ! Vas-y ! Plus vite !

Une goutte visqueuse perlait à l’extrémité de son gland.

— C’est ça ! C’est bien ! On dirait que tu as fait ça toute ta vie.

Il s’est coincé entre mes jambes pour s’enfoncer dans mon ventre. Mon vagin n’était pas préparé à recevoir une bite de ce calibre et il a dû s’y reprendre à plusieurs fois pour réussir à me pénétrer. Il a joui presque aussitôt, après quelques allées et venues rapides.

Je voyais mon visage se refléter dans les verres de ses lunettes : les yeux exorbités, la bouche ouverte, je ne me reconnaissais pas.

Nous nous sommes rhabillés et il a repris le volant. Le mal était fait, et j’avais abandonné l’idée de m’échapper pour refaire du stop.

Il suffisait que je me soumette à ses caprices pour arriver à bon port.

Il faisait chaud et nous transpirions tous les deux. Je me sentais poisseuse entre les cuisses. Ça commençait à dégouliner, et je serrais les genoux pour limiter les dégâts.

— Tu peux dormir, si tu veux. Tu t’appelles comment, au fait ?

J’ai à peine desserré les dents pour répondre :

— Brigitte.

Je crois que je me suis assoupie jusqu’à la fin du voyage.

2

Néanmoins, je me réveillais par intermittences. Au début, j’avais fait semblant de dormir, pensant qu’il allait me laisser tranquille. Mais peu à peu, je me suis laissée gagner par la fatigue et la chaleur accablante. J’ouvrais un œil chaque fois que nous nous arrêtions, pour replonger aussitôt dans ma léthargie.

Il devait prendre de l’essence à une station service, et il en a profité pour marquer une pause. Je suis sortie de ma torpeur.

— Tu veux manger quelque chose ?

J’ai marmonné une espèce de merci.

— Je te conseille d’aller pisser, si tu as envie.

Comme je ne bronchais pas, il m’a laissée seule dans la voiture, et il est allé se restaurer au snack-bar.

Il est revenu avec une bouteille d’eau minérale pour le voyage. Il a repris le volant, mais à ma grande surprise, il s’est garé un peu plus loin, sur le parking, à l’écart des autres voitures. De nouveau, il a sorti son engin dilaté.

— Tu dois tout de même avoir une petite faim.

Je me suis frotté les yeux pour m’assurer que je ne rêvais pas.

— Allez ! Viens lécher l’esquimau !

Je suis restée hébétée, comme si je n’avais pas compris ses paroles. Me saisissant par la nuque, il a amené ma bouche au contact de son morceau de chair dressée. Sa queue était toute chaude contre mes lèvres.

— Si tu veux retrouver tes petits copains ce soir, il faut être gentille. Tu ne crois tout de même pas que tu vas voyager à l’œil ! Allez, suce !

Il me serrait de plus en plus fort, et j’ai été obligée de céder.

— Eh bien, tu vois, ce n’est pas la mer à boire. Enfourne-la bien, et touche-moi les couilles en même temps.

Sa bite rentrait et sortait de ma bouche. Elle me paraissait encore plus volumineuse que la première fois. Peut-être parce que je ne parvenais pas à l’engouffrer complètement… Pendant que je m’activais, il pressait mes seins en respirant de plus en plus fort. Il gémissait presque.

— Plus vite ! Plus vite !

Je faisais ce que je pouvais. Ma bouche grande ouverte était complètement déformée pour accueillir cet hôte envahissant. Je ne sentais plus ma mâchoire, tant elle était contractée.

— Je vais juter, a-t-il prévenu. Prends bien tout dans ta petite gueule…

Il s’est raidi et a déchargé dans ma gorge en appuyant durement sur ma nuque. Le sperme a jailli en courtes salves. J’avais l’impression d’avaler de la crème au goût salé.

Je ne me suis pas gênée pour faire une grimace et marquer ostensiblement mon dégoût. Mais il ne me voyait plus. Il écarquillait les yeux, le regard perdu dans le vague.

Je considérais que j’avais largement payé mon voyage. Lorsque nous sommes arrivés à Nice, la nuit commençait à tomber.

— Vous pouvez me déposer à la gare, s’il vous plaît ?

— C’est là que tu as donné rendez-vous à tes amis ? Si je comprends bien, ils croient que tu arrives en train. Tu dois même avoir de l’avance sur eux. Tu ne préfères pas passer la nuit avec moi à l’hôtel ? Je suis sûr qu’il y a plein de choses que tu ne connais pas ! Pas vrai ?

En disant cela, il me massait les cuisses d’un air entendu, avec une familiarité qui me déplaisait. J’ai retiré sa main brutalement.

— On fait la maligne, maintenant qu’on est arrivée ! Tu veux que je t’apprenne à être reconnaissante ? Si je ne t’avais pas prise sur le bord de la route, tu y serais encore !

Il commençait à s’énerver, et je n’ai pas bronché, de peur d’envenimer la situation. J’étais dans mes petits souliers. Comme il avait pris le bord de mer, nous avions atterri sur la Promenade des Anglais. Je ne voulais pas qu’il sache que l’endroit où je me rendais était justement situé sur cette avenue. En passant, j’avais repéré l’hôtel à travers la haie de palmiers qui séparait les deux voies, et mon cœur s’était serré. Le nom était inscrit sur la façade, et les lettres lumineuses qui le composaient s’éteignaient et s’allumaient, l’effaçant et le faisant réapparaître, rythmiquement.

Je sentais l’homme fulminer à côté de moi. Il rageait de ne pas avoir obtenu gain de cause et poussait de longs soupirs excédés. Je me faisais toute petite pour ne pas l’irriter davantage.

Tout à coup, il a pilé net. Avec sa permission, j’avais détaché ma ceinture à l’entrée de la ville. Je ne la mettais que sur les grandes artères, car je ne supportais pas d’être comprimée. J’avais l’impression d’étouffer. Aussi ai-je manqué m’écraser le nez contre le pare-brise. Surprise par cet arrêt imprévu, la voiture qui nous suivait a klaxonné. Il a insulté le chauffeur et lui a fait un bras d’honneur.

Enfin, il est sorti de la voiture, et ouvrant le coffre, il a littéralement jeté mon sac à dos par terre.

— Allez, dégage ! Je n’ai rien à faire avec une allumeuse de ton acabit.

Je l’ai regardé, quelque peu interloquée. Comme je ne réagissais pas, il m’a empoignée par le bras.

— Aïe ! Vous me faites mal ! Je vais bien sortir toute seule !

— Alors, dépêche-toi, espèce de garce !

Le ton montait. Les passants nous dévisageaient, ils devaient imaginer qu’ils assistaient à une scène de ménage. Il m’avait serrée si fort que mon bras portait les marques de ses doigts. Je me suis frottée pour dissiper la douleur.

— Salut.

Il a claqué la portière, et il a démarré en faisant crisser les pneus.

— Pauvre con, ai-je marmonné dans ma barbe.

Des promeneurs se sont retournés sur moi. J’étais vexée de la manière dont il m’avait fait déguerpir, et en même temps soulagée de m’en être tirée à si bon compte. J’ai ramassé mon sac et j’ai rebroussé chemin en direction de l’hôtel.

J’avais prévenu le directeur que j’arriverais sans doute tard. Il m’avait confirmé que je pourrais déjà disposer de la chambre que j’occuperai durant mon séjour. Il suffisait que je m’adresse à la réception pour récupérer la clé.

L’air était doux. Ça me donnait envie de me promener, après la chaleur suffocante que nous avions subie dans la journée. Les palmiers balançaient leurs feuillages avec lenteur, comme s’ils s’éventaient mutuellement. Les fleurs des massifs plantés entre les arbres dégageaient des odeurs enivrantes.

Les femmes, déjà hâlées, portaient des tenues adaptées à la saison, qui mettaient en valeur leur bronzage acquis au prix de longues séances de souffrance sur la plage. Des voitures décapotables roulaient au pas, et les passagers reluquaient les passantes les plus jolies, en ne se privant pas de faire des commentaires. Je découvrais toute une vie nocturne que je ne connaissais pas. Je marchais du côté de la mer pour me délecter du spectacle. J’apercevais des lumières au loin, accrochées sur les flots. Ça me faisait rêver.

3

Plongée dans cette ambiance de vacances, j’avais fini par oublier complètement les péripéties de mon voyage, et ma bonne humeur était revenue au galop. Les passants que je croisais me dévisageaient de la tête aux pieds. Je devais ressembler à une bohémienne, avec mon sac sur le dos.

J’ai traversé la chaussée pour rejoindre l’hôtel. J’avais encore du chemin à parcourir. La Promenade s’étendait sur une telle longueur que je n’en voyais plus le bout. Le côté où je me trouvais était bordé d’immeubles résidentiels. Pendant que je contemplais ces bâtiments, une voiture a ralenti à mon niveau.

— Hé, poupée, tu montes ?

J’ai tourné la tête pour m’assurer que c’était bien à moi qu’on s’adressait. Il s’agissait de trois garçons d’une vingtaine d’années environ, dans une voiture décapotable.

— Tu vas loin, comme ça ?

— Ce cul ! Vous avez vu comme elle le tord ?

— Je crois qu’elle nous cherche.

— Et cette paire de nichons, visez un peu comme y s’tiennent droits, les gars !

J’avais décidé de les ignorer, mais le sang bouillonnait en moi. Je ne supportais pas d’être traitée comme un vulgaire objet. Ils calquaient leur vitesse sur la mienne, ce qui les obligeait à s’arrêter, par moments.

— Allez ! Fais pas la bêcheuse ! Y a une place pour toi !

Je les ai dévisagés. Ils avaient des allures de fils à papa avec leurs polos sur lesquels était brodé un crocodile.

Il ne devait pas y avoir grand-chose à craindre, avec eux.

Ils frimaient pour se donner un genre, mais avec leur figure de bonne famille, ils inspiraient plutôt confiance.

Mon sac commençait à peser lourd sur mes épaules. J’étais tentée de leur demander de le prendre dans leur voiture. Ils ont dû deviner mes pensées.

— Tu ne vas pas continuer à porter ce sac, alors qu’on te propose gentiment de monter. On n’a jamais mangé personne.

— Pas encore ! Quoiqu’on aime bien la chair fraîche.

Ils se sont esclaffés et je n’ai pu m’empêcher de sourire.

— Ça y est, les gars ! Elle accepte ! Faites-lui une place !

Le garçon assis à côté du conducteur est sorti pour rabattre son siège et me livrer passage. Le troisième occupant est aussi descendu du véhicule pour nous aider à ranger le sac à l’arrière.

— Ma parole ! Tu pars pour un bail !

— Exact.

Nous avons calé mon bagage tant bien que mal dans un coin de la banquette, et je me suis installée à côté. J’étais coincée par le troisième garçon qui se déportait visiblement de mon côté. Nos jambes se touchaient. Je leur ai indiqué l’adresse à laquelle ils devaient me déposer.

— C’est là où tu passes tes vacances ?

Je n’ai pu réprimer un sourire, car mon accoutrement débraillé correspondait assez mal au standing de l’hôtel.

— Non ! Je viens ici pour travailler… comme femme de chambre.

Nous avons dépassé l’hôtel.

— Arrêtez-vous ! C’est ici !

— Ce serait dommage de se quitter sans avoir fait connaissance. Tu n’es pas aux pièces, je suppose ? On a le temps d’aller boire un pot.

J’ai acquiescé de mauvaise grâce, pour ne pas passer pour une retardée. Après tout, personne ne m’attendait, et je n’allais pas commencer à me cloîtrer dès le premier soir. J’avais décidé d’en profiter, et il ne fallait pas laisser passer la moindre occasion.

— D’accord ! Mais pas longtemps, car je prends mon travail tôt, demain matin, et il faut que je sois en forme le premier jour.

Ils se sont présentés. Rémi, celui qui conduisait, a accéléré. L’air s’est engouffré dans la voiture, faisant voler mes cheveux dans tous les sens. Pascal continuait à se coller contre moi. Il avait allongé son bras derrière ma nuque, de façon que je m’y appuie. En même temps, il pressait son genou contre le mien et ce contact me mettait mal à l’aise.

Il me détaillait avec insistance, mais dès que je le regardais, il me souriait niaisement.

Nous avons quitté Nice sans même que je m’en aperçoive. Rémi s’est arrêté dans une petite ville dont j’ignorais le nom. Je n’avais pas fait attention à la pancarte en y entrant. Il nous a déposés devant un café, et il est allé garer la voiture sur la place, en face. La terrasse était déserte. Seuls quelques clients, sans doute des habitués, étaient accoudés au comptoir.

Nous nous sommes installés à l’extérieur. Le garçon est venu prendre la commande. Je n’ai pas eu le temps d’ouvrir la bouche, que déjà ils avaient annoncé la couleur.

— Une bouteille de champagne ! Du Perrier-Jouet !

J’en ai déduit que leurs pères devaient avoir les poches bien remplies.

— Je voulais simplement un jus de fruit…

— Taratata ! Ce soir, c’est fête ! Tu feras comme on te dira.

Le serveur est revenu avec les verres, puis le seau rempli de glace. Il a débouché la bouteille sous notre regard attentif. Nous voulions vérifier qu’il était capable de ne pas tout faire exploser. Il m’a servie la première. La mousse faisait le même bruit que les vagues, lorsqu’elles viennent mourir sur le sable. Ils ont levé leur verre pour porter un toast.

— À tes deux mois de travail, alors !

Ils ont échangé un regard de connivence. J’ai vidé mon verre presque d’un seul trait. Je buvais rarement de l’alcool, mais j’appréciais particulièrement le champagne, surtout lorsqu’il était bon, ce qui était le cas.

Ils ont de nouveau rempli mon verre. Je n’avais rien mangé depuis le matin, et la fatigue du voyage aidant, je commençais à chavirer. Je me sentais bien. J’avais envie de rire, sans raison. Les moindres histoires qu’ils racontaient m’entraînaient dans un fou rire inextinguible. Constatant que j’étais bon public, ils en rajoutaient.

— Ta coupe est déjà vide. Tu en reprendras bien une autre.

— Arrêtez ! Ça va faire mon troisième verre.

— Mais non, tu ne sais plus compter ! C’est seulement le deuxième.

— Je vous dis que c’est le troisième…

Je protestais mollement, tout en tendant mon verre, dans lequel ils ont vidé la bouteille.

— Tu te marieras avant la fin de l’année ! Garçon, la même, s’il vous plaît !

Ils touchaient à peine à leur verre alors que je buvais comme un trou. La deuxième bouteille était bien entamée, et ils ne s’étaient toujours pas resservis.

Ils ont payé, et ils ont même laissé un pourboire généreux. J’ai essayé de me lever mais je tenais à peine sur mes jambes. J’ai été obligée de m’appuyer sur eux, en les empoignant par les épaules.

— On va aller faire un tour au bord de la mer. Ça te fera du bien.

La plage était en face, toute proche. J’ai enlevé mes chaussures pour marcher sur le sable. J’ai dû m’y reprendre à plusieurs fois, d’autant qu’il faisait sombre.

Un des garçons, je ne sais plus lequel, me soutenait par les hanches. Sa main a glissé à plusieurs reprises le long de mes fesses. La mer apportait de l’air, et la fraîcheur me donnait un coup de fouet. Rémi a collé ses lèvres contre les miennes, tout en me tripotant les seins. Des doigts s’affairaient sur mon cul.

Je me suis retrouvée à poil, avant même d’avoir réalisé qu’ils retiraient mes vêtements. Ils se sont déshabillés eux aussi, et s’emparant de mes mains, ils ont refermé chacune d’elles sur une bite. Celle que je tenais dans la main droite était plus grosse que l’autre, mais elles bandaient toutes les deux. À ce contact, j’ai ressenti un déclic dans la tête, quelque chose en moi s’est amolli, consentait déjà.

Le troisième s’était approprié mes fesses qu’il pelotait, tout en pressant sa bite au milieu. L’un après l’autre, ils visitaient ma chatte avec leurs doigts, écartant mes lèvres gonflées pour accéder à ma partie la plus intime. Je frémissais de plaisir chaque fois qu’ils touchaient mon clitoris.

— Elle mouille bien, celle-là !

Je ne distinguais que leurs ombres qui s’affairaient autour de moi.

Ils m’ont demandé de m’agenouiller pour leur tailler une pipe. J’essayais de sucer aussi loin que ma bouche me le permettait. Je les entreprenais à tour de rôle, leurs glands glissaient contre mon palais, leurs couilles me battaient le menton. Il n’y en avait qu’un que je ne parvenais pas à avaler entièrement. Je me contentais de suçoter et de mordiller son bout glissant.

Plusieurs mains couraient sur mon corps. Il me semblait qu’un régiment s’était abattu sur moi. Ils trituraient mes mamelons, ce qui me donnait des décharges dans le vagin. Je caressais leurs couilles lourdes, et poilues, gonflées de sperme. Je ne savais plus où donner de la tête.

Ils m’ont prise en levrette, l’un après l’autre, profitant de mon état d’ébriété avancé. J’en avais conscience, mais je ne cherchais pas à me défendre. Ils écartaient et rapprochaient mes fesses, en même temps qu’ils se propulsaient en moi. Un clapotis s’échappait de mon con chaque fois qu’ils ressortaient. Ce bruit se superposait à celui de la mer. À un moment, j’ai eu dans la tête l’image du spectacle que je devais donner : à quatre pattes comme une chienne assaillie par des mâles en rut, chacun attendant son tour pour venir prendre sa place entre mes cuisses et se soulager dans mon trou. L’alcool m’enlevait toutes mes défenses et j’aurais voulu qu’ils soient plus nombreux.

Je prononçais des paroles incompréhensibles, que je ne pourrais répéter, faute de m’en souvenir. Je me sentais vaciller, à force d’être défoncée. Il me semblait que ma tête allait éclater. Je jouissais sans répit autour de leurs membres. Un garçon explorait mon anus du doigt avec insistance, essayant de le déplisser. Il a fini par s’enfoncer dans mon orifice.

— Il faut le déflorer, celui-là.

Il a sorti sa bite de ma chatte pour la mettre dans ce nouveau réceptacle, a donné plusieurs coups de reins avant de pouvoir se frayer un chemin. Je me suis raidie, serrant les dents pour ne pas crier de douleur. Après quelques allées et venues douloureuses, mon anus s’est finalement dilaté, et j’ai commencé à éprouver du plaisir. Les couilles velues du garçon venaient frapper en cadence contre mes fesses. Les deux autres, qui avaient déjà vidé leurs sacs, remplissaient ma bouche avec leurs bites ratatinées pour que je les fasse de nouveau bander ; de leurs glands émanait une odeur âcre et je serrais les lèvres pour étirer leurs queues flasques.

Elles reprenaient du volume. Les boyaux remplis, distendus, je les pompais comme si ma vie en dépendait. Rémi a joui dans ma bouche tandis que Pascal déchargeait dans mon cul. Ils se sont affalés sur le sable, anéantis par l’effort qu’ils venaient de fournir.

J’ai couru en trébuchant jusqu’au bord de l’eau pour rincer ma moule. Après la dose qu’ils m’avaient administrée à eux trois, je ruisselais de partout. Je me sentais sale. J’ai trempé mes pieds dans l’eau. Elle était chaude.

Ils m’avaient tant et si bien entreprise que j’étais tout enflammée. Le sel brûlait mes muqueuses endolories par leurs bites brutales.

Cette fois, j’étais bel et bien dessoûlée. J’ai secoué le sable de mes vêtements, et je me suis rhabillée. Nous sommes retournés à la voiture en silence. Ils paraissaient plutôt penauds. Sans m’en apercevoir, je me suis endormie, la tête nichée dans le cou de Pascal.

Ils m’ont raccompagnée à l’hôtel. J’ai réclamé la clé de ma chambre à la réception. L’employé a semblé hésiter avant de me la remettre. L’ascenseur m’a emmenée au dernier étage. En me regardant dans la glace, j’ai compris la réaction du réceptionniste : j’étais décoiffée, et j’avais les cheveux dans les yeux. J’ai constaté avec surprise qu’il était déjà trois heures du matin. J’avais complètement perdu la notion du temps. J’ai mis le réveil sur cinq heures, et je me suis effondrée sur le lit sans même prendre la peine de me dévêtir.

4

Je n’étais pas fraîche en me levant le lendemain matin ! Je maudissais le réveil qui m’avait tirée hors du lit. Ma première journée de travail s’annonçait mal : je me sentais en général de mauvaise humeur lorsque je n’avais pas mon compte de sommeil.

J’ai pris une douche glacée, histoire de me donner un coup de fouet, et j’ai forcé sur le maquillage pour camoufler les traces de fatigue qui marquaient mon visage.

Je suis descendue au rez-de-chaussée. Le directeur m’avait recommandé de me présenter à son bureau à sept heures tapantes. J’étais un peu intimidée en frappant à sa porte. Une grosse voix bourrue m’a demandé d’entrer.

La pièce était richement meublée, dans le style Louis XV. Avec sa porte capitonnée, les tapis de laine qui recouvraient le sol, et les lourds rideaux de velours bleu pâle qui encadraient les deux fenêtres, elle ressemblait à un cocon douillet. Cette ambiance moelleuse contrastait avec le physique de l’homme assis en face de moi.

Installé dans un fauteuil cossu, il arborait l’air satisfait de ceux qui ont réussi socialement, et qui le montrent. Il avait le teint basané, et des traits grossiers. Ses cheveux poivre et sel accentuaient son bronzage. Un nez busqué et proéminent lui mangeait le visage, le faisant ressembler à un Juif de caricature. Une calvitie naissante découvrait son crâne luisant. Tout, dans son aspect, concourait à me le rendre antipathique.

— Bonjour, M..

Il n’a même pas pris la peine de me saluer en retour.

— Asseyez-vous.

Je me suis présentée, et je lui ai rappelé le motif de ma présence. Je bredouillais de façon incompréhensible, mais j’avais l’impression qu’il ne m’écoutait même pas.

— Votre nom.

— Linois… Brigitte Linois.

Il a fouillé dans un fichier.

— Ah oui. C’est vous qui venez de Paris pour travailler ici deux mois. Comment se porte la capitale ?

J’ai rougi de devoir répondre à une question aussi stupide.

— Bien, M..

Je n’arrivais pas à définir si je le trouvais vulgaire ou raffiné. En quelques mots, il m’a expliqué le fonctionnement de l’hôtel, qui comportait beaucoup de chambres, et la répartition du personnel.

— Je vous explique en gros le travail, mais vos collègues sauront le faire mieux que moi. Vous commencez par les petits déjeuners, ensuite le ménage. Ce n’est pas très compliqué, n’est-ce pas ? Ah, un point que je tiens à préciser : je suis très exigeant sur la qualité du travail. C’est un peu ce qu’on me reproche, et je passe facilement pour un emmerdeur. On ne manquera pas de vous le faire savoir.

Il a marqué un temps d’arrêt avant d’enchaîner :

— Par contre, je sais reconnaître les compétences de mon personnel et l’apprécier à sa juste valeur. Mais il faut faire ses preuves.

Il avait modulé sa voix, et il me fixait comme un serpent qui tente d’hypnotiser sa proie. J’ai fait un effort sur moi-même pour ne pas trahir mon trouble. Lentement, sans me quitter des yeux, il s’est levé et, s’approchant de ma chaise, est venu se planter derrière moi.

Le bruit de sa respiration s’amplifiait dans mon dos. Des frissons me parcouraient l’échine, mais je continuais à regarder droit devant moi, comme si je n’avais pas remarqué son changement d’attitude. Je n’osais pas bouger. Il a posé ses deux mains sur mes épaules, et j’ai sursauté.

— Le problème, c’est que j’aime bien savoir de quoi est capable mon personnel avant de l’embaucher.

Il me massait les muscles, tout en parlant.

— Levez-vous. Vous faites quelle taille ?

Il passait d’inflexions doucereuses à un ton plus rigoureux, comme celui qu’on utilise pour donner des ordres. Je me sentais complètement désarçonnée devant la méthode qu’il employait pour chercher à m’intimider.

— 38.

Il a ouvert un placard, et en a sorti une blouse.

— Je pense que celle-là fera l’affaire. Essayez-la, qu’on vérifie.

Je l’ai endossée par-dessus mes vêtements.

— Ça a l’air d’aller, ai-je avancé faiblement.

— Retirez donc ce que vous portez dessous ! Il faut que vous vous sentiez à l’aise pour vous mouvoir. Chez nous, on ne travaille pas harnachée comme vous l’êtes. D’autant plus qu’ici, il fait chaud. Vous allez vous en apercevoir rapidement.

Comme j’hésitais à suivre ses conseils, il s’est chargé de me dévêtir lui-même. Il a commencé par la blouse, qui est tombée à mes pieds. J’ai pris le parti de subir passivement ses caprices. Je n’osais pas protester, de peur de perdre ma place.

Il a ôté mon chemisier, ainsi que ma jupe. Je me suis retrouvée en soutien-gorge et en slip, sans trop comprendre pourquoi.

Il m’inspectait avec curiosité, presque avec gourmandise, comme un fruit qu’on s’apprête à déguster. Son regard s’attardait surtout sur les parties cachées de mon corps. Une lueur malsaine l’éclairait, le rendant plus vif. Il ressemblait à un vieux chien en chaleur.

— T’es pas trop mal roulée. Tu peux faire l’affaire.

Je me demandais quel était le rapport avec le travail. Je me suis raidie au contact de sa main sur ma peau. J’avais peur qu’il entende les gargouillis de mon ventre qui trahissaient mon trouble.

Sa main est remontée le long de ma colonne vertébrale. Il en a profité pour dégrafer mon soutien-gorge qui est allé rejoindre les autres vêtements au sol.

— Pas mal, pas mal ! J’adore les gros seins.

De ce côté-là, en effet la nature m’avait généreusement pourvue. J’avais des seins très lourds, en forme de poires, couronnés par des aréoles très pâles. Ses doigts ont frôlé mes mamelons. Il a eu un ricanement nerveux.

Je ne manifestais pas la moindre réaction, mais je pestais intérieurement contre ce qu’il fallait endurer d’humiliation pour conserver un emploi.

— Ils sont timides. Ils se cachent…

Mais il a pris peu à peu de l’assurance, et ses gestes se sont faits plus pressants. Il a carrément écrasé mes seins sous ses paumes, puis a soulevé la masse de mes cheveux pour dégager ma nuque.

— Il faudra m’attacher ça !

Il n’a pas pu se maîtriser, et a posé sa bouche épaisse sur mon cou. Le contact de ces deux gros boudins charnus sur ma peau m’a soulevé le cœur. Il a baissé la tête jusqu’à mes seins, et en a happé les pointes entre ses lèvres pour les faire durcir. Il a roulé mon slip sur mes cuisses, et il a commencé à trifouiller dans mes poils.

— Tu es une vraie blonde, toi, au moins !

Son doigt glissait le long de ma fente. Au passage, il en profitait pour exciter mon clitoris.

Il est allé fermer la porte à double tour avant de poursuivre ses investigations dans mon sexe déjà échauffé par ses premiers attouchements.

— Ce serait extrêmement gênant d’être dérangés en plein entretien, a-t-il dit en défaisant sa ceinture pour retirer son pantalon.

Je devinais sa queue tendue à travers l’étoffe du slip. Il a surpris mon regard posé sur son bas-ventre.

— Mme est connaisseuse, je vois !

Repoussant, tout ce qui traînait sur son bureau, il m’a forcée à m’y allonger. Mes jambes pendaient au sol. Il s’est emparé d’une paire de ciseaux pour taillader mon slip.

— C’est plus pratique comme ça. J’y vois un peu plus clair.

Avec ses mains, il appuyait sur mes cuisses pour ouvrir mon sexe qui se trouvait tout au bord du bureau. Il cognait sa bosse proéminente contre mes lèvres humides et gonflées. Je levais les yeux au plafond, afin de m’épargner le spectacle peu ragoûtant de sa grosse bedaine. Il s’agissait d’un mauvais moment à passer. Je savais que je n’avais pas d’autre solution que celle de subir son désir si je voulais conserver mon emploi.

— Tu aimes ça, hein ? Avoue que c’est bon ! Tu sais, il faudra te montrer aussi gentille avec les clients…

Sa voix s’était adoucie, comme s’il tentait de raisonner un petit enfant rétif. En même temps, il me massait la vulve pour m’amadouer.

— Ça coule comme une fontaine. N’aie pas peur, ça vient. Je vais te bourrer ton trou comme tu le mérites.

Il s’est brusquement débarrassé de son slip, et a emprisonné sa bite dans ma main. J’ai tressailli, sa queue était chaude et ferme, pas très grande, et taillée en cône.

— Allez ! Branle-moi ! Mieux que ça ! Je te préviens, il faudra que tu sois un peu plus énergique avec les clients. Il ne faudra pas te montrer empotée comme ça. Il ne suffit pas de se laisser faire pour devenir une bonne petite pute… Il faut remuer le cul…

Le prépuce suivait mes mouvements, et se déplaçait le long du gland. Il m’obligeait aussi à caresser ses couilles velues. Il a soulevé mes jambes pour les poser sur ses épaules, et il a commencé à donner des coups de boutoir avec sa pine, contre ma chatte. Il me soutenait par les fesses qu’il pétrissait en même temps. Je me laissais faire comme une poupée de chiffon. Un coup plus fort que les autres l’a propulsé en moi. Je n’ai pu retenir un cri de surprise. Il patinait à l’intérieur de mon con et je me mordais la lèvre inférieure pour ne pas crier.

Il s’est retiré subitement pour me remettre dans ma position initiale. Accroupi entre mes jambes, il a exploré ma fente avec sa bouche, me léchant comme un chien. Je n’en pouvais plus. Je me tordais comme un ver en m’agrippant aux bords du bureau. Sa langue se promenait de bas en haut entre les lèvres de mon sexe. Il s’affairait en moi, et par moments, levait la tête pour me dévisager et vérifier ma réaction. Un sourire grimaçant déformait ses traits, découvrant deux dents en or sur le côté. Il semblait jubiler à la vue de l’effet qu’il produisait sur moi. Il me faisait presque peur.

Il s’est mis à mordiller mon clitoris durci par ses assauts répétés. Le sang me montait aux joues.

— Si tu sais te montrer aussi gentille avec les clients, il n’y aura pas de problème entre nous. On arrivera à s’entendre.

Il allait renfiler sa queue dans mon ventre lorsque quelqu’un a frappé à la porte. Il s’est immobilisé comme s’il était pris en faute, et, d’un air sévère, a posé un doigt sur ses lèvres pour me sommer de me taire. Les coups ont redoublé. La personne a actionné la poignée pour marquer son impatience.

— Jean-Paul ! Ouvre ! Je sais que tu es là.

C’était une voix féminine. J’ai senti mon cœur taper dans ma poitrine. Des pas se sont éloignés dans le couloir. Contrarié, il respirait bruyamment, les yeux lui sortaient de la tête.

— C’est ma femme. Elle a toujours besoin de venir me déranger lorsque je reçois quelqu’un dans mon bureau.

Il a rajouté très hypocritement :

— Je ne sais pas ce qu’elle s’imagine.

Ses mains tremblaient, et un tic secouait convulsivement sa mâchoire inférieure.

— Enfin ! Reprenons où nous en étions.

Sa queue n’avait pas bougé d’un pouce. Une veine bleutée courait le long du tronc sous lequel rebondissaient les deux grosses sacoches poilues, disproportionnées par rapport à la taille de son sexe.

— Je vais te l’enfoncer jusqu’aux couilles. Je sens que tu aimes ça. Ça se lit sur ta petite gueule de salope…

Il a plongé son doigt dans mon orifice trempé.

— C’est bien ce que je dis. Tu aimes ça ! Tu vas en avoir pour ton compte.

Et disant cela, il a remplacé son doigt par sa bite. Il avait replacé mes jambes autour de ses épaules, et il soulevait mes fesses en les empoignant à pleines mains. Tout en me pistonnant, il déplissait d’un doigt la corolle fripée de mon anus. Ma peau était sèche, et le sphincter résistait. Mais il a cherché à le forcer, et je n’ai pu réprimer une exclamation de douleur. Sa lippe charnue se soulevait découvrant ses deux dents en or qui le faisaient ressembler à Dracula. Son physique me répugnait.

— Je vais te mettre un petit suppositoire dans le trou du cul. Tu vas voir, ça fait du bien.

Il a trempé son doigt dans la mouille qui débordait entre mes lèvres pour percer l’orifice rectal. L’anneau s’est détendu, et il a pu introduire sa queue sans difficulté. Comme il était faiblement membré, la douleur s’est rapidement estompée faisant place à une jouissance à laquelle je ne m’attendais pas. Il ramait jusqu’à en perdre le souffle. Tout à coup, il a envoyé la sauce, dans un dernier soubresaut.

Les stigmates du plaisir crispaient son visage.

— Que c’est bon, que c’est bon ! s’est-il exclamé, les yeux levés au plafond.

Il a repris peu à peu ses esprits et s’est retiré de mon ventre sans précaution. Mon anus a produit un petit bruit honteux qui l’a fait sourire. Je n’osais pas bouger, me contentant d’attendre la suite des événements, à moitié écartelée sur le bureau.

— Je pense que tu feras l’affaire. Les clients seront contents de toi. Tu peux te rhabiller.

Il m’a aidée à me redresser. Mes vêtements jonchaient le sol. Je les ai ramassés un à un, les enfilant au fur et à mesure. Je lui tournais le dos pour ne pas voir son regard avide.

— T’as vraiment un beau cul ! On ne te l’a jamais dit ? Je pense que finalement, on va bien s’entendre, tous les deux.

Il se répétait lamentablement. J’allais agrafer mon soutien-gorge, quand il s’est approché de moi par-derrière.

Il a empoigné mes seins dans ses grosses mains. Il roulait les bouts pour les faire pointer, les triturant comme s’il essayait de les décrocher. Je me raidissais.

— T’as aussi de beaux roberts. T’as vraiment tout ce qu’il faut pour faire une parfaite femme de chambre.

Il s’est tu un instant, avant de reprendre :

— Tu sais, les clients sont sensibles à ce genre de détails. Ça compte beaucoup, chez nous. C’est une qualité de service qu’on essaie de leur offrir. Tu devrais être fière d’avoir été sélectionnée, d’ailleurs !

Je ne bronchais pas, feignant de ne pas comprendre. Il soufflait dans mon dos, et ça m’était désagréable.

— Il faudra répondre absolument à leurs moindres désirs, quels qu’ils soient. C’est important. La concurrence est difficile, tu sais. Nous devons nous battre pour rester les premiers, et pour ça il faut donner une bonne image de notre établissement, en apportant un petit plus…

J’avais clairement saisi ce qu’il s’évertuait à m’expliquer, et je m’amusais des détours qu’il prenait pour le faire. Tout en parlant, il pressait sa pine de nouveau tendue entre les deux masses charnues de mon derrière et la promenait dans la raie en s’agrippant à mes épaules. Je sentais qu’il s’énervait de ne pas me voir répondre à ses avances. Il s’est frayé un passage entre mes fesses, et s’est enfilé en moi brutalement, comme pour se venger de mon absence de réaction. Il me tenait par les hanches pour prendre appui et se donner de l’élan.

Il limait de plus en plus vite, lorsqu’un nouveau coup tapé à la porte l’a interrompu net.

Il a aussitôt débandé. Sa queue ramollie est sortie de moi, transformée en une toute petite chose flasque, de taille insignifiante. Je me suis rhabillée aussi vite que j’ai pu, et il en a fait autant.

La personne n’a pas insisté, et j’ai entendu ses pas s’éloigner. Le directeur avait l’air penaud et vexé d’avoir été interrompu en pleine ascension du plaisir.

— La garce…

Je supposais qu’il parlait de sa femme. Il paraissait lui en vouloir de lui avoir fait perdre ses moyens. Il a pris un ton brusque pour m’indiquer à quel étage j’étais affectée et m’a tendu la blouse.

— Vos collègues vous expliqueront le travail. Et rien sous la blouse ! N’oubliez pas mes conseils.

Ça ressemblait plus à un ordre qu’à une suggestion… Il a lui-même ouvert la porte pour me donner congé. Mais avant de me laisser sortir, il a vérifié qu’il n’y avait personne dans le couloir. Il a aussitôt refermé derrière moi. Je tenais à peine sur mes jambes. Comme je me dirigeais vers l’ascenseur, j’ai aperçu une femme qui semblait se cacher derrière une porte entrouverte. Elle était manifestement en train de m’épier. Lorsque je suis passée devant elle, elle m’a jeté un regard aussi noir que la couleur de ses yeux.

Juchée sur de hauts talons, elle portait une robe coupée au-dessus du genou qui soulignait la finesse de ses jambes bronzées. Un décolleté généreux mettait en valeur la rondeur des épaules, et surtout celle des seins. Pour sauver les apparences, elle a fait semblant de sortir de la pièce, et elle m’a dévisagée d’un air hautain lorsqu’elle m’a croisée.

Elle s’est dirigée vers le bureau que je venais de quitter. Le directeur avait dû s’enfermer de nouveau, car elle n’a pas réussi à ouvrir la porte.

— Jean-Paul ! Je te prie d’ouvrir !

J’ai reconnu la voix de sa femme. Je la trouvais très belle, et je ne comprenais pas pourquoi il la traitait de cette manière.

Un peu confuse, je me suis précipitée vers l’ascenseur, ma blouse sous le bras.

5

L’ascenseur m’a déposée au quatrième étage. J’ai marché au hasard, dans le dédale des couloirs, à la recherche de mes nouvelles collègues.

L’hôtel paraissait effectivement très grand, et je m’y perdais comme dans un labyrinthe.

À force de déambuler et de tourner en rond, j’ai fini par apercevoir au loin un chariot sur lequel s’entassaient des piles de serviettes de toilette. Juste à côté, la porte d’une chambre était ouverte, et je me suis approchée. Une femme était en train de changer les draps du lit.

Elle portait une tenue identique à celle que le directeur m’avait fournie. Elle me tournait le dos et elle n’avait pas dû m’entendre arriver. J’ai frappé pour m’annoncer.

— Excusez-moi de vous déranger, mais je suis nouvelle ici, et le directeur m’a demandé de m’adresser à l’une d’entre vous pour que vous m’expliquiez le travail.

— Je termine de faire le lit, et j’arrive.

Elle parlait avec un accent allemand à peine perceptible. La chambre était très coquette et confortable, un peu dans le style du bureau du directeur. Je me rendais compte que j’avais de la chance de pouvoir travailler dans un hôtel de cette catégorie. La jeune femme m’a rejointe dans le couloir.

— Suis-moi. Je vais te conduire aux vestiaires. Tu pourras te changer. Je vois que tu as déjà une blouse.

— C’est M. Ducas qui me l’a donnée.

Elle a paru surprise, mais elle n’a fait aucun commentaire.

— Au fait, comment tu t’appelles ?

— Brigitte.

— Moi, c’est Carole. Mais on dit plutôt Caro. Je préfère, d’ailleurs. Je dois aussi te prévenir : on se tutoie toutes, entre nous. C’est la tradition, et il faut la respecter.

Le courant semblait passer entre nous, et je m’en réjouissais. Mon premier contact avec le directeur m’avait refroidie, et je m’étais attendue au pire pour le reste. Mais Carole était sympathique, et elle manifestait une certaine chaleur à mon égard.

Elle était plus petite que moi et son corps aux formes à peine dessinées sous la blouse, ressemblait à celui d’un jeune garçon…

Ses cheveux coupés très court renforçaient cette impression d’androgynie, mais les traits étaient fins et son visage respirait la santé. Elle devait avoir à peine trente ans.

— Voilà ! C’est ici qu’on s’habille.

J’ai voulu passer ma blouse par-dessus mes vêtements mais elle m’a aussitôt arrêtée.

— En principe, on ne met rien dessous.

Comme elle attendait, j’ai été obligée de me déshabiller devant elle. Plantée face à moi, elle m’observait tranquillement. Je n’avais pas remis mon slip, que le directeur avait transformé en haillon, j’ai donc enlevé d’abord mon chemisier, et je n’ai retiré ma jupe qu’après avoir boutonné ma blouse. Je ne voulais pas qu’elle se pose des questions à mon sujet. Ça me faisait d’ailleurs une impression bizarre d’être à moitié nue.

— Je vais te montrer la lingerie. Tiens, voilà d’abord l’office.

La pièce jouxtait les vestiaires.

— C’est ici que nous préparons les petits déjeuners pour les clients qui préfèrent le prendre dans leur chambre.

Elle m’a montré le contenu de chaque placard.

— C’est là qu’on range les produits d’entretien.

Je l’ai suivie dans le couloir. Tout en avançant, elle m’a indiqué les horaires de travail, ainsi que le déroulement d’une journée. J’essayais de me concentrer sur ce qu’elle me disait, mais je n’arrivais pas à détacher mon regard de sa silhouette gracile. Nous avons croisé trois autres collègues qui se dirigeaient vers l’office.

— Tiens, c’est vrai que c’est l’heure du café. J’avais oublié. Nous nous accordons des pauses pour couper un peu. Je vous présente Brigitte, qui est nouvelle ici. Lucie, Véronique et Marie-Lyse.

Nous nous sommes souri en guise de salut.

— Je vais d’abord te montrer la lingerie. Nous reviendrons prendre le café après.

Elle marchait quelques pas devant moi en remuant les fesses d’une façon plus appuyée qu’auparavant, bien que sans exagération.

— Voilà ! C’est ici que nous entreposons le linge.

Elle avait poussé la porte derrière nous. Nous étions enfermées toutes les deux dans le local exigu qui sentait la naphtaline. Son air rieur avait disparu, et elle adoptait une attitude étrange, presque énigmatique.

Un lourd silence commençait à peser entre nous. Je me demandais ce qui pouvait justifier ce changement brutal dans son comportement.

— Tu as donc déjà vu M. Ducas ce matin ?

— Oui. Juste avant de venir ici.

— Il t’a convoquée pour te parler travail ? a-t-elle demandé en évitant mon regard.

— Un peu. Il m’a surtout conseillé de m’adresser à vous, pour ça.

— Hmm… C’est bien ce que je pensais. Il ne t’a rien dit d’autre ?

Je voyais où elle voulait en venir, mais je n’avais aucune envie de lui rapporter ce qui s’était passé. Je préférais me taire.

Elle s’est approchée de moi, et, me prenant par surprise, elle a soulevé ma blouse. Son regard s’est mis à luire lorsqu’elle a découvert que je ne portais pas de slip, et un mauvais sourire a durci ses traits. Je me suis sentie rougir jusqu’à la racine des cheveux. Ses yeux se sont attardés sur ma toison bouclée puis elle a rabattu les pans de ma blouse.

— J’en étais sûre ! Il nous a fait le coup à toutes, tu sais. On y est toutes passées. C’est chaque fois la même chose, quand il embauche quelqu’un. Il faut qu’il l’essaie… D’ailleurs, il a un placard dans lequel il range toutes les petites culottes qu’il amasse de cette façon. Il les collectionne comme des trophées de chasse. Ça le rassure sur sa virilité. Il en a besoin, le pauvre !

J’étais interloquée qu’elle me mette ainsi au courant des travers de notre directeur. Elle semblait en savoir long sur la question, et toutes ces révélations éveillaient ma curiosité. Je mourais d’envie de l’interroger pour en apprendre davantage, mais je n’osais pas, de peur de paraître m’intéresser au personnage. En même temps, j’étais gênée qu’elle ait deviné ce qui s’était passé.

Elle avait saisi une mèche de mes cheveux et elle la lissait entre ses doigts.

— Ma pauvre petite chérie. Tu as dû subir un véritable choc.

Elle caressait mon visage de son autre main, pour me consoler de mes malheurs, tout en me questionnant insidieusement. Mise en confiance, je me suis peu à peu laissé aller aux confidences.

Une boule nouait ma gorge, et j’avais des difficultés à m’exprimer. Mais parler me soulageait. Toute la tension contenue en moi se libérait. Je lui ai tout raconté, y compris mon voyage depuis Paris. Elle essayait de me faire préciser les détails, et je répondais consciencieusement à ses questions.

À un moment donné, je n’ai pu retenir un sanglot au souvenir de certaines scènes pénibles. Je me suis effondrée en larmes dans ses bras. Elle essayait de me cajoler, passant ses mains dans mes cheveux, sur mes bras…

— Tout doux, tout doux… C’est fini, maintenant.

Je me laissais bercer par ces paroles prononcées dans un doux murmure. Un sentiment un peu trouble s’est emparé de moi. Sans que j’aie compris ce qui m’arrivait, ses lèvres se sont retrouvées plaquées sur les miennes. Elle a enfoncé sa langue dans ma bouche et m’a roulé une pelle baveuse. J’ai eu un mouvement de recul et j’ai tenté de me dégager de son étreinte, mais sa douceur contrastait tellement avec l’arrogance dont pouvaient user les hommes que j’ai finalement succombé à ses caresses.

Ses doigts se faufilaient dans les interstices de ma blouse, entre les boutonnières. Le contact de sa peau sur la mienne me donnait des frissons. Je me sentais fondre.

J’avais toujours pensé que seuls les hommes pouvaient me donner du plaisir, et je m’apercevais que je m’étais trompée dans mes jugements.

Sa main s’est infiltrée sous ma blouse, au niveau de ma chatte. Elle a marqué une hésitation avant de s’engager plus avant. Elle avançait avec d’infinies précautions, comme lorsqu’on pénètre en territoire inconnu.

Elle s’est amusée à dérouler les boucles de ma toison. Je respirais à peine. Du bout d’un ongle, elle a gratouillé le trou minuscule qui se trouve sous le clitoris, là où sort le pipi, et j’ai poussé le ventre en avant, énervée et excitée. Mes cuisses s’ouvraient malgré moi. Mon ventre se contractait comme si je retenais une forte envie d’uriner, mais ce qui suintait de ma fente n’avait rien à voir avec l’urine. C’était épais et gluant.

Nous avons entendu le bruit d’un chariot qu’on poussait dans le couloir. Il venait dans notre direction. Nous nous sommes figées. Machinalement, elle a éteint la lumière sans penser que c’était la meilleure manière de nous avouer coupables si on nous surprenait, ainsi cachées dans le noir.

Elle a retiré sa main de mon bas-ventre. Dans sa précipitation, elle a arraché un bouton. Je l’ai entendu tomber. Dans la pénombre, je l’ai vue porter les doigts à ses narines et respirer profondément. J’avais le feu aux joues. Les pas se sont rapprochés. Nous nous sommes regardées sans bouger, le souffle suspendu. Nous avons poussé un soupir de soulagement lorsque le bruit s’est éloigné.

Prudemment, Carole a entrouvert la porte. D’un geste, elle m’a fait signe que la voie était libre. J’ai cherché mon bouton, mais il avait disparu.

— Dépêche-toi ! On en trouvera bien un autre !

Nous sommes sorties sur la pointe des pieds, comme des voleuses. J’étais obligée de tenir ma blouse qui s’ouvrait à chaque pas laissant apparaître mon pubis. Heureusement nous n’avons rencontré personne.

6

Il restait du café dans la casserole. Carole l’a réchauffé, et nous nous sommes installées à la table. Je n’osais plus la regarder en face après ce qui s’était passé. J’en étais encore toute retournée. J’ai même failli renverser ma tasse en voulant la porter à mes lèvres. S’apercevant de mon trouble, Carole s’est mise à rire.

— Voyons, Brigitte ! Tu ne vas pas en faire un fromage ! Tu ne vas pas t’amuser à regretter, maintenant ! Il n’y a pas de mal à se faire du bien !

Avec sa façon un peu bourrue de démystifier les choses, elle est parvenue à me décrisper. J’ai fini par sourire, et cette fois, c’est moi qui ai orienté la conversation sur le directeur.

— Il est marié, M. Ducas ?

— Il est séparé de sa femme. Mais comme elle possède pas mal de parts dans l’hôtel, on la voit souvent ici.

— Je crois que c’est elle que j’ai aperçue, tout à l’heure, en sortant de son bureau. Elle m’a dévisagée d’un sale air.

Elle m’a demandé de la lui décrire.

— Oui, ça devait être elle. Ça ne m’étonne pas… Elle rôde toujours autour de son bureau quand il reçoit quelqu’un, surtout lorsqu’il s’agit d’une femme. Elle sait le sort qu’il leur fait subir !

— Elle est jalouse ? C’est la raison pour laquelle ils se sont quittés ?

— Jalouse, oui, on peut dire qu’elle l’est ! Mais pas pour ce que tu crois. Un jour, il a découvert qu’elle préférait les femmes. Tu me diras, je la comprends… Avec une brute comme lui dans son lit, ce n’est pas tous les jours dimanche ! Comme elle sait qu’il a bon goût, ça, on ne peut pas le lui reprocher (elle m’a fait un clin d’œil entendu ), eh bien, elle marche sur ses plates-bandes.

Ces propos m’avaient rendue songeuse. Un pied surgi de sous la table est venu se nicher entre mes cuisses, me faisant sortir brusquement de la rêverie dans laquelle j’étais plongée. Carole épiait ma réaction à travers ses paupières mi-closes. Elle affichait un petit air mutin, presque provocateur.

Elle essayait de se faufiler entre mes cuisses pour accéder à ma partie la plus intime. Mue par un accès de pudeur, j’ai serré les jambes de façon incontrôlée. Habilement jouant des orteils, elle est parvenue à se glisser entre mes lèvres, et à les écarter. Comme si de rien n’était, elle a sorti un paquet de cigarettes de sa poche, et m’en a tendu une.

— Tu fumes ?

— Non merci.

— Tu as tort, ça détend.

Elle poursuivait son exploration, tout en tirant sur sa cigarette, les yeux à demi fermés.

Par moments, elle adoptait des attitudes qui la faisaient ressembler à un homme.

Je mouillais d’ailleurs autant que si elle en avait été un. Ça me dérangeait un peu, de devoir m’avouer l’effet qu’elle produisait sur moi.

Elle avait réussi à introduire son gros orteil dans mon vagin. Je me suis crispée.

— Tu en fais une tête ! C’est bien mieux que d’être au travail, non ?

J’ai acquiescé, à la fois pour lui faire plaisir et parce qu’au fond j’étais d’accord avec elle. Elle a consulté sa montre.

— Il va falloir qu’on y aille. Tu vas rester avec moi, aujourd’hui, pour que je te montre ce qu’il y a à faire.

— Et mon bouton ?

Au moment où je posais la question, quelqu’un est entré dans la pièce. C’était Mme Ducas en personne. Elle m’a fait l’impression d’une apparition. J’ai senti mon cœur cogner plus fort dans ma poitrine. Carole a aussitôt retiré son pied, en essayant de le faire de manière discrète. Elle ne semblait pas plus rassurée que moi.

Mme Ducas a regardé sa montre, puis, sans dire un mot, elle nous a toisées du haut de ses talons, en affichant un air sévère. Nous avions compris le message.

Carole a débarrassé la table, et nous sommes sorties sous le regard courroucé de la femme.

— J’espère que ça ne se reproduira pas, mesdemoiselles !

Je m’efforçais de faire des petits pas pour empêcher ma blouse de s’ouvrir.

J’étais surprise de voir Carole baisser la tête. J’avais imaginé qu’elle n’était pas du genre à se laisser facilement déconcerter par les autres. Je sentais le regard de la directrice planté dans notre dos et, j’en avais des frissons.

Nous sommes retournées à l’endroit où Carole avait laissé son chariot.

— Nous allons faire la 412. Les clients ont dû la libérer de bonne heure ce matin.

Le lit ressemblait à un champ de bataille.

— Eh bien ! Ils n’ont pas dû s’ennuyer, ceux-là, cette nuit ! a-t-elle remarqué avec un air de connivence.

Son regard avait retrouvé la flamme qui s’était éteinte lors de l’intervention de Mme Ducas. J’attendais qu’elle me donne des directives, mais elle ne bougeait pas. Elle se contentait de fixer le bas de ma blouse qui bâillait. Plus elle insistait, plus je rougissais.

Elle ne semblait vraiment pas décidée à travailler. Elle a fini par sortir dans le couloir pour prendre des draps propres et des serviettes de bain.

Au retour, elle a poussé la porte suffisamment fort pour qu’elle se referme en claquant. J’ai sursauté. J’étais sur mes gardes. Elle a surpris ma réaction, et un sourire a éclairé son visage.

— Comme ça, au moins, elle ne viendra plus nous déranger !

Elle m’a attirée sur le lit, et s’est allongée sur moi pour me rouler une pelle.

— Sois moins tendue ! Tu verras ! C’est meilleur qu’avec un homme !

Lentement, elle a déboutonné ma blouse, et l’a ouverte pour pouvoir me regarder de plus près.

— Tu m’excites, a-t-elle chuchoté.

Décrochant mon soutien-gorge, elle l’a remonté au-dessus de mes seins.

Avec ses lèvres, elle a fait sortir mes mamelons, puis elle a piqué des petits baisers partout, sur ma peau dénudée. Ça me chatouillait, j’avais la chair de poule. Elle est descendue ainsi jusqu’à la fourche de mes cuisses. Sans même qu’elle me le demande, j’ai écarté les jambes. Elle s’est mise à jouer de la bouche entre mes lèvres gonflées, titillant mon clitoris érigé avec la pointe de sa langue…

J’avais honte, et en même temps, je ne pouvais m’empêcher de me trémousser de plaisir. Mon souffle devenait court.

Un instant, elle a redressé la tête pour contempler son œuvre. Satisfaite du résultat, elle a replongé dans ma chatte.

Elle me badigeonnait de haut en bas, mais je n’avais pas besoin de sa salive pour être mouillée : je ruisselais. Elle a poussé sa langue plusieurs fois dans mon vagin, avec un clapotis à la fois obscène et excitant. Je me répétais que j’étais en train de me faire sucer par une femme et il me semblait que c’était plus sale encore qu’avec un homme.

Je me retenais de gémir, de peur d’être entendue de l’extérieur.

Pourtant, dans un moment d’abandon, je me suis agrippée à ses cheveux. Je ne maîtrisais plus mes gestes. Elle s’est relevée pour s’allonger à côté de moi. Elle avait des épis dans les cheveux, et son visage était congestionné.

Elle a défait sa blouse, et en a écarté les pans. N’osant pas la regarder franchement, je me contentais de lancer des coups d’œil de son côté, à la dérobée. Elle ne portait pas de soutien-gorge. Un slip minuscule cachait sa chatte. Elle devait s’exposer au soleil en monokini, car ses seins étaient aussi bronzés que le reste de son corps.

Ils étaient petits, mais d’énormes mamelons marron foncé saillaient en leur centre.

Elle a fait glisser son slip le long de ses jambes. Il a atterri sur la moquette. Saisissant ma main, elle l’a plaquée sur son pubis. Sa toison abondante était rasée sur les côtés, formant un triangle impeccablement dessiné. Seuls quelques poils repoussaient au niveau de l’aine.

— Branle-moi !

Comme je ne savais trop comment m’y prendre, j’ai posé une main maladroite sur son ventre. Elle s’est empressée de rectifier, et elle l’a plaquée sur un de ses seins.

— Tu es gourde ou quoi ? On n’a pas de temps à perdre !

Mes gestes étaient mous, un peu patauds. Elle s’est impatientée.

— Ils ne vont pas te manger ! Tu peux les toucher.

Piquée au vif par ses remarques, j’ai essayé de surmonter ma timidité, et j’ai même commencé à prendre de l’assurance.

Je pétrissais ses seins comme de la pâte. Ils étaient plats et fermes. J’en écrasais les pointes entre mes doigts. Carole se raidissait, comme si elle recevait des décharges électriques. Enfin je les ai engloutis dans ma bouche, et je les ai sucés longuement. Affolée, elle murmurait des mots incompréhensibles.

Elle a pris ma tête entre ses mains, et elle l’a guidée jusqu’à son bas-ventre. J’ai tenté de lui résister. C’était un endroit tabou, pour moi. Mais elle ne me lâchait pas et elle était beaucoup plus vigoureuse que moi. Mon nez a buté contre sa motte d’où émanait une odeur forte. J’ai ouvert à tâtons ses grandes lèvres masquées par l’abondance des poils. Entre les muqueuses cramoisies, le clitoris se dressait fièrement, comme une crête de coq. L’ensemble était imprégné d’une sorte de morve transparente.

— Lèche-moi !

Je regardais sa moule comme si je n’en avais jamais vu de ma vie, comme si je n’avais pas la même chose entre les jambes. Sans me résoudre à faire ce qu’elle voulait, j’écartais les lèvres molles d’un doigt timide, étonnée d’une telle abondance de chairs visqueuses et rouges. Partagée entre un vague dégoût et une excitation grandissante, j’ai effleuré le bouton et je l’ai vu se rétracter sur son capuchon, puis saillir de nouveau, tandis qu’une coulée de mouille transparente se mettait à suinter entre les nymphes.

Je me montrais si timorée qu’elle était obligée de diriger le déroulement des opérations. J’ai avalé ma salive pour me donner du courage, et j’ai passé ma langue dans sa fente, d’abord avec application. Puis, excitée par l’odeur musquée, avec plus de cœur.

Elle mordait le drap pour ne pas crier.

En la voyant ainsi réagir, j’ai redoublé d’ardeur. J’ai même réussi à en éprouver du plaisir.

Des bruits en provenance de la chambre voisine nous ont interrompues.

— Ce sont les autres, m’a-t-elle chuchoté.

De peur d’être de nouveau surprises, nous nous sommes rhabillées en hâte. Nous avons défait les draps, et je l’ai aidée à refaire le lit. En quittant la chambre, je me suis rendu compte que j’étais déçue de n’avoir pas pu aller jusqu’au bout. J’aurais aimé la sentir jouir dans ma bouche.

7

Nous avions accumulé du retard dans la matinée, et comme il restait encore beaucoup de chambres à faire, nous n’avons pas pris notre pause à l’heure de midi. Nous allions entrer dans une chambre, lorsque le téléphone a sonné à l’office.

— Tu peux aller répondre, s’il te plaît ?

Je me suis précipitée de crainte que l’interlocuteur ne raccroche. Une voix féminine a demandé Carole. Je suis allée la prévenir.

Lorsqu’elle est revenue, elle était en larmes.

— Mon grand-père vient de mourir. Je dois m’absenter pour le restant de la journée. Tu finiras sans moi. Tu as compris le travail ? Ce n’est pas sorcier !

Ça me faisait mal de la voir si bouleversée. Je ne savais comment la consoler. J’envisageais bien un remède, mais il aurait été déplacé. Les circonstances ne s’y prêtaient pas. Je l’ai accompagnée jusqu’aux vestiaires, où je l’ai regardée s’habiller. Un sentiment de désir a traversé mon esprit à la vue de son corps presque nu. Elle a enfilé une jupe qui s’arrêtait haut sur les cuisses, et un tee-shirt moulant. Les pointes de ses seins semblaient prêtes à percer l’étoffe.

Elle m’a indiqué les numéros des chambres à terminer. Je les ai notés scrupuleusement, sur le dos de ma main. Elle m’a encore fait quelques recommandations, avant de s’enfuir.

Je me sentais intimidée de me trouver subitement livrée à moi-même. En plus, je n’avais toujours pas recousu mon bouton. J’étais pourtant retournée à la lingerie, mais je ne l’avais pas retrouvé, malgré des recherches minutieuses. Je n’osais pas demander aux autres collègues de me dépanner. Jusqu’à présent, j’avais eu de la chance : nous n’avions croisé personne dans les couloirs et les chambres. À croire que tout le monde s’était donné rendez-vous sur la plage. Je priais pour que ça continue.

J’aurais pu aller dans ma chambre pour mettre un autre slip, mais pour cela, il fallait que je redescende au rez-de-chaussée afin de prendre un autre ascenseur, et je risquais de me faire remarquer. Il suffisait que je fasse attention, et que j’évite de faire des mouvements brusques.

J’ai consulté les numéros des chambres que j’avais griffonnés sur ma peau et je me suis rendue dans la première.

La pièce était plongée dans la pénombre. J’ai tiré les doubles rideaux et ouvert la fenêtre pour aérer. Je me suis attardée un moment à admirer la vue. La chambre donnait sur la Promenade, et j’apercevais au loin, par-dessus les palmiers, le bleu de la mer qui scintillait sous le soleil. J’aurais préféré être en train de me faire bronzer sur la plage, plutôt qu’enfermée dans l’hôtel.

La chambre devait être occupée par des vacanciers, car des vêtements traînaient un peu partout. Plusieurs robes avaient été jetées négligemment sur un fauteuil.

J’ai d’abord passé l’aspirateur. Au moment où j’ai voulu retaper le lit, j’ai entendu un bruit en provenance de la salle de bains. Quelqu’un était vraisemblablement en train de vider la baignoire. Je m’étais trompée en me croyant seule. Je me suis activée pour en finir au plus vite avec le ménage.

Un homme a fait irruption dans la chambre. Il portait pour tout vêtement une serviette qu’il avait nouée autour de ses hanches.

Il m’a saluée avec un sourire aimable. J’ai fait un effort sur moi-même pour lui répondre aussi cordialement. Cette présence inattendue me contrariait.

Il était très bien bâti. Ses pectoraux saillants étaient recouverts d’une toison fournie. J’ai évité de le regarder, car des idées malsaines me traversaient l’esprit.

— Ce n’est pas trop dur, de travailler par ce beau temps ?

— Assez, oui.

J’ai aussitôt repéré l’anneau qu’il portait à l’annulaire de la main gauche. J’en ai déduit qu’il était marié.

Manifestement, il essayait d’engager la conversation, mais j’ai dû abréger, car j’étais pressée.

J’ai débarrassé les serviettes de toilette de la salle de bains et je suis retournée dans le couloir pour en prendre des propres.

Au moment où je franchissais le seuil de la porte, un courant d’air a traversé la pièce. La fenêtre s’est refermée dans un fracas.

Ma blouse s’est soulevée, et comme j’avais les mains prises, je n’ai pas pu en rabattre les pans à temps.

J’avais d’autant plus honte que j’avais surpris le regard interloqué de l’homme posé sur moi. Ses yeux semblaient sortir de sa tête. Je me suis empressée de me rendre à la salle de bains pour l’éviter. Mes mains tremblaient, en nettoyant le lavabo.

La glace qui recouvrait le pan du mur dressé devant moi reflétait mon image. J’ai presque hésité à me reconnaître : je ressemblais à une folle, avec mes cheveux hirsutes et mon regard qui lançait des éclairs.

J’ai tenté de remettre de l’ordre dans ma coiffure avant d’attaquer la baignoire. Les parois étaient enduites d’une couche de crasse, vestige du bain qui venait d’être pris. Armée d’une éponge et d’une poudre récurante, je me suis pliée en deux pour frotter l’émail maculé.

Lorsque j’ai senti une main remonter ma blouse sur mon dos et se poser sur mes reins, il était trop tard pour réagir.

Je n’avais pas entendu l’occupant de la chambre venir se planter derrière moi. L’épaisseur de la moquette qui recouvrait jusqu’au sol de la salle de bains avait amorti le bruit de ses pas. Je dois admettre que la position dans laquelle je me tenais était tentante, et qu’elle aurait donné des idées à plus d’un. J’ai lâché l’éponge pour m’agripper au rebord de la baignoire. Il a caressé mes fesses avant de les masser de plus en plus fort.

— Ça fait partie de la tenue, de ne pas mettre de culotte ?

La colère m’a envahie. C’était tout juste s’il ne me reprochait pas de l’avoir allumé. J’avais presque envie de lui conseiller de s’adresser au directeur, pour les réclamations, mais je me suis tue.

Il avait retiré sa serviette, et son sexe collé contre ma chair nue était aussi dur qu’un gourdin. J’ai pressenti qu’il en avait aussi la taille. J’ai tressailli à cette évocation. Me tenant par les hanches, il s’est amusé à balader sa pine sur toute la surface de mon postérieur. J’avais l’impression que ce morceau de chair raide était un individu à part entière, bien distinct de son propriétaire.

Il a écarté mes deux globes, pour pouvoir presser sa bite sur toute la longueur de ma raie. Ses couilles gonflées venaient s’y écraser également. Ses doigts furetaient dans ma fente à travers mes poils, à la recherche du clitoris qu’il a pincé entre le pouce et l’index. J’étais humiliée de ma position de femelle saillie par le mâle.

— Comme ça, on provoque les clients ! Ça fait partie de ton boulot ? Tu as bien raison, ça ne fait pas de mal de se faire bourrer la moule de temps en temps… et à moi non plus, ça ne fera pas de mal de me soulager un peu les couilles…

Il s’excitait manifestement tout seul en parlant, et il serrait mon bouton de plus en plus fort. J’ai laissé échapper un petit cri.

— C’est bon, hein, petite allumeuse ? Tu vas en avoir pour ton compte, ne t’inquiète pas ! J’ai ce qu’il faut. J’en ai une bonne longueur à te mettre ! Quand j’en aurai fini avec toi, tu n’auras plus envie de te faire fourrer pendant un moment… En plus, tu es toute trempée ! Regardez-moi ça !

Il a appliqué une claque sonore sur mes fesses. J’ai manqué basculer dans la baignoire. Je me suis retenue de justesse.

Il palpait les lèvres engluées de sécrétions de mon sexe et les rapprochait en les pinçant. De ses cuisses musclées, il enserrait les miennes pour ne livrer qu’un passage étroit à sa bite qu’il promenait d’avant en arrière au niveau de ma fourche en la frottant contre mes poils.

— Finalement, c’est aussi bien que d’être à la plage, non ?

— Et si votre femme arrivait ?

— Pas de risque ! Elle a trop peur de rater un seul rayon de soleil. Et tout ça pour me plaire ! Mais moi, je préfère les culs blancs comme le tien. C’est meilleur !

Il a guidé sa pine d’une main pour l’introduire dans mon vagin. Il était tellement membré qu’il a dû forcer pour se visser littéralement en moi, distendant complètement mes parois douloureuses. J’en ai eu le souffle coupé.

— Tu en as déjà pris une aussi grosse ? Tu as eu ce que tu cherchais, ne te plains pas…

Il s’appuyait sur mon dos pour que je reste penchée en avant. Il me fourrait presque la tête dans la baignoire. Maintenue dans cette position inconfortable, je ne pouvais pas bouger.

Il allait et venait, moulé par mon étroit fourreau tapissé de sécrétions. Il accélérait le rythme, et s’enfonçait de plus en plus loin, jusqu’à la racine, percutant même mes intestins. Je serrais les dents pour ne pas hurler de douleur. Plus je souffrais, plus il insistait. À croire qu’il le faisait exprès !

C’est avec soulagement que je l’ai senti se raidir derrière moi. Le supplice allait enfin cesser. Il a été secoué de soubresauts, et il m’a envoyé toute la sauce avant de se retirer. Je n’ai pas bougé ne sachant pas si je pouvais me relever.

— Eh bien, tu ne vas pas rester dans cette position toute la journée ?

Vexée, je me suis redressée comme un ressort, la chatte brûlante. Un flot de foutre tiède s’est échappé de mon orifice, me trempant les cuisses.

Il a ouvert le robinet du lavabo pour nettoyer sa bite. Je l’observais furtivement dans la glace. Je voulais apprécier de plus près la taille de son spécimen.

Il avait débandé, mais sa queue avait conservé des proportions plus qu’honorables. Le prépuce recouvrait le gland. De couleur très foncée, sa pine pendait comme une grosse saucisse entre ses jambes couvertes de poils. Si ses fesses n’avaient pas été plus blanches que le reste de son corps, j’aurais pu penser qu’il faisait du nudisme.

J’ai attendu qu’il quitte la salle de bain pour me laver à mon tour. Il m’avait complètement inondée, et je n’en finissais pas de me nettoyer de son sperme. Assise sur le bidet, je fourrais les doigts dans ma chatte distendue et chaque fois je les retirais englués. Ma position écartelée m’humiliait. Je me disais avec rage que je n’étais rien de plus qu’une femme de chambre dont un homme s’était servi pour se vider les couilles. Il m’avait tellement défoncée que j’avais l’impression qu’il était encore en moi. Je l’entendais siffloter dans la chambre. Il paraissait fier de ses exploits.

J’ai ramassé mon matériel de ménage, et je suis partie sur la pointe des pieds, comme une voleuse. J’avais attendu qu’il me tourne le dos pour m’enfuir. Depuis le couloir, je l’ai entendu crier :

— À la prochaine !

Je me suis gardée de lui répondre une obscénité, et j’ai mis mon poing dans ma poche.

En allant faire les autres chambres, je me suis montrée plus méfiante. J’ai frappé aux portes avant d’entrer, et, chaque fois, j’ai vérifié que la salle de bain était vide. Je n’ai rencontré personne à part une collègue, qui s’est assurée que tout allait bien.

Pendant tout le reste de la journée, j’ai ressenti des contractions incontrôlées dans le vagin comme s’il s’efforçait de rejeter une queue envahissante.

8

Le lendemain, Carole était à son poste. Elle semblait avoir oublié le chagrin de la veille, et elle avait retrouvé sa bonne humeur.

— Alors, Brigitte, tu as pu te débrouiller sans moi, hier ?

— Oui, oui, ça a été.

Ma réponse devait manquer de conviction, car elle m’a regardée avec insistance avant de poursuivre son travail. Elle a attendu que les autres filles sortent de l’office pour porter dans les chambres les petits déjeuners que nous étions en train de préparer puis elle m’a de nouveau interrogée.

— Alors, ça a été ? Tu as réussi à te débrouiller ?

— Oui, oui, sans problème.

Elle sentait que je lui cachais quelque chose.

— Tu as fait la 416 ?

— Oui.

Il s’agissait justement de la chambre dans laquelle je m’étais fait coincer, et je n’ai pu m’empêcher de sursauter. Elle l’a remarqué.

— Tu as rencontré du monde, dans les chambres ?

Plus elle tournait autour du pot, plus mon malaise augmentait. J’avais honte de ce qui s’était passé, et pourtant, je n’avais aucun compte à lui rendre.

Brusquement, sans que je m’y attende, elle a changé d’attitude. Elle est entrée dans une colère folle. J’ai cru qu’elle allait me voler dans les plumes.

— Avoue qu’il a cherché à te sauter, et que tu t’es laissé faire ! Et que tu en as même bien profité ! Je le connais, ne t’inquiète pas ! Ne crois surtout pas qu’il est tombé amoureux de toi.

Elle était au bord des larmes.

— Il fait son petit numéro de charme à toutes les filles qui passent. Et toutes ces imbéciles lui tombent dans les bras, alors que son seul but est d’étoffer son tableau de chasse. Il passe sa journée à les attendre, et elles tombent dans le filet. Ah ! Les connes !

— Et sa femme ?

— Sa femme ? Il en change tous les jours !

— Il porte pourtant une alliance.

— Idiote ! C’est pour que les filles croient qu’il n’est pas libre, et qu’elles ne s’accrochent pas à lui. Ce que vous pouvez être gourdes ! En plus, vous tombez toutes dans le piège qu’il vous tend.

Des larmes de rage ruisselaient sur son visage.

— Je ne vois vraiment pas ce que vous trouvez aux hommes !

Je ne savais pas quoi répondre. Elle s’est effondrée dans mes bras. Je me sentais gauche et je n’osais pas la toucher, de peur de déclencher en elle une nouvelle crise. Mais son corps blotti contre le mien m’a fait perdre la tête.

Elle dégageait une chaleur troublante.

Comme je la dépassais presque d’une tête, j’ai dû me pencher pour embrasser son visage baigné de larmes.

Elle s’est miraculeusement calmée, et elle en a profité pour happer mes lèvres et entraîner ma langue dans un baiser mouillé.

— Ce n’est pas meilleur, entre nous ?

Je ne partageais pas complètement son avis, mais je me suis gardée de la contredire, d’autant qu’elle n’avait pas tout à fait tort non plus.

Elle pressait son corps contre le mien, de manière obscène.

Je me liquéfiais littéralement entre ses bras minces mais musclés. Je m’imaginais être entre ceux d’un homme.

Elle avait entrouvert ma blouse au niveau du décolleté. Son regard s’est allumé lorsqu’elle a découvert que je n’avais pas mis de soutien-gorge.

— Tu cherches à tenter le diable, aujourd’hui ?

— Il fait tellement chaud, ici !

— Tu devrais aussi enlever ta culotte, pendant que tu y es…

Elle était mal placée pour me faire ce genre de réflexion, étant donné qu’elle-même ne portait pas de soutien-gorge. Sa jalousie finissait par m’agacer.

— Mais j’en ai mis une, ce matin. Ce n’est pas ma faute si hier, on me l’a retirée !

— C’est ce qu’on dit ! Mais c’est bien connu aussi que celles qui se font violer l’ont souvent cherché.

Sans transition, elle a excité mes mamelons du bout de la langue pour les durcir. Mon plaisir était gâché par la peur de nous faire surprendre.

— Et si quelqu’un rentrait ici ?

— Ne t’inquiète pas ! Les trois autres filles préfèrent courir dans les chambres dans l’espoir de se faire sauter. Elles n’attendent que ça, les sales putes…

— Et M. et Mme Ducas ?

— À cette heure-ci, pas de panique. Ils dorment. Tu ne crois tout de même pas qu’ils vont se lever à six heures du matin pour vérifier s’il y a de la poussière sur les meubles. Ils ont mieux à faire.

Rassurée par ses paroles, je me suis finalement laissé aller. Elle a glissé la main dans mon slip et, de l’index, a écarté mes lèvres pour dépiauter mon clitoris. À nouveau, elle a titillé le petit trou qui sert à faire pipi et j’ai senti mon ventre se contracter tandis qu’un liquide gluant coulait de ma fente.

— Mmm ! Tu es toute trempée. Tu vois que tu as un faible pour les femmes !

Apparemment, je réagissais au quart de tour. Mais je me suis gardée de l’informer que ça marchait aussi avec les hommes, et tout aussi rapidement. Elle a enfoncé deux doigts dans mon vagin. Un bruit de mouille s’est fait entendre.

Elle mordillait ma langue, tout en me branlant et par moments, elle y enfonçait ses dents avec plus d’insistance. Alors, je tressaillais de plaisir, le vagin parcouru de décharges électriques.

Elle m’a poussée jusqu’à la porte, contre laquelle elle m’a appuyée.

— On ne sait jamais. Si quelqu’un arrivait !

Le dos contre le battant de bois, j’écartais les cuisses, autant que je le pouvais pour laisser Carole fourrager contre elles, dans le fouillis de poils trempés, et de muqueuses collantes et froissées.

Le téléphone a sonné, alors que j’allais jouir. Elle est allée répondre. En reposant le combiné, elle s’est précipitée sur un plateau de petit déjeuner. Je la regardais s’activer, frustrée d’être aussi rapidement abandonnée. C’était tout juste si elle se souvenait de mon existence. J’étais presque vexée. Je me suis permis de l’interroger.

— Que se passe-t-il ?

Elle a hésité avant de se décider à répondre. Elle faisait semblant d’être absorbée par son travail.

— C’est le 416 qui a finalement changé d’avis. Il demande qu’on lui serve son petit déjeuner dans sa chambre.

— Tu veux que j’y aille ?

— Non, non, ne te dérange pas.

Elle l’avait tellement dénigré que cet empressement subit à son égard me surprenait. Le plateau dans les mains, elle m’a demandé de lui ouvrir la porte. Elle s’est envolée dans le couloir. Elle courait plus qu’elle ne marchait. Je ne comprenais plus rien.

9

Les autres filles sont revenues prendre des plateaux.

— Brigitte, tu iras porter un petit déjeuner à la 432.

Elles s’activaient comme des abeilles dans une ruche, et j’avais un peu honte de mon désœuvrement.

— Qu’est-ce qu’il faut servir ?

— Il suffit de regarder ! C’est écrit là-dessus ! Ah ! Laisse-moi faire ! C’est un thé au lait !

La voix était chargée de reproches. Elles me traitaient comme une empotée, et j’en étais blessée. Elles avaient remarqué que Carole m’avait prise sous son aile protectrice, et comme elles connaissaient sans doute les tendances de celle-ci, elles devaient avoir une petite idée de nos relations… Elles me regardaient d’ailleurs d’un air un peu bizarre, presque méfiant, comme si j’avais été atteinte d’une maladie contagieuse.

Je suis rentrée dans la chambre. Elle était plongée dans l’obscurité. Je ne connaissais pas encore parfaitement l’agencement du mobilier. Aussi, j’ai dû me déplacer à tâtons pour ne rien heurter et ne pas faire de bruit.

Je distinguais vaguement une forme humaine étendue sur le lit. Impressionnée par son immobilité, je me suis demandé si c’était une femme ou un homme.

J’ai posé le plateau sur la coiffeuse, et je me suis retirée sur la pointe des pieds. Au moment où j’allais franchir le seuil de la porte, une voix m’a interpellée.

— S’il vous plaît, j’ai quelque chose à vous demander.

J’ai sursauté, car j’avais cru la personne endormie. Il s’agissait d’un homme, d’un Anglais, plus précisément. À en juger par les quelques mots qu’il avait prononcés, il parlait un français impeccable, mais avec un très léger accent.

Je suis revenue sur mes pas, et je me suis plantée devant le lit.

Mon imagination me jouait peut-être des tours, mais j’avais l’impression que quelque chose était dressé entre ses jambes écartées. Un sentiment de gêne m’a envahie.

Les secondes m’ont paru interminables, avant qu’il n’enchaîne.

— Est-ce que vous pourriez tirer les rideaux, s’il vous plaît ?

Des rayons de soleil se sont infiltrés dans la pièce.

— Quelle belle journée !

Aveuglé par le jour, il clignait des yeux. Mon regard s’est posé sur son ventre et mes doutes se sont envolés : allongé sur les draps défaits, il bandait raide. Sans se soucier de ma présence, il s’est mis à tripoter sa queue avec une certaine nonchalance. J’étais mal à l’aise. Je ne voyais pas ses couilles, cachées entre ses cuisses serrées. Son gland mauve ressemblait à un gros morceau de caoutchouc posé sur la tige blanche… Du bout d’un doigt, il effleurait le prépuce, avec des délicatesses de petite fille branleuse. Sans me quitter des yeux, il a mouillé de salive le gras de son pouce et a repris sa caresse tout le long du sillon profond qui séparait sa queue en deux morceaux bien distincts : le champignon qui devenait violacé, et la hampe fine et pâle.

Malgré une cinquantaine bien entamée, il avait des cheveux châtains qui tiraient sur le blond, et des yeux bleu très clair. À sa façon de plisser les paupières, je sus qu’il était myope. D’ailleurs, une paire de lunettes était posée sur la table de nuit, à côté d’un livre écrit en français. Je l’avais repéré, car il s’agissait d’un ouvrage pornographique. J’étais surprise qu’un Anglais se livre à ce genre de lecture.

Il me dégoûtait. Sa physionomie tout entière me révulsait. Sa peau laiteuse supportait mal le soleil, et des plaques rouges marbraient son corps flasque dépourvu de muscles. Sans être obèse, il semblait gras et mou. Des gouttes de sueur perlaient sur son front.

— Vous pouvez aller me chercher une serviette dans la salle de bains, s’il vous plaît ?

Je n’ai pas osé refuser.

— Vous seriez bien aimable de m’éponger le front.

Ses manières me surprenaient. Il me confondait avec sa servante.

Néanmoins, je me suis appliquée à faire ce qu’il me demandait.

— Vous êtes une gentille petite Française. Elles ne sont pas toutes comme vous, je vous assure.

Ouvrant le tiroir de la table de nuit, il en a sorti un billet de cinquante francs qu’il m’a tendu.

— Tenez, pour la peine.

J’ai hésité, mais comme il insistait, j’ai accepté, de peur de le vexer.

— Ça vous permettra de vous amuser un peu. C’est de votre âge !

Il se montrait très paternel avec moi, et il parvenait presque à me mettre en confiance.

— Et en plus, vous êtes mignonne.

Avec des gestes lents, il a sorti un autre billet d’une liasse. J’ai ouvert des yeux ronds : cette fois il s’agissait de cinq cents francs.

— J’aimerais vous demander un autre service, mais je ne sais pas si vous accepterez.

Il agitait le billet devant moi, et je suivais le mouvement du regard, comme hypnotisée. Un peu gênée, j’ai toussoté avant de répondre :

— Nous sommes à votre service, M..

— Oui, j’en conviens. On paie d’ailleurs assez cher pour être en droit d’exiger une certaine qualité de service. Mais ce que j’ai à vous demander est un peu délicat. Ça pourrait vous choquer.

Il continuait à se branler et sa queue lisse et blanche, malgré son érection, donnait l’impression d’être aussi molle que le reste de son corps.

La peau épaisse de ses couilles était couverte d’un léger duvet blond. Par contre, il n’y avait pas trace de poils sur son torse étroit.

— Eh bien, j’aimerais que vous me fassiez des petits massages.

Je m’étais attendue à autre chose. Curieusement, j’étais presque déçue.

— Vous êtes d’accord ?

— Heu, oui, si ça peut vous faire plaisir.

J’étais un peu empruntée, car je ne savais pas comment m’y prendre. Je ne possédais aucune technique dans ce domaine.

— Mais, heu, je n’ai jamais pratiqué de massages.

— Ce n’est pas grave ! Il n’y aura qu’à suivre mes indications. À Londres, j’ai une très bonne amie qui me masse régulièrement, mais elle n’a pas pu m’accompagner. Je le regrette bien, d’ailleurs !

Sa voix trahissait une réelle déception, et son esprit semblait s’être égaré auprès de cette amie. Puis il est subitement revenu à la réalité.

— Oh, excusez-moi ! Je vous fais perdre votre temps. Tenez ! L’huile se trouve sur la coiffeuse.

Le flacon transparent contenait un liquide presque roux. J’ai retiré le bouchon et je me suis approchée de lui. Il s’est couché sur le ventre.

— Vous en mettrez très peu.

Le produit dégageait une forte odeur de plantes aromatiques. Je n’osais pas le toucher. J’ai pris mon courage à deux mains, et j’ai commencé à frotter son dos. Je l’effleurais plus que je ne le massais.

— Plus fort. N’ayez pas peur de me faire mal.

Mes mains glissaient sur sa chair d’une douceur surprenante. On aurait cru une peau de bébé.

— Plus bas, je vous prie. Sur les fessiers.

Ce qu’il appelait les fessiers n’était que deux masses molles qui bougeaient à la moindre pression, et s’écartaient parfois, en révélant l’anus brun et plissé.

— Au milieu aussi. Allez-y…

J’ai hésité, mais la perspective du billet de cinq cents francs m’a redonné courage.

J’ai écarté ses fesses, et j’ai passé mon index dans la raie sombre fouillant le sphincter serré jusqu’à ce qu’il finisse par s’ouvrir. Je n’osais pas enfoncer plus que la première phalange, terrifiée à l’idée que son trou de cul pourrait n’être pas tout à fait propre. Il écartait les jambes de plus en plus largement.

— Massez bien partout.

Mes mains sont descendues jusqu’à ses couilles rondes et fermes.

La tête enfoncée dans l’oreiller, il émettait des grognements sourds. Je l’entendais murmurer :

— My God ! My God !

Il a tourné vers moi son visage congestionné.

— Puis-je vous demander une petite faveur ?

Il a sorti un autre billet de cinq cents francs. Je croyais rêver. Au total, la somme représentait ce que j’allais gagner en une semaine de travail.

— Ceci est une petite récompense pour vous. Si vous acceptez, il est à vous… Je voudrais que vous me massiez avec votre corps. Vous ne pouvez pas vous imaginer le bien que ça fait à la santé.

Il devenait de plus en plus exigeant. J’étais tentée par la vue du nouveau billet, mais en même temps, ça me coûtait de lui donner satisfaction. Devant mon hésitation, il a rajouté :

— Ce n’est pas assez, peut-être ?

Très naïvement, je me suis empressée de répondre :

— Si, si…

— Alors, déshabillez-vous.

Comme un automate, j’ai retiré tout ce que j’avais sur le dos.

Il a paru apprécier en connaisseur. Il hochait la tête d’un air méditatif.

— Ce sera parfait. Je vais passer de l’huile sur votre corps pour rendre le massage plus efficace. Approchez.

Il en a versé un peu dans le creux de sa main, et il m’en a enduit le corps avec des gestes doux. Il insistait particulièrement sur mes seins, mes fesses… Il a même massé ma vulve. Je n’en comprenais pas bien l’utilité, mais je me laissais faire docilement. Son doigt a effleuré l’entrée de mon vagin mais sans insistance et il n’a pas essayé de le percer. Il a terminé par une claque amicale sur mes fesses.

— Voilà. Vous pouvez y aller, maintenant.

Il a repris sa position allongée et je me suis appliquée à faire ce qu’il réclamait. Le jeu en valait la chandelle. Couchée sur lui je me suis trémoussée dans tous les sens.

Mes seins reposaient sur son dos, et je les aplatissais en me remuant.

— Very good, very good ! s’exclamait-il en poussant des soupirs de satisfaction.

Ma chatte était étroitement collée contre ses fesses grasses, et il bougeait pour mieux la sentir. Je me suis écartée de lui pour le caresser avec mes mamelons. Le plaisir lui donnait la chair de poule.

— Very nice girl ! Very nice girl !

Je ne comprenais pas tout ce qu’il disait, car le peu d’anglais que j’avais étudié en classe ne m’avait pas spécialement profité, mais je supposais qu’il marquait de cette façon son contentement.

En appui sur les mains et les genoux, je promenais mes seins sur son dos. Je suis descendue jusqu’à son cul rebondi.

Il frissonnait à chaque effleurement. Enfin il s’est retourné.

— Vous faites aussi bien qu’une professionnelle… Aussi bien que mon amie…

Il a paru méditer un moment cette pensée.

— Massez-moi le ventre, maintenant.

Comme j’allais m’allonger sur lui, il m’a interrompue.

— D’abord à la main. Ça se fait par étapes. Il faut d’abord échauffer le corps.

J’ai passé ma paume huilée sur ses épaules, ses bras, son ventre… Je me suis arrêtée à la ceinture. Je n’osais pas aller plus bas, d’autant que sa bite était toujours dressée. Elle n’était pas spécialement grande, mais ça m’impressionnait de la voir si raide. Devant mon hésitation, il a saisi ma main pour la conduire vers son pubis.

— J’aimerais aussi que vous me massiez la bide. C’est comme ça que vous dites ? Il faut me corriger, si je fais des erreurs.

J’ai rougi, et j’ai dû me retenir pour ne pas rire.

— On dit bite, et pas bide.

— Ah ! La bite ! Il faut que je retienne ce mot. Je vais le noter tout à l’heure dans mon petit carnet. Je fais beaucoup de fautes, vous savez, et j’aime qu’on me reprenne pour améliorer mon français.

J’avais l’impression qu’il cherchait des compliments, car il s’exprimait très lentement, mais dans un français impeccable.

— Et alors, bide, ça veut dire quoi ? Il me semble avoir déjà entendu ce mot.

— Ça désigne le ventre. Mais ce sont des mots familiers.

— Familiers ? Mm, mm.

Pendant que nous parlions, il avait posé ma main sur sa pine. Je l’ai massée de haut en bas. Plus j’insistais, plus je la sentais durcir et s’allonger. Elle glissait entre mes doigts comme une savonnette. À la pointe du gland décalotté perlait une goutte de liquide transparent.

Il avait la bouche ouverte, et il fermait les yeux d’extase.

— Je dirai à mon amie de venir prendre des cours vers vous.

Ses compliments me donnaient envie de me dépasser afin de lui donner raison.

Je comprimais ses bourses entre mes doigts huileux. Des poils se détachaient, et restaient collés à ma main.

Ses jambes dépourvues de muscles étaient presque aussi lisses que celles d’une femme. Seuls quelques poils disséminés leur donnaient un semblant de virilité.

Il ne me touchait pas, se contentant de se laisser faire.

Je commençais à éprouver du plaisir à ce jeu inoffensif. Je me suis frottée contre lui, râpant ma motte contre sa tige.

Je sentais ma fente se liquéfier. J’étais humide jusqu’en haut des cuisses. Je titillais ses mamelons avec les miens et je les sentais bourgeonner.

— Et avec la langue, vous savez aussi ?

Il se montrait de plus en plus exigeant, mais je me suis empressée de satisfaire ses désirs, ce dont je ne me serais pas crue capable une heure plus tôt.

J’appréciais le fait qu’il continue à me vouvoyer, même dans cette situation, et contrairement aux autres, il demandait les choses avec une telle gentillesse, qu’il paraissait difficile de lui résister.

Je le léchais comme un chien content de retrouver son maître, le palais irrité par le goût amer de l’huile. Sa poitrine se soulevait de plus en plus, et il respirait avec difficulté.

Lorsque j’accédais à certaines zones, il se tordait en émettant un petit rire nerveux.

— Vous me chatouillez !

Parvenue à son sexe, j’ai ravalé ma salive, et je me suis plus où moins forcée pour ne pas le vexer.

Ma langue se déplaçait le long de sa hampe. J’avais l’odeur âcre d’herbes sauvages dans les narines. Je léchais en même temps ses couilles poisseuses.

— Oh, ce n’est pas possible ! Vous êtes merveilleuse ! Une vraie professionnelle !

Il poussait de longs soupirs extatiques.

J’ai avalé la goutte qui sortait du méat.

— Ça vous dérange, si je vous demande de me tailler… heu… comment dites-vous ? Un pipe ? C’est cela ? Un pipe ?

— C’est féminin. Une pipe.

— Ah ! Je saurai pour la prochaine fois.

Ses réflexions réussissaient à me désarmer. J’ai attrapé sa bite, et je l’ai enfournée dans ma bouche. J’ai serré les lèvres pour lui donner des sensations. Il faisait des grimaces.

— Oh, les Françaises, vous avez le savoir-faire… Votre réputation n’est pas surfaite.

Mon bas-ventre me démangeait.

Je faisais glisser le prépuce le plus loin possible, et je mordillais son gland, qui était de consistance plus moelleuse. Il ressemblait à une petite prune tendre.

Son pénis vibrait, et je sentais venir l’orgasme. Il n’a crié qu’un seul mot :

— Attention !

Il s’est arqué sur le lit, et m’a envoyé toute la sauce. J’avais la bouche pleine, et j’ai été saisie d’une envie subite de vomir.

C’était chaud, avec un petit goût salé. Détournant sournoisement la tête, j’ai laissé couler dans les draps ce liquide visqueux délayé avec ma salive, et je me suis essuyé les lèvres avec le dos de la main. J’espérais qu’il ne m’avait pas vue faire. Je ne voulais pas le blesser.

Sa pine ratatinée ressemblait à un petit oiseau inoffensif endormi dans son nid. Comme il ne bougeait pas et qu’il avait les yeux fermés, je me suis rhabillée en silence. Il était parvenu à m’exciter, je ruisselais et je me sentais complètement frustrée.

Avant de remettre mon slip, j’ai enfoncé deux doigts dans mon vagin afin de me faire jouir. J’avais l’habitude de me branler, et pas seulement quand un garçon me laissait en rade après avoir éjaculé trop vite. Je le faisais aussi très souvent le matin en me réveillant ou le soir en me couchant, pour le seul plaisir d’évoquer certaines images.

J’étais au bord de l’orgasme lorsqu’il a rouvert les yeux. Je me suis empressée de remonter mon slip.

— Veuillez me laisser dormir, maintenant. Il faut toujours prendre du repos, après un massage. Surtout quand il est aussi approfondi que celui-là !

Je ne bougeais pas. J’attendais, en fixant les billets posés en évidence sur la table de nuit. Il semblait ignorer mon regard.

— Allez ! Vous avez du travail qui vous attend. Votre directeur n’apprécierait pas de savoir que vous le faites à moitié.

Il m’expulsait comme un chien.

— Oui, mais…

— Il n’y a pas de mais.

J’ai battu en retraite, la tête basse et la rage au ventre. Il m’a rappelée. Il tenait les billets dans sa main.

— Venez les chercher demain matin.

Je me sentais humiliée. Je me suis juré qu’on ne m’y reprendrait pas.

J’ai serré les dents, et je suis sortie en claquant la porte. Une fois de plus j’avais l’impression que je n’avais rien de plus qu’une servante qu’on utilise avant de la jeter.

10

La plupart du temps, pendant la pause de midi, je me privais de manger pour pouvoir aller bronzer sur la plage.

Il me suffisait de traverser la Promenade pour y être.

Malgré le peu de temps qui nous était accordé, j’avais déjà pris des couleurs.

Carole m’accompagnait rarement. Elle prétendait ne pas supporter le soleil, ce qui ne l’empêchait pourtant pas d’être très hâlée. C’est par un pur hasard que j’ai découvert ce qui la retenait à l’hôtel.

Ce jour-là, j’ai voulu aller me baigner. Cela m’arrivait rarement. Je préférais me dorer comme un lézard sur les galets, même si ce n’était pas aussi confortable qu’un matelas de sable.

Une fois installée et bien calée, j’oubliais la dureté du sol. C’est en voulant décrocher ma montre pour ne pas la mouiller que je me suis aperçue que je l’avais oubliée. J’ai essayé de me remémorer ma matinée pour me souvenir de ce que j’en avais fait.

J’ai réfléchi un long moment, avant que ça me revienne : je l’avais ôtée pour nettoyer la salle de bain d’une des chambres que j’avais faites le matin, et je l’avais posée sur une table de nuit.

Je revoyais la scène.

Je me rappelais même le numéro de la chambre.

J’ai décidé d’aller la chercher aussitôt, car M. Ducas venait souvent vérifier si nous arrivions à l’heure. Lorsque nous avions le malheur d’être en retard, même de quelques minutes, il nous faisait passer un mauvais quart d’heure en tête-à-tête avec lui dans son bureau, et je n’avais pas envie de subir son courroux. J’ignorais quelle était la sanction, car les filles ne s’en vantaient pas. Cela arrivait d’ailleurs rarement, étant donné que nous nous arrangions toujours pour ne pas être prises en défaut. C’était donc presque devenu une légende.

J’ai remballé mes affaires, et je suis remontée à l’étage. À cette heure, les couloirs étaient déserts. Il faisait une chaleur torride et je suffoquais. Je savais que la chambre avait été réservée, mais les clients avaient précisé qu’ils arriveraient tard dans la soirée.

J’ai refermé la porte pour éviter qu’on m’accuse de rôder dans les chambres en dehors des heures de travail.

Ma montre se trouvait à l’endroit où je l’avais laissée. J’allais la prendre, lorsque quelqu’un s’est arrêté devant la porte. Je me suis immobilisée.

— Viens, celle-ci est libre. Elle ne sera pas occupée avant ce soir.

C’était une voix de femme. Elle m’était familière, mais je ne l’ai pas reconnue tout de suite. Paniquée, j’ai regardé autour de moi à la recherche d’une issue. En voyant le placard à moitié ouvert, je me suis précipitée dedans. La clé a tourné dans la serrure, et la porte s’est ouverte.

Mon cœur tapait au moins à cent à l’heure, dans ma poitrine. Je l’avais échappé belle.

Deux personnes sont entrées.

— Mais le lit a été fait !

J’ai sursauté. C’était Carole qui protestait.

— On ne va tout de même pas s’arrêter à ce genre de détail ! Tu le referas cet après-midi.

La deuxième femme n’était autre que Mme Ducas. Cette découverte me coupait le souffle. J’aurais pourtant dû m’en douter, étant donné qu’elles partageaient les mêmes penchants, mais Carole savait tromper son monde. À la façon dont elle la critiquait dans son dos, j’en avais conclu qu’elle la haïssait.

Néanmoins, je ne comprenais pas pourquoi elle baissait la tête et perdait toute sa belle assurance chaque fois qu’elle la croisait dans les couloirs.

En tout cas, je partageais le point de vue de Carole au sujet de Mme Ducas, qui se montrait toujours très méprisante à notre égard. Elle ne daignait nous adresser la parole que pour nous faire des remontrances ou des remarques désobligeantes.

Je tendais l’oreille pour saisir la moindre parole, mais elles avaient cessé de parler. Je suffoquais, à l’intérieur du placard. Heureusement, il était grand, ce qui me permettait de me tenir debout. Je me suis hasardée à pousser la porte pour pouvoir respirer. De là, je pouvais voir ce qui se passait dans la pièce sans être repérée. Je me doutais bien de ce qui les avait amenées dans cette chambre, malgré tout, j’ai reçu un choc en assistant à la scène.

Elles s’embrassaient, tout en essayant de se déshabiller mutuellement. C’était la première fois que je voyais deux femmes enlacées.

Avec ses talons aiguilles, Mme Ducas était beaucoup plus grande que Carole, ce qui l’obligeait à se courber pour atteindre les lèvres de sa partenaire.

La robe de Mme Ducas est tombée à ses pieds. Je suis restée médusée devant la perfection de ses formes. Elle portait un soutien-gorge à balconnets qui soutenait une poitrine bien remplie, et un slip coordonné, très échancré sur les cuisses. La minceur de ses jambes au galbe parfait contrastait avec le volume de ses seins. Sous sa taille fine et bien prise s’arrondissaient des hanches pleines. Elle possédait un vrai corps de femme.

Par comparaison cela faisait ressortir l’aspect juvénile de Carole. Son corps n’avait pourtant plus de secret pour moi, mais le contraste entre les deux femmes me stupéfiait.

— Pourquoi tu ne mets jamais de soutien-gorge ? C’est mauvais pour les seins.

— Pour ce que j’ai, ils ne risquent pas de tomber !

— Tu en as assez pour moi. Ça me suffit. C’est l’essentiel, non ?

Tout en parlant, elle lui caressait les mamelons.

— J’aime sucer tes bouts.

Elle les frôlait avec ses longs doigts aux ongles vernis de rouge écarlate.

— Allonge-toi, tu veux ?

Sa voix s’était adoucie. Elle minaudait presque.

Carole a obéi. Sa docilité me surprenait, car en principe, c’était elle qui donnait les ordres, du moins avec moi. Devant Mme Ducas, elle semblait métamorphosée. Elle s’est étendue sur le lit et s’est laissé faire lorsque la directrice lui a retiré son slip.

Elle avait les jambes très écartées. De ma place, j’entrevoyais son sexe ouvert. La crête de son clitoris pointait fièrement entre ses lèvres velues. Mme Ducas s’est calée entre ses cuisses, pour coller son visage contre la chatte, offerte.

Curieusement, j’ai éprouvé un sentiment de jalousie, mais je n’ai pas réussi à définir vis-à-vis de laquelle.

La chevelure sombre de la directrice avait remplacé la toison fournie de Carole. Celle-ci se tordait de plaisir et poussait des gémissements qui me donnaient la chair de poule.

Mme Ducas se tenait dans une position très cambrée et son slip était si étroit que j’en devinais le contenu. Le tissu était ramassé entre ses fesses, et les deux renflements charnus de sa chatte débordaient de chaque côté du morceau de soie.

Elle remuait le cul tout en s’acharnant sur Carole.

Elle a fini par se relever pour retirer ses sous-vêtements. Je croyais que ses seins se tenaient droits parce qu’ils étaient soutenus par un soutien-gorge à armature, mais lorsqu’elle l’a dégrafé, ils n’ont pas bougé. Ils étaient ronds comme des pommes pleines, avec des boutons roses aux extrémités.

Bien que lourds, ils étaient solidement plantés sur son buste. Elle devait bronzer avec le haut de son maillot de bain, car ils étaient d’une blancheur laiteuse, contrairement au reste de son corps. Ça les rendait encore plus imposants.

Son pubis était complètement épilé. Deux grandes lèvres glabres et fripées pendaient dans la fourche de ses cuisses. Carole la regardait avec admiration.

La bouche de la directrice était gonflée et luisante d’un mélange de salive et de mouille. Ses cheveux couleur de jais allaient dans tous les sens, et ainsi décoiffée, elle ressemblait à une sorcière.

Carole m’avait déjà signalé qu’elle avait une coquetterie à l’œil droit, mais je le remarquais pour la première fois. D’habitude, je n’osais pas la regarder en face, tant elle m’impressionnait.

Elle s’est couchée à côté de Carole.

— Branle-moi, tu veux ?

Elle fermait les yeux, tandis que Carole lui pétrissait le corps, se raidissant lorsque le plaisir était plus violent. Elle réagissait tout particulièrement lorsque les doigts effleuraient la pointe de ses seins. Elle se tordait alors comme en plein orgasme, en poussant des râles qui me donnaient froid dans le dos.

Elle écartait ostensiblement les jambes pour quémander des caresses plus précises.

— Branle-moi, a-t-elle insisté.

Carole a enfilé son index dans la longue fente qui séparait ses lèvres. Elle les a ouvertes, et les crêtes rouges de son con se sont déployées comme les pétales d’une fleur carnivore. Le clitoris tendu émergeait au milieu de cet étalement de chair baveuse où Carole promenait son doigt de bas en haut. Elle s’est arrêtée en bordure du vagin. Mme Ducas s’est arquée, haletante.

— Oui ! Oui ! Vas-y ! Qu’est-ce que tu attends ?

Je sentais ma paupière battre, et je n’arrivais pas à contrôler ce mouvement nerveux.

À force d’entendre les supplications de la directrice, Carole a fini par enfoncer son doigt dans son orifice ouvert. Tandis qu’elle pataugeait à l’intérieur, j’entendais un clapotis qui révélait l’état d’excitation de Mme Ducas. Celle-ci s’emballait, et perdait le souffle, au bord du paroxysme.

Carole a cessé subitement et s’est installée à quatre pattes au-dessus de sa maîtresse, la chatte collée contre le visage défait de celle-ci. De la langue elle s’est mise à fouiller le con luisant de sécrétions tout en offrant son entrecuisse à la bouche avide. Elles se léchaient l’une l’autre avec des bruits obscènes de salive ravalée et de muqueuses malmenées.

Elles ont joui presque ensemble.

Ma paupière n’avait pas cessé de tressauter.

Elles se sont installées l’une à côté de l’autre sur le lit, calmées, et j’ai repoussé la porte du placard, afin qu’elles ne s’aperçoivent pas de ma présence.

Elles ont allumé une cigarette pour se détendre. Carole est allée ouvrir la fenêtre pour chasser la fumée qui envahissait la pièce.

— Il n’y a qu’avec toi que c’est aussi fort. Je ne sais pas pourquoi.

Carole n’a pas répondu.

— Tu n’as jamais proposé à ta petite protégée de passer la pause de midi avec toi ?

J’ai sursauté en réalisant qu’elle parlait de moi. Le ton semblait chargé de reproches.

— Elle préfère aller s’exposer sur la plage.

— Le bronzage lui va d’ailleurs à ravir. J’aimerais bien savoir à quoi elle ressemble, nue. Tu dois bien le savoir, toi !

La question contenait un piège que Carole a habilement évité.

— Je l’ai accompagnée une ou deux fois à la plage. Elle n’est pas trop mal roulée, bien qu’elle ait les seins un peu tombants.

J’ai serré les poings de rage. Ah, l’hypocrite ! Elle ne leur crachait pourtant pas dessus, d’habitude !

— Mais avec tout ce qu’elle a, on ne peut pas trop en demander, a dit Mme Ducas, prenant ma défense. En tous cas, elle a l’air d’avoir des aptitudes pour l’amour, cette petite ! Elle manque peut-être un peu d’expérience, mais ça s’arrangera avec le temps. Tu n’as pas eu l’idée de la déniaiser, et de lui enseigner tout ce que je t’ai appris ?

— Elle préfère les hommes.

— Ce n’est pas bien compliqué de lui démontrer qu’elle se trompe de voie. L’erreur est humaine. En ce qui te concerne, ça n’a pas été difficile de te convertir.

— Oui, mais moi, je n’aime pas les hommes.

— Qu’est-ce qu’ils t’ont fait, les hommes ? Ou plutôt, qu’est-ce qu’ils ne t’ont pas fait ?

Carole s’est tue. La directrice semblait avoir touché un point sensible.

— Tu as raison. Ce ne sont que des porcs. Je te l’ai toujours dit.

Elle avait attiré Carole dans ses bras, et elle lui caressait le dos, mais ses pensées semblaient être ailleurs.

— En tout cas, elle a l’air de savoir se débrouiller, ta petite amie.

— Comment est-ce que vous le savez ? a demandé Carole, sur la défensive.

— Eh bien, figure-toi que j’ai fait percer un trou dans le mur qui sépare le bureau de mon mari de la pièce contiguë. Comme ça, je suis aux premières loges, et je peux superviser tout ce qui se passe. D’ailleurs, je me régale.

Avec une fausse naïveté, Carole l’a interrompue :

— Pourquoi, qu’est-ce qu’il fait ?

— Tu me prends pour une idiote, ou quoi ? Comme si tu ne le savais pas toi-même !

Pour couper court à la conversation qui devenait embarrassante, Carole a consulté la montre de Mme Ducas, elle-même n’en portant que rarement.

— Il est l’heure. Il faut que j’y aille.

— Tu as le temps, ma chérie !

Et d’un ton malicieux, elle a ajouté :

— Pourquoi as-tu peur de mon mari ? Ça me ferait du spectacle… Ça fait un moment qu’il me laisse sur ma faim.

Je finissais par trouver le temps long et par m’impatienter. Comme je ne pouvais pas sortir du placard, je devais subir les caprices de Mme Ducas. Comme j’avais subi ceux de son époux.

— Tu lui diras que je t’ai convoquée. Après tout, je suis aussi la patronne ! Tout autant que lui, si ce n’est plus !

À mon grand soulagement, elle l’a finalement laissée partir.

— Tiens, il y a une montre qui traîne, là. Ça doit être à une femme de ménage.

— Oui. Je crois reconnaître celle de Brigitte.

— Décidément, elle est toujours entre nous, celle-là ! Elle viendra la chercher. Ça lui apprendra à oublier ses affaires !

Elles sont sorties, et j’ai pu m’extirper de ma cachette inconfortable. J’ai repris ma montre, et je l’ai enfouie au fond de mon sac.

J’ai attendu qu’elles s’éloignent pour retourner au travail.

Dans l’après-midi, j’ai essayé d’éviter Carole, mais elle ne me quittait pas d’une semelle. Elle sentait que je la fuyais, et elle avait envie de comprendre pourquoi.

— Tu es allée te baigner, à midi ?

— Oh non ! L’eau était trop froide. Je suis restée sur la plage. Et toi, qu’est-ce que tu as fait ?

— Je suis allée faire des courses.

Elle ne savait pas mentir, car elle a rougi comme une pivoine.

— C’est long, aujourd’hui a-t-elle soupiré. Ça n’en finit pas ! Tu as l’heure, Brigitte ?

Mon comportement étrange devait lui donner des soupçons et elle me testait.

— Non.

Hypocritement, elle a demandé :

— Tu n’as plus ta montre ?

— Non. J’ai dû l’oublier quelque part.

Elle s’est bien gardée de me dire qu’elle l’avait vue dans une chambre. Les autres filles nous ont interpellées à l’autre bout du couloir.

— Il est l’heure !

C’est avec un réel soulagement que nous avons regagné les vestiaires pour nous changer. Il faisait lourd, et la journée m’avait paru interminable. D’autant plus que j’avais la tête ailleurs !

En voulant prendre mon sac, je l’ai fait tomber par mégarde, et ma montre a glissé sur le carrelage, juste aux pieds de Carole.

Nous nous sommes immobilisées toutes les deux, le souffle suspendu. Je me tenais sur mes gardes, redoutant qu’elle ait compris ce qui s’était passé.

Elle s’est penchée pour la ramasser, et me l’a tendue en me foudroyant du regard.

Je l’ai remerciée en bégayant. D’habitude, nous nous attendions pour sortir, mais là, elle a tourné les talons, et elle est partie sans un mot.

11

Je supportais difficilement que Carole continue à m’ignorer. Je pensais qu’elle me faisait la tête. Un jour que je passais dans le couloir, je l’ai aperçue dans une chambre. Elle était en train de changer les draps du lit. J’avais envie qu’elle m’explique son attitude envers moi. Je me suis arrêtée, et je me suis avancée timidement vers elle.

— Carole, tu veux que je t’aide ? J’ai terminé mes chambres.

Elle a fait semblant de ne pas avoir entendu. J’ai insisté, mais elle n’a pas répondu. Elle se mordait la lèvre inférieure. Je lui ai arraché le drap des mains pour qu’elle réagisse. À mon grand étonnement, elle s’est effondrée sur le lit, en larmes. J’étais embarrassée.

Elle m’a avoué entre deux sanglots, qu’en fait, elle était gênée que je l’aie surprise dans les bras de Mme Ducas, alors qu’elle la dénigrait constamment. L’épisode de la montre m’avait trahie.

— En plus, elle m’a interdit de continuer à te fréquenter.

— Elle n’est pas censée savoir qu’on se voit !

— Oh, elle se débrouille toujours pour être au courant de tout.

— Bon, eh bien, si elle a autant d’influence que ça sur toi, je te laisse. Je ne veux pas te créer de problèmes.

Elle a hésité, avant de répondre :

— Non, attends, reste !

Je suis revenue sur mes pas.

— Viens, a-t-elle supplié.

Je me suis approchée, et elle m’a serrée dans ses bras, m’étouffant presque.

— C’est toi que je préfère. Elle a raison de dire que tu es douée pour l’amour.

Elle avait coincé une jambe entre les miennes, et elle la remontait le long de mes cuisses. Ce contact m’excitait. Son genou est venu heurter mon sexe à travers mon slip. Celui-ci était si étroit que mes poils dépassaient de chaque côté. J’ai frémi. Elle a reculé, et nous sommes tombées sur le lit.

Saisissant ma main dans la sienne, elle m’a forcée à la caresser. Le contact de sa peau tiède me faisait vibrer. Il y avait longtemps que je ne l’avais pas touchée, et je réalisais combien nos étreintes à la sauvette m’avaient manqué. Elle a guidé mes doigts jusque dans sa culotte. J’ai trifouillé au milieu des poils trempés. Elle se pâmait tandis que je l’astiquais, du clitoris jusqu’à l’entrée du vagin. Ses gémissements se sont faits de plus en plus bruyants. N’importe qui pouvait l’entendre du couloir.

— Je vais aller fermer la porte, ai-je dit, inquiète. On risque de se faire repérer.

Je me suis levée et je n’ai pu réprimer un cri de surprise en me heurtant à M. Ducas. Sans doute attiré par le bruit, il était entré dans la chambre, et s’était posté contre le mur pour nous observer. Son regard brillait d’un éclat inhabituel, il semblait possédé du démon.

Toujours absorbée par son plaisir, Carole n’avait rien remarqué. J’avais envie de l’avertir, mais je ne savais comment m’y prendre. Sa blouse était remontée sur son ventre, et son slip qui bâillait ne cachait rien de sa vulve détrempée. M. Ducas ne perdait pas une miette du croustillant de la scène.

J’étais restée pétrifiée comme une statue. Il s’est mis à me fixer et j’ai baissé les yeux pour ne pas affronter son regard où perçaient l’ironie et le vice. J’avais honte d’avoir été surprise dans cette situation et j’ai rougi violemment. Ce face-à-face n’a duré que quelques secondes avant qu’il finisse par parler, mais elles m’ont paru une éternité. Il s’est raclé la gorge.

— Eh bien ! Je vois que le travail vous passionne particulièrement, et que vous savez prendre du bon temps ! Comme on dit, quand le chat n’est pas là, les souris dansent.

Carole a sursauté en l’entendant, et elle s’est redressée brusquement, écarlate de confusion. Elle a voulu dire quelque chose, mais les mots se sont étranglés dans sa gorge.

Au début, la voix du directeur semblait chargée d’amertume. Il voulait nous faire sentir que nous l’avions déçu. Mais au fur et à mesure qu’il poursuivait son discours, elle s’est enflée jusqu’à devenir vibrante de colère.

— J’avais particulièrement confiance en vous, mais je réalise que je me suis trompé à votre sujet. Vous n’êtes que des incapables, tout juste bonnes à tordre le cul. Ah, ça, vous savez le faire ! Exciter les hommes, ça vous connaît ! Mais pour le reste, que des nulles ! Vous ne croyez tout de même pas que je vais vous payer à ne rien faire !

Pour se calmer, il marchait de long en large, les mains dans le dos. Mais son visage était défiguré par la fureur. Nous n’osions pas bouger, et nous attendions que la tempête passe. Je sursautais au moindre mot prononcé plus haut que l’autre.

— Vous savez que vous risquez la porte, j’espère ! Vous n’êtes pas irremplaçables ! Il y a des tas de filles qui attendent, pour avoir votre place. Mais ça ne vous a même pas effleuré l’esprit !

Il se tenait la tête entre les mains.

— Vous avez vraiment un pois chiche à la place du cerveau, ce n’est pas possible !

Après un moment de silence, il a repris sur un ton plus calme :

— Il faut que j’examine votre cas avec Mme Ducas. Ce problème la regarde autant que moi. Nous prendrons une décision en ce qui vous concerne. Mais ça m’étonnerait que ce soit en votre faveur. Vous ne la connaissez pas !

Justement si, nous la connaissions ! et nous tremblions d’effroi. Il ne fallait surtout pas qu’elle apprenne que nous avions repris notre liaison. Elle nous épargnerait, d’autant moins qu’elle aurait dans les mains l’arme pour se venger de l’infidélité de Carole.

M. Ducas a changé de ton, et s’est radouci pour ajouter :

— À moins que vous ne me fassiez oublier ce petit incident en vous montrant extrêmement obéissantes avec moi. Dans ce cas, je passe l’éponge. À condition que vous ne récidiviez pas, naturellement !

J’ai échangé un regard rapide avec Carole, chacune de nous savait ce que l’autre pensait et d’un commun accord, nous avons conclu tacitement qu’il n’y avait pas d’autre solution que de se plier aux exigences de ce vicieux. La balle était dans son camp, et il profitait de la situation.

Nous mourions d’envie de lui tenir tête, et de lui claquer la porte au nez pour lui faire savoir que nous n’étions pas ses esclaves, mais il avait la part belle. Tant que nous avions besoin d’argent, nous dépendions de lui. Il le savait et il en profitait. Nous étions révoltées, mais nous n’avions qu’une chose à faire : nous taire et exécuter ce qu’il demandait.

Comme nous ne disions rien, il en a conclu que nous avions opté pour la solution qu’il venait de proposer. Il a fermé la porte pour ne pas alerter le voisinage.

— Déshabillez-vous !

Il nous jaugeait tandis que nous retirions notre blouse.

— Le slip aussi. Je vais vous faire passer l’envie des femmes, moi. Vous allez voir !

Nous avions honte, mais nous n’osions pas résister. Lentement, pour nous impressionner, il a défait la boucle de sa ceinture, et il l’a enlevée.

— Allongez-vous sur le ventre.

Nous tremblions intérieurement, mais nous ne voulions surtout pas le lui montrer. Il a fait siffler sa ceinture en l’air, et les coups ont commencé à pleuvoir sur nos derrières. Je fermais les yeux chaque fois que la ceinture s’abattait sur nous, et je mordais le traversin. Je plaignais Carole, qui avait les fesses moins rembourrées que les miennes. Elle reniflait. J’ai pensé un instant qu’elle pleurait. Les coups cinglants meurtrissaient ma chair.

Curieusement, plus il me tapait, plus je mouillais entre les cuisses. Il frappait sans chercher à nous ménager. Il ne s’est arrêté que lorsqu’il s’est senti épuisé. Mes fesses me brûlaient. J’avais l’impression que ma chair était à vif. Celles de Carole étaient lacérées de marques rouges. Nous étions trop faibles pour nous relever, et nous sommes restées étendues.

— Allez ! Debout, paresseuses !

Il nous a fait installer à quatre pattes sur le lit, le cul en l’air et il a ouvert sa braguette. Son pantalon est descendu sur ses chaussures. Il portait un caleçon blanc ridicule, orné de cœurs rouges. Il a écarté la fente pour en extirper sa bite raidie, et il l’a badigeonnée entre mes lèvres gluantes.

Sa pine était petite, mais dure comme le roc. Il l’a ajustée à l’entrée de mon vagin, et s’est enfoncé d’un seul coup en s’agrippant à mes hanches. Il allait et venait en moi, sous l’œil luisant de Carole qui ne perdait pas une miette du spectacle.

Il ramait comme un fou derrière moi. Je ne le sentais pas bien. C’était comme s’il se baladait dans le vide. J’ai contracté les muscles de mon vagin pour l’enserrer. Il s’est subitement raidi en agrippant mes hanches.

Carole écarquillait les yeux, comme si elle n’avait jamais vu un homme décharger. Elle salivait presque. Il a libéré ma chatte. Sa queue avait rétréci, et elle se perdait au milieu de ses grosses couilles poilues. Il s’est assis un instant sur le lit pour récupérer. Il était déconfit. Son visage était presque violet, et de grosses gouttes de sueur perlaient sur son crâne chauve.

Il a repris peu à peu ses esprits, et s’est adressé à Carole qui se trouvait toujours à quatre pattes.

— Toi ! Fais-moi rebander que je puisse te baiser aussi.

Il est passé de l’autre côté du lit et lui a présenté sa bite ramollie, la collant contre ses lèvres. Elle a pris un air dégoûté, et elle m’a regardée. La panique se lisait dans ses yeux.

M. Ducas s’est énervé.

— Tu ne vas pas jouer la sainte-nitouche ! On ne me la fait pas, celle-là !

À contre cœur, elle lui a sucé la queue comme un esquimau. Avec ses lèvres, elle déplaçait le prépuce le long de la hampe. La bite s’allongeait à vue d’œil, reprenant de la vigueur.

Lorsqu’elle a atteint sa taille la plus avantageuse, il lui a demandé de se retourner.

— Présente-moi ton cul !

Il la lui a collée en une seule poussée tout au fond de la moule. Il ne l’avait pas préparée, mais c’est rentré tout seul. J’avais déjà remarqué que Carole avait un trou très étroit. Sans doute parfait pour la petite queue de M. Ducas. Elle fermait à demi les yeux. Chaque coup de boutoir la propulsait en avant, et elle se mordait la lèvre inférieure jusqu’au sang.

J’étais surprise de la voir prendre autant de plaisir avec un homme, alors qu’elle passait son temps à jurer ses grands dieux qu’elle les détestait. Sa respiration s’affolait.

Le directeur la besognait frénétiquement, pétrissant ses seins et tordant ses mamelons entre ses gros doigts courts. Par moments, il changeait de rythme et se contentait de faire patiner son gland à l’intérieur du con étroit. Il lui a labouré le dos au moment où il a déchargé, et elle a lâché un cri de jouissance

— Oui ! Oui !

Je n’en revenais pas ! Elle s’est effondrée sur le ventre. Il a remonté son pantalon, et a enfilé sa ceinture dans les passants. Il a repris un ton sévère.

— J’espère bien que ça ne se reproduira pas ! En tout cas, pas dans mon établissement. Si ça se présentait une nouvelle fois, sachez que ce serait la porte.

Tournant les talons, il est sorti. J’avais tellement mal au cul, que je n’osais pas m’asseoir. Carole a gémi en voulant faire une tentative.

— Le salaud ! Je t’avais bien prévenue. Ils sont tous comme lui.

— Ça n’avait pourtant pas l’air de te déplaire !

— Tu parles ! Je faisais semblant pour qu’il active !

Je ne la croyais pas, mais je n’ai pas cherché à la contredire. De toute façon, elle aurait refusé d’avouer.

Comme il était presque midi, nous avons décidé de sortir et de marcher un peu, étant donné qu’il nous était impossible de poser notre derrière où que ce fût. Nous avons longé la Promenade jusqu’à son extrémité, du côté du quai des États-Unis. Un léger souffle d’air marin rendait la chaleur supportable.

Nous avons fait une halte dans les jardins Albert Ier pour prendre un peu de fraîcheur, et nous avons traversé cette belle plantation de palmiers et d’arbres méditerranéens pour accéder à la place Masséna.

Nous nous promenions sous les arcades, lorsque Carole m’a arrêtée.

— S’il te plaît, on retourne. Je ne veux pas passer devant ce café.

Elle semblait paniquée. J’ai regardé une par une les personnes installées à la terrasse, pour essayer de comprendre sa précipitation à vouloir rebrousser chemin. Tout s’est éclairé lorsque j’ai reconnu un des clients de notre hôtel : il s’agissait de celui qui occupait la chambre 416.

Je ne l’avais plus revu depuis le fameux après-midi où il avait abusé de moi. Depuis, c’était Carole qui faisait régulièrement sa chambre qui faisait partie du secteur qui m’avait été attribué. Elle avait prétendu qu’elle se dévouait, afin d’éviter qu’il ne fasse de nouvelles tentatives avec moi.

— En ce qui me concerne, il n’osera pas me toucher, avait-elle déclaré.

Il ne nous avait pas vues. Il était en compagnie d’une jolie rousse, et il lui parlait avec animation, en lui coulant des regards énamourés. Pas plus que Carole, je ne désirais le rencontrer.

Nous sommes revenues sur nos pas, et nous nous sommes dirigées vers le cours Saleya, sur lequel se tenait le marché aux fleurs, éclatant de couleurs. Je sentais Carole contrariée.

— Il y a quelque chose qui ne va pas, Caro ?

— Non, non !

Le ton n’a pas réussi à me convaincre. Absorbée par ses pensées, elle n’a plus ouvert la bouche jusqu’à notre retour à l’hôtel.

12

Carole m’avait déjà prévenue qu’elle prenait ses vacances en août. Plus la fin du mois de juillet approchait, plus mon cœur se serrait à l’idée de ne plus la revoir.

— On s’écrira, me disait-elle pour me consoler. Et puis, quand j’irai à Paris, je te ferai signe.

Je redoutais aussi de m’ennuyer, car je n’avais pas spécialement envie de me lier avec les trois autres filles.

Carole se montrait un peu plus distante avec moi. À mon grand étonnement, elle ne supportait plus que je l’approche de trop près, comme si elle redoutait que je la touche. Elle avait projeté d’aller en Italie, et apparemment, la perspective de ces vacances la mettait en forme.

Je ne la reconnaissais plus. Elle redoublait d’ardeur au travail, et je l’entendais parfois chanter et siffler dans les chambres. Mme Ducas lui reprochait même de trop étaler ses états d’âme.

Le jour de son départ, elle est venue nous dire au revoir.

J’avais le cœur serré. Je suis allée me poster à une fenêtre de chambre qui donnait sur la Promenade, afin de la voir partir. En passant devant la 416, j’ai remarqué la porte grande ouverte et je me suis avancée. À ma grande surprise, la pièce était vide. Curieusement, je n’avais pas été prévenue de ce départ.

Je me suis penchée à la fenêtre. Carole traversait la cour.

J’ai cru rêver en la voyant monter dans une voiture de sport décapotable, qui l’attendait sur la chaussée. Elle s’est installée, et elle a déposé un baiser passionné sur les lèvres du conducteur. Je suis restée bouche bée lorsque j’ai reconnu le fameux client de la chambre 416. Des valises étaient attachées à l’arrière du véhicule. Je lui en ai voulu de ne pas m’avoir avertie.

J’ai senti une présence derrière moi. J’ai sursauté en reconnaissant Mme Ducas.

Elle se déplaçait toujours avec la discrétion d’un fantôme pour pouvoir surprendre son personnel.

— Allons, allons, mademoiselle, au travail !

J’étais surprise qu’elle ne se montre pas plus sévère. Elle paraissait triste, comme si elle venait de perdre quelqu’un. Apparemment, elle avait suivi le départ de Carole avec autant d’intérêt que moi.

Je suis retournée à l’office pour terminer la vaisselle que j’avais entreprise avant l’arrivée de Carole. Lucie et Marie-Lyse étaient attablées devant une tasse de café. La plupart des vacanciers étaient déjà partis, et elles profitaient de la période de transition avant l’arrivée des clients du mois d’août pour prendre du bon temps.

Lorsque je suis entrée, elles discutaient avec animation. J’ai tendu l’oreille pour essayer de saisir quelques bribes de leur conversation. J’ai cru comprendre qu’elles parlaient du remplaçant du réceptionniste de nuit. Elles semblaient le connaître pour l’avoir déjà vu les années précédentes. Et elles s’excitaient comme des puces.

— Tu ne le connais pas, toi, Vincent ?

— Non, je ne l’ai jamais vu.

Intriguée, je me suis aventurée à les questionner à son sujet.

— C’est le neveu de M. Ducas. Chaque année, il vient travailler ici pendant un mois pour se faire un peu d’argent de poche. Sinon, il est étudiant en pharmacie. Tu auras l’occasion de le voir. Il vient souvent nous rendre visite, dans la journée.

En disant cela, elles se sont regardées, et elles se sont mises à pouffer. Je n’ai compris que plus tard la signification de cet éclat de rire.

Elles avaient réussi à éveiller ma curiosité, et j’attendais avec impatience que le fameux Vincent daigne montrer le bout de son nez. Il m’apparaissait comme un personnage énigmatique, et il me tardait de le rencontrer. Il occupait tellement mon esprit que j’en avais presque oublié le départ de Carole.

Je commençais à désespérer de le voir. Il est finalement venu, au moment où je m’y attendais le moins. J’étais en train de terminer une chambre lorsque je l’ai entendu dans le couloir.

— Oh, Vincent, comment vas-tu ? Tu n’as pas changé.

— Marie-Louu ! Ça me fait plaisir de te voir. Toi, par contre, tu as changé ! Tu as carrément grossi. Alors, toujours célibataire ? Ah, je sais bien que je suis l’homme de ta vie !

Il avait une voix chaude, agréable à écouter, mais j’avais l’impression qu’il se prenait pour quelqu’un.

— Et Carole, elle est où ?

— Elle a pris ses vacances. Elle est partie avec un client.

J’ai reçu un petit coup au cœur en entendant cela. Ainsi, tout le monde était au courant de sa relation. J’étais seule à ne pas savoir. À croire qu’elles s’étaient toutes donné le mot pour ne pas m’en informer.

Je mourais d’envie de sortir dans le couloir pour voir à quoi ressemblait ce fameux Vincent, mais je n’osais pas. Je me suis armée de courage, et j’ai pris le prétexte d’aller chercher des linges, alors que je l’avais déjà fait.

— Tiens, je te présente Brigitte, une remplaçante pour les vacances.

— Ah oui ! Mon oncle m’en a parlé. Bonjour.

— Bonjour.

Il était grand et baraqué, un peu comme je l’avais imaginé. Les filles me l’avaient tellement décrit, que je n’avais plus guère de surprise en le découvrant.

Il avait des cheveux très bruns, coupés assez court, et des yeux tout aussi foncés. Des cils noirs très longs et très fournis rendaient son regard encore plus profond.

Il m’a détaillée de la tête aux pieds. Un peu gênée, je suis aussitôt retournée dans la chambre, avec ma pile de serviettes inutiles sous le bras.

Il semblait vraiment très imbu de sa personne ! Comme notre journée se terminait, il nous a accompagnées dans les vestiaires. Ce manque de gêne de sa part me déplaisait, d’autant plus qu’il profitait de la situation pour nous reluquer pendant que nous nous habillions.

— Eh, Véronique, la paire de nichons que tu te paies, cette année ! Tu les as fait pousser, ma parole ! Tu leur as donné de l’engrais !

Elle riait grassement du compliment, et elle les exhibait fièrement devant lui. Il les lui a pincés pour vérifier s’ils étaient vrais.

— Viens voir ! Je n’ai pas bien senti !

Ses manières me choquaient. Il se croyait en territoire conquis, et je voulais lui montrer qu’avec moi, ce petit jeu ne prenait pas. Je suis partie, la tête haute, sans même les saluer.

— Quelle bêcheuse ! J’espère que mon oncle ne va pas en recruter des comme celle-là tous les ans ! Qu’il me demande mon avis, avant de choisir !

— Oh, avec elle, ce n’est pas la peine de t’y frotter. Tu n’as aucune chance. C’est une lesbienne.

— C’est ce qu’on verra !

Je suis partie, vexée.

J’allais gagner l’ascenseur, lorsque j’ai aperçu Mme Ducas. Elle était postée devant, attendant qu’il arrive à l’étage. Comme je n’avais pas envie de me trouver nez à nez avec elle, j’ai rebroussé chemin. Je n’avais pas l’impression qu’elle m’avait vue.

Je suis retournée dans la chambre dans laquelle j’avais déposé trop de serviettes, et j’en ai profité pour aller les ranger dans la lingerie. Des pas se sont approchés. J’ai vite éteint la lumière mais on a poussé la porte. J’ai reconnu Mme Ducas à son parfum. La lumière a jailli dans le réduit.

— Qu’est-ce que vous faites là ?

— J’avais oublié de ranger des linges.

— Et pourquoi est-ce que vous n’allumez pas ?

— J’allais justement sortir.

Je n’étais pas parvenue à la convaincre : elle a regardé avec une grimace les serviettes que je tenais encore dans la main et me les a presque arrachées pour les déposer sur une des piles…

— Donnez-moi ça ! Je vous fais peur à ce point que vous cherchez à m’éviter !

— Non… pas du tout. Je n’ai jamais cherché à vous éviter. J’avais simple…

Elle m’a interrompue d’un ton tranchant, qui n’admettait pas la réplique.

— Ce n’est pas la peine de vous enfoncer davantage dans le mensonge.

Elle lorgnait du côté de mon décolleté. Son regard se faisait de plus en plus éloquent. J’avais le sentiment qu’elle m’avait choisie pour succéder à Carole. Elle n’osait pas me regarder en face, car son œil qui louchait lui donnait des complexes.

Elle s’est approchée de moi, et a enfoncé sa langue dans ma bouche. Je sentais le goût de son rouge à lèvres. Sa bouche courait sur mon cou, mes épaules, entre mes seins. Des frissons descendaient le long de ma colonne vertébrale. Se détachant de moi, elle a rejeté ma tête en arrière en la prenant entre ses mains.

— Qui t’a appris à embrasser comme ça ? C’est Carole, hein, avoue !

— Non.

Elle m’a pincé le lobe de l’oreille. J’ai reculé.

— Elle n’arrête pas de mentir, celle-là !

Sans perdre de temps elle a troussé ma jupe, et baissé ma culotte. Ses doigts se sont précipités dans ma fourrure.

— Mais tu es aussi mouillée qu’une fontaine ! a-t-elle remarqué en frôlant l’intérieur de mes lèvres avec ses longs ongles laqués.

Elle a remonté sa robe sur ses hanches. Comme elle était serrée aux cuisses, elle a été obligée de s’y reprendre à plusieurs fois en se dandinant. Son slip minuscule transparent devant, laissait voir la fente nettement dessinée qui séparait ses deux lèvres imberbes.

Elle l’a descendu jusqu’aux chevilles, et m’a demandé de la sucer. Elle s’appuyait sur mes épaules pour me forcer à me baisser. Je me suis retrouvée à genoux devant elle, le nez dans sa fente humide. J’ai écarté ses chairs gluantes à la recherche de son bouton. Ça glissait entre mes doigts. L’absence de toison rendait sa moule incroyablement obscène. Les minuscules points noirs des poils qui repoussaient lui donnaient l’apparence malsaine d’une blessure mal cicatrisée. Sa mouille était plus épaisse que celle de Carole, plus huileuse, et l’odeur en était plus forte.

— Vas-y ! Qu’est-ce que tu attends ?

J’ai commencé à lécher ses grandes lèvres fripées et molles, puis je les ai écartées avec ma langue pour sucer les nymphes. Son clitoris dardait hors des chairs gluantes.

S’emparant de ma main, elle a enfoncé deux de mes doigts dans son vagin brûlant. Je la ramonais durement en tournant à l’intérieur, tout en regardant les chairs se tordre contre ma paume visqueuse. Elle a été obligée de se cramponner à un rayon pour ne pas défaillir. Elle gémissait bruyamment et j’étais affolée à l’idée qu’on pouvait l’entendre. Lorsqu’elle a joui, elle s’est pliée en avant en s’agrippant à mes cheveux, j’ai cru qu’elle allait tomber.

— Je ne m’étais pas trompée sur ton compte. Tu sais y faire. Un peu timorée, peut-être, mais je t’aiderai à passer ta timidité. Tu verras. On s’en défait vite !

Elle a rajusté sa robe, et m’a laissée en plan. Se ravisant, elle est revenue sur ses pas. Elle avait repris son air sévère et dédaigneux.

— Et surtout, pas un mot de ce qui vient de se passer ! Sinon…

Elle n’avait pas achevé sa phrase, mais j’imaginais la suite. Je l’ai suivie un moment du regard. Elle tordait les fesses en marchant, et le mouvement était accentué par le fait que sa robe était particulièrement ajustée à cet endroit. La marque de son slip, remonté haut sur ses pommes joufflues, se devinait à travers la soie.

Lorsque je suis descendue au rez-de-chaussée, Vincent était déjà installé à son poste. Il remettait sur le tableau la clé de la chambre d’un client. Je suis passée devant lui, sans lui jeter un regard. J’ai senti qu’il allait me lancer une boutade, mais mon attitude distante l’a déconcerté, et il s’est tu.

13

Vincent nous rendait visite tous les jours. Il venait plutôt l’après-midi, notamment en fin de journée, car le matin, il dormait au moins jusqu’à midi. Il prétendait devoir récupérer de sa longue nuit de travail. Cette réflexion nous amusait, car nous savions qu’il passait plus de temps vautré dans un fauteuil à regarder la télé et à passer des films vidéo qu’à rester posté derrière le comptoir de la réception pour remettre les clés aux clients.

Il nous racontait des histoires censées être drôles, mais ça ne me faisait pas rire. Les trois autres filles se gondolaient. Je me demandais ce qu’elles pouvaient bien trouver d’hilarant à ses propos.

Il nous perturbait dans notre travail, et cela nous obligeait à rester plus tard le soir, afin de récupérer le retard que nous avions pris à écouter ses sornettes.

Ça me mettait hors de moi, de voir qu’il se croyait tout permis, simplement parce qu’il était le neveu du patron.

Il n’était pas rare qu’il arrive au moment où nous allions nous changer. À croire qu’il le faisait exprès. Il nous accompagnait dans les vestiaires. Là, il nous reluquait avec insistance, tout en continuant de parler, pendant que nous ôtions notre blouse pour passer nos vêtements.

Souvent, il suivait une des trois filles dans les chambres, sous prétexte d’aller les aider à faire les lits.

— Je vous donne un coup de main, comme ça, ça ira plus vite, disait-il.

Les filles se trémoussaient en émettant un petit rire vulgaire. Dans ces moments-là, elles ressemblaient à de véritables chattes en chaleur, et elles me répugnaient. Ils s’enfermaient dans la chambre, pour en ressortir une demi-heure plus tard, le visage congestionné.

Entre Vincent et moi, les rapports étaient plutôt tendus. Il voyait bien que je gardais mes distances, et il n’osait pas me faire ce genre de proposition en face. Malgré tout, il a essayé quelques allusions, mais je l’ai aussitôt remis à sa place. Je n’avais pas envie d’être traitée comme les autres filles.

Un jour que je passais devant une chambre, j’ai surpris une conversation entre Vincent et Lucie. Intriguée, j’ai ralenti le pas, pour écouter.

— Elle a pas l’air commode, la nouvelle ! Difficile de l’approcher ! disait Vincent.

J’ai aussitôt compris qu’il parlait de moi et je me suis arrêtée.

— Je suis persuadée qu’elle est encore pucelle ! Elle n’aime que les femmes. Jamais on ne l’a vue avec un mec, lui a répondu Lucie, d’une voix fielleuse.

J’ai serré les poings.

— C’est donc vrai, ce que j’ai entendu dire à son sujet ? Je croyais que c’étaient des ragots qui circulaient, sur elle et sur Carole !

— Penses-tu, ces sales petites gouines passaient leur temps à se faire des saletés dans les coins, pendant les heures de boulot.

— Ah bon ? Si mon oncle apprenait ça, je ne pense pas qu’il apprécierait !

Il avait adopté le ton de quelqu’un qui a sa petite idée derrière la tête. Ne pouvant contenir plus longtemps ma fureur, j’ai explosé :

— Et s’il apprenait ce que vous êtes en train de faire dans les chambres, pendant le travail, vous pensez qu’il apprécierait ?

Je me sentais écarlate, les yeux hors de la tête. J’espérais qu’ils m’avaient entendue. En tout cas, ils se sont tus. Au même moment, Mme Ducas est arrivée à l’autre bout du couloir, et elle m’a interpellée :

— Hé bien, vous parlez toute seule, maintenant ? Voulez-vous vous dépêcher d’aller travailler ?

Comme nous étions éloignées l’une de l’autre, elle n’a pas dû comprendre ce que je disais. J’ai vite déguerpi pour ne pas me trouver face à face avec elle. À la fin de la journée, dans les vestiaires, Lucie m’a fait la gueule. Elle paraissait vexée de la réflexion que je leur avais faite. Elle avait dû mettre les autres dans le coup, car elles me regardaient toutes avec un air bizarre. Je n’ai pas fait attention à elles, et je suis partie faire un tour en ville ; dans le vieux Nice, du côté de la cathédrale. J’ai fait quelques courses, et comme j’étais fatiguée d’avoir longtemps marché, je me suis arrêtée à la terrasse d’un café. J’ai commandé une bière. Rien de tel pour vous couper la soif.

Je venais à peine d’ouvrir un magazine, lorsqu’un groupe est arrivé. Ils se sont installés à la table voisine de la mienne. Déconcentrée par tout le brouhaha qu’ils faisaient, j’ai levé le nez de ma page. Ils étaient au moins neuf. Comme il n’y avait pas suffisamment de place autour d’une seule table, ils ont desserré les chaises pour en rapprocher deux. Quelle n’a pas été ma surprise, lorsque j’ai réalisé que Vincent faisait partie du groupe. Mon cœur a tressauté dans ma poitrine. Ma surprise était d’autant plus grande, que je ne m’attendais pas à le voir là. J’ai aussitôt replongé le nez dans ma revue.

Ils faisaient un tapage infernal. J’essayais de me faire la plus petite possible, pour ne pas me faire remarquer.

— Alors, Vincent, il y a des nouvelles, cette année, qui bossent à l’hôtel de ton oncle ?

— Quelques-unes, oui.

— Dis donc ! Je suis sûr que tu les as toutes sautées, et que tu les gardes jalousement pour toi tout seul. Tu pourrais nous mettre sur un coup ou deux, quand même !

— Oh oui, tu devrais nous les présenter !

Vincent a marqué un temps d’arrêt, avant de répondre.

— Il y en a une qui ne serait pas trop mal balancée, mais je ne pense pas que vous auriez vos chances avec elle. C’est une gouine.

Je me suis raidie. Il avait élevé la voix pour énoncer sa dernière remarque. J’ai vraiment eu l’impression qu’il l’avait fait exprès, pour que je l’entende. Les autres se sont esclaffés. Mes mains tremblaient, tellement j’étais en colère. Je me suis agrippée aux pages du magazine.

— Ça m’étonnerait qu’avec nous, elle résiste bien long-temps. Tu ne dois pas savoir t’y prendre.

— Ne vous inquiétez pas pour moi, les gars ! J’attendrai le temps qu’il faudra, mais je me la paierai.

J’ai entendu des chuchotements, et des rires ont succédé au silence qui a suivi, mais je n’ai pas osé lever les yeux de mes feuilles pour vérifier si c’était de moi dont ils parlaient. J’ai réglé ma note, toujours préservée des regards par mon journal. Je n’avais pas l’appoint, mais je n’ai même pas attendu que le serveur me rende la monnaie, pour m’éclipser discrètement en évitant de passer devant eux. J’étais pressée de déguerpir.

Ma fuite a dû être remarquée, car des éclats de rire ont retenti derrière moi. Lorsque j’ai tourné à l’angle de la rue, j’en avais encore l’écho dans ma tête. Le lendemain, j’appréhendais de voir Vincent. Son attitude mesquine m’avait mise dans une telle colère, que je me sentais capable de réagir violemment à son égard.

Il est arrivé assez tard. Je lui ai trouvé un air bizarre. Il avait un sourire narquois sur les lèvres, et il me regardait par en dessous. En l’entendant arriver, Lucie a aussitôt abandonné son travail pour accourir vers lui en minaudant.

Marie-Lyse, qui était à côté de moi, m’a soufflé dans le creux de l’oreille :

— Je crois qu’elle a le ticket avec lui. Il paraît qu’elle le rejoint toutes les nuits, et qu’ils regardent ensemble des films. Tu imagines le genre que ça peut-être. Je ne te fais pas de dessin. Mais ils n’ont pas besoin de ça pour se donner des idées. Tu n’es pas au courant ? La femme de ménage qui s’occupe du bas a découvert un soutien-gorge, ce matin, dans la pièce où Vincent s’installe pour dormir. Quand elle en a parlé à la patronne, il paraît qu’elle est entrée dans une colère folle. Impossible de la calmer. Elle a fait appeler Vincent, et elle te lui a passé un de ces savons ! Je n’aurais pas aimé être à sa place !

Je savais que Mme Ducas ne ménageait pas toujours Vincent. Comme il était le neveu de son mari, elle faisait parfois exprès de le rabrouer pour exercer ainsi une pression sur M. Ducas, et le faire enrager. Elle pensait de cette façon se venger de lui, et elle y réussissait, car il avait la fibre familiale très développée.

J’avais du mal à imaginer que Vincent s’intéresse à Lucie. C’était une fille petite, un peu boulotte, avec un visage ingrat. Elle n’avait rien de très excitant. Les deux autres filles aimaient bien Vincent, mais c’était plus pour s’amuser. Elles n’étaient pas, comme Lucie, tombées en extase devant lui. Celle-ci n’arrêtait pas de parler de lui. C’était des Vincent par-ci, des Vincent par-là. Elle essayait même de nous faire croire que c’était pour elle qu’il venait. Ça nous faisait bien rire !

Comme toutes ces histoires m’agaçaient, je suis retournée à mon travail. Les jours suivants, Vincent a cherché à me provoquer par des allusions et des réflexions, mais je ne l’écoutais pas. Je passais mon chemin, la tête haute. Je sentais que mon attitude hautaine le dérangeait. Il n’avait pas l’habitude qu’on lui résiste. Je l’ai surpris, une fois, en compagnie de Véronique. Je venais de rentrer dans une chambre, lorsque j’ai entendu du bruit dans la pièce contiguë. Elle communiquait avec la première par une porte, et toutes deux donnaient indépendamment sur le couloir.

Je me suis approchée à pas feutrés de la porte à demi entrouverte. Quelle n’a pas été ma surprise ! Le spectacle qui s’offrait à moi se reflétait dans la glace qui couvrait l’armoire. Je pouvais voir tout ce qui se passait sur le lit sans être vue. Véronique était complètement nue. Vincent était allongé sur la couverture, et elle s’était empalée sur son sexe. Elle le chevauchait en se cramponnant à ses épaules musclées. En appui sur les jambes, elle se levait et retombait alternativement sur cet axe vertical. Véronique était très maigre. On voyait les os de ses hanches percer à travers sa peau, et ses seins décharnés laissaient même deviner ses côtes au travers. Ils étaient couronnés par de gros mamelons brun foncé. Le régime qu’elle avait entrepris depuis plusieurs semaines ne lui avait pas réussi. Dans l’effort, elle apparaissait encore plus squelettique.

Une idée a brusquement traversé mon cerveau. Je suis retournée dans le couloir sur la pointe des pieds, à la recherche de Lucie. Je voulais lui montrer de quoi était capable « son Vincent qui l’aimait tant ». Je l’ai trouvée à l’office.

— Viens avec moi. Dépêche-toi ! Je voudrais te montrer quelque chose.

Elle a posé sa tasse de café sur l’évier, et elle m’a suivie. En entrant dans la chambre, j’ai mis mon index sur ma bouche, pour lui signaler qu’il ne fallait pas faire de bruit.

Véronique s’activait toujours au-dessus de Vincent. Elle était congestionnée, et l’effort qu’elle accomplissait sans relâche la faisait transpirer à grosses gouttes. Lucie est restée bouche bée. Elle était comme pétrifiée. Vincent tenait Véronique par les fesses, et il lui faisait accélérer la cadence. Elle tressautait comme une poupée de chiffon entre ses mains vigoureuses.

— Allez ! Un peu d’énergie, salope ! Remue ton cul…

J’étais choquée de la façon dont il la traitait, mais elle, ça semblait l’exciter. Elle s’est mise à gémir d’une voix étouffée. Lucie observait avec attention, les narines pincées et les lèvres serrées. Elle était blême. Véronique a poussé un cri plus fort que les autres, et elle s’est raidie avant de s’abattre sur Vincent. Ses seins plats s’écrasaient sur son torse velu.

Horrifiée par la scène qui venait de se dérouler sous ses yeux, Lucie n’a pas pu se retenir, et elle est intervenue. Elle a ouvert brutalement la porte, et elle a surgi dans la chambre. Je me suis mise en retrait. Je ne voulais pas qu’on sache que j’étais à l’origine de cet esclandre. Néanmoins, je les voyais toujours dans la glace.

— Je m’aperçois qu’on s’amuse bien, pendant les heures de travail ! Si Mme Ducas apprenait ça, elle serait contente !

Je réalisais que Lucie était aussi au courant des rapports que la directrice entretenait avec son neveu, pour se permettre d’user de cet argument. Véronique s’est aussitôt redressée, et elle s’est précipitée sur ses vêtements pour se rhabiller. Vincent s’est levé à son tour. Sa queue toute fripée pendait lamentablement entre ses cuisses poilues, et du sperme coulait encore de son gland. Je jubilais.

Sans que Lucie ne s’y attende, il s’est rapproché d’elle.

— Si tu n’es pas contente, tu te casses.

J’ai reculé, mais il était trop tard. Il m’avait vue. En découvrant le petit sourire de triomphe que j’affichais, il avait deviné que je l’avais mouchardé. Il m’a fixée droit dans les yeux. Je n’ai pu soutenir son regard plus longtemps, et j’ai baissé les yeux. J’ai néanmoins eu le temps de constater que sa bite avait considérablement augmenté de volume. Elle se dressait à nouveau, et elle était tellement gonflée qu’elle était striée de veines bleutées.

Les deux filles sont parties, en colère l’une contre l’autre. Je restais plantée devant lui, comme hypnotisée. Il s’est branlé deux ou trois fois pour la faire durcir davantage. Le prépuce était retroussé, et je pouvais voir le gland rose à la chair tendre, percé d’un orifice à la pointe. Une espèce de liquide transparent s’en écoulait.

Alors que j’allais m’en aller, il a pris ma main dans la sienne pour l’attirer en direction de sa queue. Je me suis débattue, et je l’ai griffé au visage. Puis je me suis enfuie en courant, le laissant décontenancé. Il s’est rapidement ressaisi, et il m’a crié :

— Salope ! On se retrouvera, et tu me le paieras !

14

J’ai pris mon jour de congé au milieu de la semaine. Vincent m’a proposé une promenade en mer sur le bateau de son oncle. J’ai été tentée d’accepter, mais comme je lui tenais rancune de ce qu’il m’avait fait, je l’ai complètement ignoré et je lui ai tourné le dos sans même lui donner de réponse. Il a été très vexé. J’en ai eu des échos par mes collègues.

Mme Ducas avait entendu l’offre que m’avait faite Vincent. Il n’y avait rien d’étonnant à cela, car elle fouinait toujours partout.

— Si ça ne vous intéresse pas d’aller avec Vincent, vous pouvez peut-être m’accompagner… Un ami m’a invitée à aller faire un tour en mer. Ça sera plus drôle si l’on est deux.

Son regard en disait long. J’ai hésité avant d’accepter. Je n’avais rien prévu, mais ça me dérangeait toujours de lui laisser croire qu’elle n’avait qu’à claquer des doigts pour que je lui tombe dans les bras. Elle n’avait pas l’habitude qu’on résiste à ses caprices, et je voulais lui prouver que je n’étais pas à son service, en dehors du travail.

J’ai fait une moue dubitative, comme si je réfléchissais. Elle a insisté, en coulant un regard langoureux dans ma direction.

— Vous verrez. Mon ami est sympathique. Nous passerons une excellente journée. Vous ne serez pas déçue.

— D’accord ! Je viendrai si je n’ai rien d’autre à faire.

Je la sentais excédée, mais elle se forçait à faire bonne figure.

— Je compte sur vous. Demain matin, dans le hall de l’hôtel, à dix heures. Soyez prête.

Tournant les talons, elle s’est éloignée de sa démarche chaloupée. La perspective de cette sortie m’enchantait, mais je ne voulais surtout pas qu’elle s’en doute. Elle aurait jubilé, et elle m’aurait considérée comme sa marionnette.

Le lendemain matin, j’ai fait exprès d’arriver avec un quart d’heure de retard. Cachée derrière un pilier, j’ai observé sa réaction. Elle commençait à s’impatienter, et elle n’arrêtait pas de regarder sa montre. L’irritation se lisait sur son visage.

Elle s’était particulièrement pomponnée. Elle était maquillée avec soin, et les couleurs ressortaient sur son visage cuivré. Une robe jaune citron, très collante, moulait ses formes généreuses.

Lorsque je me suis approchée, elle s’est aussitôt ressaisie. Quittant son air courroucé elle a repris son sourire hypocrite.

— Je ne suis pas trop en retard, j’espère.

— Non, non, pas du tout ! Je viens moi-même à peine d’arriver !

J’étais assez contente de moi.

— Mon ami nous attend au port. Nous allons prendre ma voiture.

Elle avait une Mercedes bleu marine, une 300 SE. Elle est venue m’ouvrir la portière. Elle était remplie d’attentions à mon égard. Pour accéder au port, nous avons longé la mer. Elle roulait très vite, et notre passage était remarqué. Elle a garé la voiture sur un parking, et nous avons rejoint son ami.

— Tiens ! Le voilà !

Il nous attendait à la terrasse d’un café. Lorsqu’il nous a vues, son visage s’est fendu d’un large sourire. Un autre homme était assis à côté de lui. Il s’est levé pour venir à notre rencontre.

— Maggie ! Comment vas-tu, ma chérie ? Laisse-moi te regarder. Tu es resplendissante ! Tu as encore rajeuni, depuis la dernière fois qu’on s’est vus.

— Tu n’as pas changé ! Tu ne peux pas t’empêcher de sortir ton baratin, dès que tu vois un jupon !

— S’ils étaient tous comme toi, ça vaudrait le coup !

J’étais restée en retrait.

— Trêve de plaisanteries ! Je te présente Brigitte. Elle travaille à l’hôtel, et comme c’est son jour de congé, j’en profite pour la sortir un peu. Elle va s’anémier, la pauvre petite, à force de rester enfermée. En tout cas, tu n’as pas intérêt à chercher à l’effaroucher. Elle est sous ma responsabilité, et je veille sur elle.

— Tu sais bien que je ne touche jamais aux femmes de moins de quarante ans. Je les préfère épanouies.

Je me sentais intimidée. Il m’impressionnait. Je lui ai tendu la main, et il me l’a serrée avec vigueur.

— Moi, c’est Jean.

Très large de carrure, il portait un pantalon blanc, et un tee-shirt de la même couleur. La chaîne autour de son cou devait valoir son pesant d’or.

— Jeannot ! Tu m’avais caché que tu ne venais pas seul !

— Je suis comme toi. Je préfère te réserver des surprises.

— J’espère qu’elle est bonne, au moins !

Il lui a fait un clin d’œil complice.

— Ne t’inquiète pas. Elle ne sera pas déçue.

Nous nous sommes approchés de la table pour saluer l’ami de Jean qui s’est levé à son tour. Il avait un sourire éblouissant, et des yeux bleus très pénétrants.

— Je vous présente François, a dit Jean. François, voici Marguerite, Maggie pour les intimes. Donc, c’est comme ça que tu dois l’appeler.

En me désignant, il a repris :

— Béatrice.

— Brigitte, s’est empressée de rectifier Mme Ducas.

— Oh, excuse-moi ! Je n’ai pas la mémoire des prénoms.

Elle se montrait étrangement sympathique avec moi. Je me demandais ce que cela cachait.

Pendant que je saluais François, Jean a baissé la voix pour lui demander en aparté :

— C’est ta nouvelle égérie ?

— Tu verras, elle se débrouille pas mal.

Je n’ai pas réagi tout de suite, mais j’ai néanmoins retenu ces paroles.

— Vous voulez boire quelque chose ? Qu’est-ce que je vous offre ?

— Un pastis, pour moi, a annoncé la directrice. La même chose pour Brigitte.

Je suis restée bouche bée, mais je n’ai pas osé protester. La serveuse est venue nous apporter les verres. Jean a regardé avec insistance son corsage largement ouvert sur sa poitrine opulente.

Lorsqu’elle est partie, il a poussé son ami du coude.

— Tu as vu ce que j’ai vu ?

François a paru gêné par cette réflexion. Il s’est contenté de sourire. Il semblait plus réservé que Jean qui ne s’embarrassait pas de scrupules pour dire tout ce qui lui traversait l’esprit.

Le soleil tapait et malgré le parasol qui nous abritait, j’étais en sueur. De grosses gouttes coulaient sur les ailes de son nez. L’effet combiné de l’alcool et de la chaleur ne me valait rien.

— Bon. Si on décollait, les filles ?

Jean a réglé la note, et nous nous sommes dirigés vers le port, à l’endroit où son bateau était amarré. Il s’appelait « Le Mistral ».

J’ai reçu un choc en le voyant. Je m’étais attendue à un petit bateau à moteur pas à un yacht de cette taille.

— Si ces dames veulent bien me faire l’honneur de monter à bord !

Il nous a donné la main pour nous aider à y accéder, par la passerelle. Mme Ducas trébuchait sur ses hauts talons. Après avoir défait les cordages de la bitte d’amarrage, Jean a mis les moteurs en route, et nous avons quitté le port pour rejoindre le large.

L’air humide nous rafraîchissait. La côte s’amenuisait au fur et à mesure que nous nous éloignions. Nous nous étions assises, Mme Ducas et moi, sur les banquettes recouvertes de coussins profonds.

Elle avait mis la tête en arrière, et fermé les yeux, pour mieux respirer l’air marin, qui vivifiait nos poumons. Elle avait abaissé les bretelles de sa robe pour prendre le soleil au maximum.

François s’était installé en face de nous, et il nous observait avec une certaine ostentation. Je me sentais gênée, et je faisais semblant de m’absorber dans la contemplation du paysage pour ne pas croiser son regard troublant.

L’eau était d’un bleu profond. Nous ne voyions plus la côte, et cette sensation d’isolement m’angoissait. Mme Ducas n’avait pas changé de position. Jean a arrêté le bateau.

— Qu’est-ce que je vous offre à boire ? Ces dames !

— Qu’est-ce que tu as à nous proposer ?

— Champagne.

— Va pour du champagne.

Il est descendu dans la cabine, et en est remonté avec un plateau chargé de coupes et d’un magnum. J’étais impressionnée par la taille de la bouteille. Je pensais que jamais nous ne pourrions la finir. Il a déposé le plateau sur une petite table, et a rempli les coupes. Nous avons trinqué.

— À nous.

— Tchin.

Mme Ducas tenait son verre en levant le petit doigt, comme il se doit.

— Les filles, vous avez pris votre maillot de bain, au moins ?

— Brigitte, tu as le tien ?

Elle me vouvoyait ou me tutoyait indifféremment sans jamais parvenir à se fixer sur l’un ou l’autre mode.

— Non, je n’y ai pas pensé.

Elle s’était bien gardée de me prévenir.

— Ce n’est pas grave. Vous avez déjà vu des seins, je suppose, messieurs ? On en voit assez qui traînent sur les plages.

— Eh bien, alors, à l’eau ! a proposé Jean.

Il s’est déshabillé, et François l’a imité. Ce dernier portait un caleçon, en guise de maillot de bain. Le slip de Jean moulait tellement son sexe qu’on voyait qu’il bandait.

Ils étaient aussi bien bâtis l’un que l’autre. Jean était un peu plus petit et plus trapu. Avec la toison bouclée qui recouvrait son torse et ses membres velus, il ressemblait à un singe.

La tête me tournait. Il faut dire que la taille des coupes de champagne était proportionnelle à celle de la bouteille.

Mme Ducas a retiré sa robe, et elle s’est retrouvée en slip de soie. Sa fente apparaissait nettement sous le tissu. Les deux hommes l’ont regardée d’un air admiratif. Jean a émis un sifflement.

— Tu as encore de beaux restes, dis donc !

La bosse sous son maillot s’était gonflée encore. Elle a pris un air pincé et ôtant son slip, elle le lui a jeté au visage.

Il l’a attrapé au vol, et 1’a porté à ses narines pour le humer.

— Ah ! Tu n’as pas changé ! Tu resteras toujours le même vieux cochon.

Ses yeux se sont mis à briller, lorsqu’il s’est aperçu qu’elle s’était complètement rasée.

— Tu perds tes poils, maintenant ? a-t-il ricané sans quitter des yeux la moule entrouverte où les petites lèvres pendaient un peu.

Elle s’est contentée de hausser les épaules. François avait accroché l’échelle, et elle est descendue.

— Venez ! Elle est excellente !

Elle a fait quelques brasses, en veillant à maintenir la tête hors de l’eau pour ne pas abîmer son maquillage.

Je n’osais pas me déshabiller devant les deux hommes, d’autant que c’était manifestement ce qu’ils attendaient.

— Alors, vous activez ? a-t-elle crié.

Ils se sont finalement décidés, et ils ont plongé.

— Brigitte ! Dépêche-toi !

Elle semblait de bonne humeur, et avait abandonné son air dédaigneux. En dehors du travail, elle se détendait, et devenait une autre femme. Elle me prenait sous son aile protectrice, et ça ne m’était pas désagréable.

J’ai profité de ce que les hommes nageaient pour enlever furtivement mes vêtements et je suis descendue par l’échelle. L’eau était d’un bleu presque transparent, d’une fraîcheur revigorante. Nous avons essayé de rejoindre Jean et François, qui avaient déjà pris de l’avance. Après avoir nagé jusqu’à l’épuisement, nous sommes retournées au bateau.

Je ne voulais pas grimper à l’échelle sous leur nez, je me suis donc éloignée pour les laisser monter les premiers.

— Honneur aux dames !

— Brigitte, vas-y !

Sentant que la situation allait tourner au ridicule si elle s’éternisait trop longtemps, j’ai cédé à contrecœur. Groupés au pied de l’échelle ils semblaient des fauves guettant une proie. J’ai serré les jambes pour livrer le moins possible de mon anatomie à leurs regards égrillards, qui convergeaient tous au même endroit. J’en avais des sueurs froides.

Je me suis précipitée sur une des serviettes posées sur un coin de la banquette. Elle était immense, et je l’ai enroulée autour de moi.

Comme les autres tardaient à remonter, je me suis penchée à l’arrière du bateau pour voir ce qu’ils faisaient. Mme Ducas entreprenait d’escalader les premiers barreaux. Jean avait glissé sa main entre ses jambes et il l’a remontée le long des cuisses, pour se nicher au niveau de la fourche. Elle s’est immobilisée, et son visage s’est crispé en une grimace, puis le bout rose de sa langue a pointé d’une façon obscène entre ses lèvres peintes. Carole m’avait mal renseignée sur ses goûts.

Aucun des trois ne m’avait vue. Je n’osais plus respirer, de peur qu’ils me surprennent en train de les espionner. Mon cœur s’est emballé, et je suis allée m’asseoir, pour qu’ils ne me soupçonnent pas de les avoir vus.

Mme Ducas est remontée, suivie des hommes qui avaient tous les deux le visage rouge, presque congestionné. Je me suis demandé s’ils avaient pris un coup de soleil, ou si c’était elle qui les avait mis dans cet état.

Malgré sa nudité, elle continuait de marcher en balançant les hanches d’une façon trop appuyée pour être naturelle. Sa chatte nue m’hypnotisait. Rien ne semblait pouvoir la gêner. Elle a fini par s’envelopper dans un drap de bain, et elle est venue vers moi. Allongeant ses jambes sur la table, elle a allumé une cigarette qu’elle a portée à ses lèvres. Elle en tirait de longues bouffées qu’elle expirait ensuite lentement avec une expression de volupté un peu théâtrale.

Les deux hommes semblaient avoir du mal à se remettre de leur bain. Épuisés par les émotions, ils étaient avachis sur des fauteuils. Jean s’est finalement décidé à bouger.

— Je vais aller vous chercher à manger.

Il a mis une musique d’ambiance. Malgré le cadre paradisiaque, une espèce de malaise que je n’arrivais pas à identifier, gâchait mon plaisir. Il est revenu avec un autre plateau. François l’a aidé à mettre le couvert.

Nous étions servies comme des princesses. En entrée nous avons eu droit à du foie gras. J’étais très impressionnée, car je n’avais pas l’habitude d’en manger. Pour eux, cela semblait être banal. Les plats se succédaient, copieusement arrosés.

Mme Ducas a retiré son drap, et elle l’a négligemment laissé choir par terre.

— Quelle chaleur ! On étouffe, ici ! Tu peux te mettre à l’aise, ma chérie ! Ces messieurs ne vont pas te manger. Nous sommes entre nous. Personne ne nous voit. Et puis, si tu veux bronzer, c’est le moment !

Pour ne pas avoir l’air ridicule, j’ai obéi. Elle avait un sourire narquois sur les lèvres. Elle écartait les jambes d’une façon extrêmement provocante. Ses petites lèvres violettes luisaient, crénelées comme une dentelle de chair. Je ne pouvais pas m’empêcher de penser à un morceau de viande crue. Quant à moi, je serrais les genoux et j’osais à peine bouger.

Une petite flamme brillait dans le regard des deux hommes. Ils ne perdaient pas une miette du spectacle qui s’offrait à eux.

— Vous voulez du café ?

— Je veux bien, oui.

Mme Ducas s’était allongée sur un matelas de mousse, exhibant tout à loisir ses seins lourds qui pointaient comme des boulets de canon, et son entrejambe rasé.

Après le repas, Jean s’est retiré dans la cabine, le devant de son slip toujours gonflé. Je croyais que Mme Ducas dormait, mais elle l’a suivi presque aussitôt. Je me suis retrouvée seule avec François.

Profitant de l’absence de la directrice et de ses conseils autoritaires, auxquels il était difficile de se soustraire, j’ai remis la serviette de bain sur moi. François avait bourré une pipe qu’il fumait tranquillement, tout en regardant l’horizon. J’en faisais autant, mais nos regards se croisaient parfois.

Un malaise se dressait entre nous. Le climat devenait lourd. Seuls le clapotis de la mer contre la coque du bateau et les cris des mouettes venaient briser le silence qui s’amplifiait.

Une espèce de râle est venu s’ajouter à ces bruits. Il provenait de la cabine, et il n’y avait pas besoin de se creuser le cerveau pour en deviner l’origine. Il s’est arrêté aussitôt. François et moi, nous nous étions immobilisés, aux aguets, l’oreille tendue, avec l’espoir secret qu’il se renouvelle.

Mme Ducas s’est de nouveau manifestée, satisfaisant ainsi notre attente. Cette fois, des cris ont succédé aux gémissements. Notre présence ne semblait nullement la déranger. Même si sa conduite me paraissait parfois scandaleuse, je lui enviais cette aisance qu’elle affichait partout.

— Oui, Jeannot, vas-y !

J’étais d’autant plus troublée que j’avais toujours cru qu’elle méprisait les hommes, et que ses penchants naturels la portaient uniquement vers les femmes. Je m’apercevais que je m’étais trompée. Jamais avec moi elle n’avait manifesté sa jouissance avec autant d’énergie. Il est vrai qu’à l’hôtel, elle ne pouvait pas se faire remarquer. Elle devait tenir son rang.

François me fixait sans ciller. Je baissais les yeux pour ne pas avoir à affronter son regard. Les cris avaient repris, mêlés à des grognements qui n’avaient plus rien d’humain.

François s’est levé. Mon cœur a bondi dans ma poitrine.

— Vous voulez boire quelque chose ?

— Non merci.

Nous avions échangé très peu de paroles, jusqu’à présent. Je n’avais guère ouvert la bouche, et lui-même se montrait peu disert. Jean et Mme Ducas avaient à eux seuls alimenté la conversation. Il faut dire qu’ils étaient tellement bavards, l’un et l’autre, qu’il était difficile de placer un mot.

François s’était approché de moi.

— Vous n’avez pas trop chaud, avec ce linge ?

— Non, ça va. C’est supportable.

— Vous ne voulez pas retourner à l’eau ?

J’ai prétexté la digestion pour refuser. J’avais honte de me trouver nue devant lui, d’autant qu’il observait tout ce qui l’entourait avec insistance, sans rien dire.

À la limite, je préférais l’attitude de Jean qui commentait d’un air jovial notre anatomie. On sentait que c’était dit sur le ton de la plaisanterie, et que ça n’avait aucune incidence. Tandis qu’avec François, je me méfiais de l’eau qui dormait.

Il s’est assis à côté de moi. Mon cœur s’est de nouveau emballé. Nos genoux se touchaient presque, et ça me donnait la chair de poule.

Des rires ont fusé de la cabine. Jean en est sorti, nu. Sa queue ballottait entre ses jambes. Il se promenait sans complexe. Il a ouvert une nouvelle bouteille de champagne, car nous avions terminé la première. Il nous a tendu une coupe remplie, et il a apporté deux autres coupes ainsi que le restant de la bouteille vers sa maîtresse qui s’impatientait.

— Chéri, dépêche-toi !

Elle minaudait. Elle cachait bien son jeu, à l’hôtel ! Nous nous sommes de nouveau retrouvés seuls, François et moi. Nous avons trinqué, et j’ai avalé le contenu de mon verre d’un seul trait.

François s’est précipité pour me le retirer des mains. Il l’a posé sur la table, avec le sien, et, n’y tenant plus, il m’a roulé une pelle.

Comme je ne m’y étais pas attendue, je n’ai pas eu le réflexe de me débattre. Il tremblait. Le sentant aussi coincé que moi, je me suis détendue.

Au début, il embrassait maladroitement, et il salivait énormément. J’avais plein de bave autour des lèvres. Peu à peu, il a pris de l’assurance, et il m’a embrassée comme un professionnel.

Il avait fait glisser la serviette qui me recouvrait, dévoilant ainsi mon corps. Une lueur de folie animait son regard. Ses lèvres humides parcouraient ma peau. Il baisait mes seins avec ardeur, allongeait mes mamelons avec ses doigts pour les sucer ensuite.

Ses yeux perçants posés sur moi me faisaient mouiller. Il léchait mon ventre. Sa langue s’est insinuée dans mon nombril. Plus il approchait de ma chatte plus je ruisselais.

Enfin, il a écarté mes cuisses, et il a commencé à me toucher du bout des doigts en étirant les poils de mon pubis. Il a d’abord procédé avec douceur, puis de plus en plus fort, jusqu’à décoller ma peau, qui se soulevait. Cette violence à peine contenue me faisait frissonner.

Ses doigts ont glissé dans ma fente, et il a enfoncé son index dans mon vagin. Je respirais de plus en plus vite.

Il a saisi mon clitoris entre ses lèvres, et l’a pincé jusqu’à me faire mal.

Ensuite il a pris un de mes pieds entre ses mains, et l’a porté à sa bouche. Il passait sa langue entre mes orteils, et ça me chatouillait. J’ai tenté de le retirer, mais il l’avait solidement emprisonné. Il les suçait alternativement. Je dégoulinais tant que je craignais de mouiller les coussins.

Reprenant sa place à côté de moi, il m’a forcée à enfiler ma main dans la fente de son caleçon, entre deux boutons. J’ai buté contre ses bourses pleines et rondes parsemées de poils.

Contrairement à Jean, François était presque aussi lisse qu’un Apollon. J’ai parcouru timidement sa bite dressée du bout des doigts.

Il pressait ma paume contre son membre, à travers l’étoffe, pour que je l’écrase. J’ai glissé sa pine dans la fente, pour la faire émerger à l’air libre. Elle était longue et lisse comme une andouillette, le gland déjà décalotté.

Il a attiré ma tête jusqu’à son bas-ventre pour que je lui taille une pipe. Le bout avait un petit goût salé. J’ai enfilé la pointe de ma langue raidie dans le méat, et il a sursauté en poussant un grognement sourd. J’aspirais en remontant le long de sa tige, le nez enfoncé dans les poils rêches de son pubis.

Il a enlevé son caleçon, et m’a fait agenouiller sur la banquette, le visage tourné vers la mer.

Debout derrière moi, il a écarté mes fesses, et s’est faufilé entre mes cuisses pour atteindre l’entrée de mon vagin. Il tenait sa queue dans sa main pour la diriger. Il effleurait mes lèvres gonflées. Je m’impatientais, car il n’avait introduit que le gland.

Il s’est propulsé d’un seul coup, s’enfonçant jusqu’à la garde. J’ai cru qu’il me perforait les organes.

Il me tenait par les hanches en donnant des coups de reins puissants. Je faisais jouer les muscles de mon vagin, pour l’enserrer davantage. Il forçait comme une bête. Par moments il ralentissait le rythme pour se reposer, puis il repartait aussitôt. Je regardais la mer sans la voir.

Il a sucé son index avant de le poser sur mon anus. Mon sphincter contracté, se défendait mais il a réussi à le perforer. Il a enfilé son doigt aussi loin qu’il a pu, l’appuyant assez fort, pour sentir sa bite de l’autre côté de la paroi. Il est parvenu à y mettre un deuxième doigt. J’étais crispée, les reins cambrés.

Lorsqu’il a considéré que mon trou était suffisamment ouvert, il a retiré ses doigts et y a enfilé sa queue. Le boyau rempli, j’ai cru voir mille chandelles. Je me suis ressaisie en m’agrippant au bateau. Au fil de ses allées et venues, il s’enfonçait chaque fois davantage. La douleur s’est dissipée, et j’ai commencé à éprouver une vague sensation de plénitude mais avant que le plaisir ait le temps de se préciser, il a éjaculé précipitamment, au moment même où Mme Ducas et Jean sortaient de la cabine.

Nous étions gênés d’être surpris dans cette position, mais comme ils semblaient éméchés par l’alcool, cela nous a retiré nos complexes.

Ils sont allés se baigner, et nous les avons suivis. Le contact avec l’eau fraîche nous a complètement dessoûlés. Nous sommes ensuite remontés à bord pour reprendre le chemin du retour.

D’après ce que m’avait dit Mme Ducas au sujet du programme de la journée, j’en avais conclu qu’il n’avait pas été respecté. Nous devions longer la côte et nous arrêter dans un port pour déjeuner. Par la suite, j’ai compris que tout avait été manigancé. Elle n’avait rien voulu me dévoiler, de crainte que je refuse de participer à leurs réjouissances.

Nous étions tellement fourbues, toutes les deux, que nous nous sommes endormies sur les couchettes de la cabine. Jean ne nous a réveillées qu’après avoir accosté dans le port de Nice.

15

Le soir même, une petite fête avait été organisée par certains membres du personnel de l’hôtel. Nous avions décidé d’aller sur une plage, en dehors de Nice, afin de trouver un endroit tranquille. Je suis allée prendre une douche pour me réveiller, et j’ai enfilé un jean.

Lucie, qui avait une voiture, s’était proposée pour nous emmener.

Il faisait presque nuit lorsque nous sommes arrivées. La fête se déroulait dans une petite crique éloignée de toute habitation. Nous pouvions faire autant de bruit que nous le désirions, sans risquer de déranger quiconque.

Chacun avait pu inviter des amis, ce qui avait considérablement grossi le groupe.

La plupart étaient déjà là. Certains avaient prévu d’apporter du bois, afin de faire un feu. Il y en a même qui avaient pensé à prendre leurs guitares.

Je connaissais peu de monde, parmi le personnel, étant donné que nous ne quittions pas notre étage de la journée.

J’ai été surprise d’apercevoir Vincent. Son congé n’avait pas été prévu pour ce soir-là, mais apparemment, il avait réussi à l’obtenir. Il n’y avait rien d’étonnant à cela, car son oncle lui passait toujours tous ses caprices.

Il était en train de préparer le feu. En véritable scout, il l’a allumé du premier coup. Des applaudissements ont accompagné les premiers crépitements des flammes.

Quelqu’un a mis une cassette dans un magnétophone, et une fille déguisée en gitane s’est levée pour danser un flamenco au son d’une musique espagnole.

Nous la regardions, fascinés, avec une certaine admiration. Elle avait donné l’exemple, et tout le monde s’est mis à danser.

Nous avons fait griller des saucisses et des merguez. Nous mangions dispersés en petits groupes. Le vin coulait à flots.

J’étais épuisée, et je me suis allongée sur le sable. J’ai contemplé les étoiles qui brillaient dans le ciel. J’essayais de les reconnaître. Voyant que je m’intéressais aux astres, un garçon s’est approché de moi pour me les décrire.

Ça flirtait dans tous les coins.

Quelqu’un a lancé :

— Tout le monde à la baille ! Bain de minuit obligatoire ! Je ne veux voir personne sur la plage !

Lucie n’avait pas envie de se baigner.

— En tout cas, moi, je refuse de me mouiller. Je n’ai pas envie d’être obligée de me laver les cheveux en rentrant.

Il faut dire qu’elle les avait très longs.

Celui qui avait suggéré l’idée du bain passait parmi nous, afin de vérifier que tout le monde allait à l’eau, et il a entendu la réflexion de Lucie.

— Comment ? On se rebelle ? Tu iras à l’eau comme tout le monde ! De gré ou de force ! Et si tu contestes, je t’y mets avec tes vêtements. Comme ça, tu seras aussi obligée de les laver.

— C’est ce qu’on va voir !

Elle s’entêtait. Il suffisait qu’on la force à faire quelque chose pour qu’elle se rebiffe.

Le garçon l’a prise au mot. Il l’a soulevée dans ses bras, et il l’a portée jusque dans l’eau. Elle se débattait et criait, sous les rires de toute l’assemblée. Il l’a littéralement jetée à l’eau.

Comme nous n’avions pas envie de subir le même sort, Véronique, Marie-Lyse et moi, nous nous sommes déshabillées, et nous avons couru dans la mer. Un quartier de lune éclairait le ciel, ce qui nous permettait de deviner les formes, à défaut de nous reconnaître.

L’eau était bonne. Personne n’osait trop s’éloigner et nous étions agglutinés comme des sardines. Chaque brasse nous faisait percuter un bras ou une jambe.

J’ai reconnu la voix de Vincent, tout près de moi. Je n’avais pas envie de le rencontrer, et j’ai tenté de mettre de la distance entre nous. Nous ne nous étions d’ailleurs pas adressé la parole de la soirée, car j’avais tout fait pour l’éviter. Lui avait manifestement cherché à se rapprocher, mais j’avais fui chacune des ses tentatives.

Je me suis dirigée vers le large, et j’ai nagé. Après quelques brasses, je me suis aperçue que quelqu’un me suivait. C’était Vincent. Il m’avait repérée, et il avait décidé de ne plus me lâcher. Il avançait plus vite que moi, car il nageait comme un poisson. Il m’a rattrapée.

— Brigitte ! Ne t’éloigne pas trop ! C’est dangereux.

Il cherchait à m’effrayer, et il y parvenait. Le fait de savoir que je n’avais plus pied suffisait à me faire paniquer. Il s’est agrippé à moi. Je hurlais presque. Il a appliqué une main sur ma bouche, pour me faire taire, pendant que l’autre courait sur mon corps, sous l’eau. Je gigotais avec les jambes, pour ne pas couler.

— Tu sauras que je n’aime pas qu’on me prenne pour un con.

Ces paroles m’ont calmée comme une douche glacée. Il était vexé que j’aie pu l’ignorer, car il ne supportait pas qu’on ne s’intéresse pas à lui. Cette fois, j’avais presque envie de rire, mais je me suis retenue.

Je me suis débattue comme un diable, et j’ai réussi à lui échapper. Je me suis tant et si bien démenée que je l’ai griffé au visage. J’ai nagé aussi vite que j’ai pu jusqu’à la plage. Décontenancé par ma réaction inattendue, il n’a pas réagi tout de suite, et il a pris du retard.

J’avais dû m’éloigner de l’endroit où nous campions, car il n’y avait plus personne dans l’eau. Quand j’ai touché terre, je me suis mise à courir. Il n’était plus très loin de moi. Tout à coup, un croc-en-jambe m’a fait m’étaler de tout mon long dans l’eau. Heureusement, il n’y en avait que quelques centimètres.

Vincent s’est abattu sur moi pour m’immobiliser. De ses jambes musclées, il a écarté mes cuisses pour se loger en leur milieu. Sa queue s’écrasait sur mon cul et je la sentais prendre du volume. Ses couilles dures frottaient contre ma vulve.

Les vagues venaient mourir sur nous. Chaque fois qu’elles se retiraient, le sable se dérobait sous moi, et j’avais l’impression que nous étions sur des zones mouvantes. Ça me donnait presque le mal de mer.

Il enfonçait ses dents pointues dans ma nuque. Je me sentais tenue comme un lapin qu’on empoigne par la peau du cou. En équilibre sur une main, il a guidé sa pine avec l’autre pour l’introduire dans ma chatte. Après plusieurs tentatives, il a réussi à la forcer et il m’a pénétrée d’un seul coup.

Essoufflé comme un bœuf, au-dessus de moi, il m’a envoyé toute la sauce. Après quelques rapides coups de queue. Il n’avait pas pensé une seconde à mon plaisir. Il tenait à me faire sentir qu’il s’agissait d’un viol. Épuisé par l’effort qu’il venait d’accomplir, il s’est affalé sur moi de tout son poids. Je suffoquais.

Je mourrais d’envie de me venger. Je ne savais pas vraiment comment, mais une idée était en train de germer dans ma tête. Nous sommes sortis de l’eau. Je me suis agenouillée dans le sable, et, le tenant par les hanches, je me suis mise à lui lécher la queue. Il a paru surpris de mon initiative, mais il s’est laissé faire.

— Mm, je vois qu’on a changé d’avis sur le sujet, et qu’on commence à y prendre goût. C’est bien !

Il caressait mes cheveux pendant que je lui taillais une pipe. Sa pine était froide, et elle dégageait une odeur de poisson. Surmontant ma répulsion, je l’ai sucée jusqu’à ce qu’elle se redresse de nouveau, ce qui n’a pas tardé à se produire. Il redémarrait au quart de tour. Cette faculté, que possédaient certains hommes m’avait toujours surprise.

Je l’ai forcé à s’allonger par terre, et m’asseyant au-dessus de lui, je me suis embrochée d’un seul coup. En appui sur les genoux, je me suis soulevée en un va-et-vient continu. J’essayais d’aller de plus en plus vite, comme s’il s’agissait de remporter une course. Je transpirais.

Exténuée, j’ai fini par me coucher sur lui. Il s’est mis à donner des coups de reins puissants pour suppléer à mes mouvements déficients. Je me suis redressée, et j’ai repris mon activité fébrile. Je le voyais à peine, dans la nuit. Je le devinais seulement, mais j’entendais nettement les soupirs qu’il poussait.

Je me suis décidée à agir. Je sentais que c’était le moment, sinon, je me dégonflerais. J’ai respiré un bon coup, et je lui ai pissé dessus. L’urine chaude coulait sur son ventre et ses cuisses. Il a mis un certain temps à réagir, et à réaliser ce qui lui arrivait. J’en ai profité pour prendre mes jambes à mon cou, et pour détaler. Il a poussé un juron chargé de menaces :

— Salope ! Tu me le paieras !

Guidée par la lumière du feu, j’ai réussi à rejoindre les autres. Les trois filles s’apprêtaient à partir.

— Eh bien ! Où tu étais ? On t’a cherchée partout, on commençait à s’inquiéter. On s’est même demandé si tu n’étais pas noyée.

J’ai enfilé mes vêtements avec une rapidité qui m’étonnait moi-même, et nous sommes parties. Vincent n’était pas encore revenu.

Cette nuit-là, après m’être décrassée sous la douche, je me suis endormie comme une masse, sans demander mon reste.

16

Le lendemain le réveil a été difficile. J’avais complètement oublié de mettre la sonnerie, et j’ai constaté avec stupeur que j’avais allègrement dépassé l’heure à laquelle je me levais habituellement.

Je me suis activée, mais ça ne pouvait pas rattraper le retard que j’avais déjà. Je tremblais à l’idée de rencontrer M. Ducas dans les couloirs. Ma seule chance d’échapper à une punition était de ne pas le croiser.

Je suis descendue à la réception. Vincent était à son poste. Je n’ai pas très bien compris ce qu’il faisait là. J’en ai déduit qu’il s’était simplement fait remplacer le temps de la fête. J’ai évité de le regarder, pensant ainsi passer inaperçue.

Par malchance, je suis tombée nez à nez avec Mme Ducas. Tout se liguait contre moi. Elle a consulté sa montre d’un air sévère. Elle avait perdu toute la familiarité de la veille, et avait de nouveau endossé son rôle de patronne.

— Eh bien, mademoiselle, qu’est-ce qui vous vaut ce retard ? J’espère que vous avez un motif sérieux.

J’ai bafouillé :

— Heu… non…

Vincent ricanait dans son coin.

— Ça passe pour cette fois. Vous avez de la chance d’avoir affaire à moi. Je vous souhaite simplement de ne pas rencontrer mon mari dans les couloirs. S’il vous surprend à cette heure-là, vous risquez d’en entendre parler. Et là, je ne vous garantis rien.

Vincent jubilait. Je l’ai vu prendre le téléphone et composer un numéro intérieur. Je n’ai pas très bien entendu ce qu’il disait, car il marmonnait de manière indistincte. Je n’ai surpris que quelques mots, comme « retard » et « va arriver ». Il semblait content de lui.

Je n’ai pas réalisé tout de suite ce qu’il faisait, mais lorsque M. Ducas est arrivé, j’ai compris qu’il avait été prévenu par Vincent. Celui-ci m’avait lâchement dénoncée. Apparemment, il connaissait le genre de châtiment que son oncle infligeait aux retardataires, et il semblait se réjouir de ce qui allait m’arriver.

M. Ducas n’a manifesté aucune colère. Je m’attendais à ce qu’il explose, mais il m’a simplement demandé de le suivre dans son bureau pour que nous nous expliquions en toute tranquillité.

Il a fermé la porte à clé derrière nous, afin que personne ne nous dérange. Cette attitude était d’une grande hypocrisie étant donné l’existence du trou creusé dans le mur de la pièce contiguë. J’imaginais que Mme Ducas et son neveu étaient en ce moment-même en train de m’espionner.

Le directeur se tenait debout devant moi.

— Je pratique une méthode infaillible pour empêcher que mon personnel ne récidive dans ce genre d’erreur. Car je considère qu’il s’agit là d’une erreur. Je dois avouer, ma foi, que c’est assez efficace. Ça a fait ses preuves, en tout cas.

Il avait l’air particulièrement content de lui, et il se caressait le ventre d’un air satisfait. Toute penaude, je ne bronchais pas.

— Allez ! Débarrasse-toi de tous tes vêtements. Je regrette, mais comme je viens de te le dire, c’est le moyen le plus radical.

Comme je ne bougeais pas, il a commencé à s’énerver.

— Alors ! Tu ne comprends pas ce qu’on te dit ? Non seulement tu te permets d’arriver en retard au boulot, mais en plus, tu refuses la correction que tu mérites ? Tu te fous vraiment des gens ! Je ne sais pas quel métier tu veux faire plus tard, mais tu auras tout intérêt à apprendre la discipline. Quand on est chez un patron, on s’écrase, tu entends ?

— J’m’en fous. J’veux rien faire.

Ahuri par ma réponse, il a perdu son sang-froid, et il m’a donné une gifle. Elle a atterri sur ma joue, et je l’ai sentie passer.

— C’est comme ça qu’on les dresse, les filles de ton âge ! Contrainte et forcée, je me suis dépouillée du peu de vêtements que j’avais enfilés à la hâte. Je me suis retrouvée nue comme un ver.

— Eh bien, voilà ! Ce n’est pas si compliqué. Il suffit d’y mettre un peu de bonne volonté…

Il a débarrassé son bureau de tout ce qui traînait dessus. Il n’y avait là rien de très nouveau pour moi, étant donné qu’il m’avait déjà fait le coup le jour où je m’étais présentée à lui. Un air vicieux avait remplacé l’air sévère de circonstance qu’il avait accroché sur son visage.

Il m’a peloté les seins, les rapprochant pour enfiler son nez busqué dans le sillon qui les séparait. Il respirait fortement, comme s’il manquait d’air. Il a dû ouvrir sa chemise. Puis il m’a allongée sur la table. J’ai voulu m’installer dans le sens contraire à celui qu’il m’indiquait, de façon qu’on ne puisse pas voir ma chatte de la pièce voisine, mais il a insisté pour que je prenne la position qu’il m’avait ordonnée. J’avais voulu le tester, et je savais ce que je voulais savoir : il y avait bien un trou dans le mur.

Ma moule arrivait juste au bord du bureau. Ouvrant un tiroir, il en a sorti des morceaux de ficelle, avec lesquels il a attaché mes membres, aux quatre pieds de la table. J’ai fait une grimace de douleur : il m’écartelait et me serrait sans me ménager. Je le maudissais, mais n’osais pas me rebeller. Je fixais le lustre au milieu du plafond, en attendant que ça se passe.

Il a ouvert sa braguette et il en a sorti son engin. En ce qui concernait le calibre, ça me changeait de celle de son neveu, qui était de taille plus importante. Ce qui m’horripilait véritablement, c’était de penser que Vincent et sa tante étaient sans doute en train de m’épier derrière ce mur. J’étais atteinte dans mon amour propre. Cette hypothèse ne faisait aucun doute : Vincent n’avait si bien manœuvré que parce qu’il espérait en tirer un profit. M. Ducas s’est poussé de côté pour ne pas gêner la vue et a écarté mes lèvres avec ses deux pouces. Cela n’a fait que confirmer mes soupçons.

Pinçant mon clitoris pour le faire sortir de son capuchon, il l’a massé pendant un moment. Puis, estimant sans doute que le spectacle avait assez duré, il a frotté sa bite contre mes poils. Les mains en appui sur mes cuisses, il essayait de l’enfiler dans mon vagin mais il n’y arrivait pas car sa queue était encore trop molle. Il s’est branlé pour la durcir.

Il a dû s’y reprendre à plusieurs fois, avant qu’elle soit assez raide pour pouvoir me percer le con. Une fois en place, il s’est mis à remuer les hanches comme un fou, mais je le sentais à peine, car il bandait à moitié. Conscient de sa déficience, il se crispait, ce qui n’arrangeait pas les choses. Je me retenais pour ne pas lui rire au nez et l’humilier.

À un moment, je n’ai pas pu m’empêcher de lui dévoiler que je connaissais le secret du trou dans le mur. Je voulais lui prouver que je n’étais pas aussi naïve qu’il le supposait.

— Je sais que votre neveu se cache derrière ce mur avec votre femme, et qu’ils sont en train d’admirer vos exploits.

J’ai prononcé les derniers mots avec une ironie perceptible. Cette révélation l’a désarçonné, et sa pine est rentrée dans sa coquille comme un escargot. Mais il s’est vite rattrapé.

— Eh bien, belle enfant, je vais les appeler ! Comme ça, ils seront aux premières loges pour admirer ton cul…

Il avait été piqué au vif, et la colère qu’il dominait mal le rendait vulgaire. Mettant sa menace à exécution il est allé les chercher. En entrant dans le bureau, Vincent parvenait mal à cacher une satisfaction mauvaise. Le plaisir de la vengeance faisait briller ses yeux.

— Mademoiselle Linois préférerait que vous regardiez les choses en face. Elle craint que vous ne vous abîmiez la vue, derrière ce mur.

J’étais rouge comme une pivoine, d’autant que c’était moi qui m’étais plus ou moins mise dans cette situation. Vincent me jaugeait comme si mon corps n’avait été qu’un morceau de viande étalé sur le billot.

— D’ailleurs, mon petit Vincent, tu tombes bien. Tu vas me remplacer. Ce serait dommage que tout le monde n’en profite pas…

M. Ducas avait l’art de se sortir des situations ridicules et de retomber sur ses pattes. Vincent a eu un petit rire nerveux. Apparemment, il ne demandait pas mieux. La scène à laquelle il avait assisté avait dû l’exciter. Lorsqu’il a descendu son pantalon en même temps que son slip, son gros bâton raidi s’est balancé lourdement. Il m’a détaillée froidement, pour me prouver que cette fois, c’était lui qui avait le dessus.

M. Ducas s’était rhabillé avant même d’aller les prévenir de nous rejoindre. Je lui avais coupé ses effets, et il avait bien trop peur de se couvrir de ridicule.

Vincent a badigeonné sa queue avec les sécrétions qui ruisselaient de ma chatte. Il a trempé son bout violacé à l’entrée de mon vagin et s’est amusé à m’exciter, en n’y faisant entrer que la tête. Je respirais bruyamment. M. Ducas, lui aussi, avait le souffle court. D’une poussée violente Vincent s’est propulsé en moi et s’est mis à me pistonner comme un forçat.

Mme Ducas était restée dans un coin. Elle avait allumé une cigarette, qu’elle fumait les bras croisés. Elle assistait au spectacle sans paraître éprouver le moindre trouble. Son mari, au contraire, semblait s’échauffer tout seul. Très rouge, il appuyait sur sa bite à travers son pantalon.

Vincent se secouait comme un prunier. À chaque coup de queue qu’il donnait, ses bourses venaient taper contre la table. Son oncle a ricané nerveusement.

— Ménage-toi. Tu vas te faire éclater les couilles avant de les avoir vidées.

Mme Ducas a soupiré, excédée, en levant les yeux au ciel. Elle ne supportait apparemment pas la grossièreté de son mari. Elle a tourné les talons, et elle est sortie, sans prononcer un mot.

Un liquide chaud m’a remplie. J’ai cru que Vincent avait déchargé, mais j’ai réalisé avec un temps de retard qu’il avait pissé dans mon vagin. Il m’avait rendu la monnaie de la pièce, ce qu’il s’était sans doute juré de faire.

Mon cœur s’est soulevé de dégoût et de colère. Quand il s’est retiré l’urine tiède s’est échappée de moi. Il a remonté son pantalon, avant de quitter le bureau, la tête haute.

Son oncle ne s’était aperçu de rien. Ce n’est qu’en reniflant l’odeur acide qui envahissait peu à peu la pièce qu’il a compris.

— Le petit salaud ! s’est-il écrié avec emportement. Il va tacher mon bureau !

Mais il s’est aussitôt calmé, et il m’a délivrée de mes liens.

— J’espère que ça t’aura servi de leçon, et que tu ne récidiveras pas. Maintenant, file ! Je veux te voir tout de suite au travail. D’ailleurs, ce soir tu récupéreras les deux heures que tu as perdues à te faire troncher.

17

Le mois de septembre approchait, et le travail tirait à sa fin. Je n’étais pas mécontente de quitter cet établissement. Ça commençait à devenir long et routinier, malgré toutes les aventures qui m’étaient arrivées.

Depuis l’incident dans le bureau du directeur, il ne s’était plus rien passé. Tout le monde était plus ou moins gêné vis-à-vis de moi. Ils pensaient sans doute être allés trop loin. Je leur tenais d’ailleurs la dragée haute. Je m’étais contentée d’aller toucher mon chèque, et je n’étais même pas allée les saluer au moment de mon départ.

Il me tardait de retrouver mes copines, pour leur raconter mes deux mois passés à Nice. Naturellement, je me garderais bien de tout leur avouer.

Pour le retour, j’avais hésité à refaire du stop, mais le prix du billet de train m’avait de nouveau fait opter pour ce mode de transport.

Pour arriver jusqu’à l’entrée de l’autoroute, j’ai eu de la chance : deux bonnes sœurs dans une 2 CV m’ont déposée non loin de la bretelle d’accès à l’A6. Là, j’ai attendu un peu plus longtemps. Les gens revenaient de vacances, et les voitures étaient chargées de manière impressionnante.

Une voiture s’est finalement arrêtée. Elle a stoppé un peu plus loin devant moi et a fait marche arrière. Les pneus ont crissé lorsque l’automobiliste a freiné pour arriver à ma hauteur. Il s’agissait d’une voiture de sport. La capote était baissée, car il ne faisait pas très chaud, ce jour-là.

J’ai reconnu avec surprise le client de l’hôtel avec lequel Carole était partie en vacances. Lui-même n’en revenait pas. J’avais complètement oublié l’incident qui s’était produit avec lui, dans la salle de bains de sa chambre. J’étais trop heureuse de pouvoir faire la route avec quelqu’un que je connaissais, et qui pouvait me donner des nouvelles de Carole. Si j’en croyais son comportement amical, lui aussi semblait avoir oublié.

Durant le voyage, nous avons beaucoup parlé de ses vacances en Italie. Lorsque j’ai prononcé le nom de Carole, il s’est refermé comme une huître.

— Elle est imbaisable ! Ce n’est qu’une gouine !

Je me suis sentie visée, car pendant un temps, elle m’avait choisie comme l’une de ses partenaires. Je me suis faite toute petite dans mon coin.

— Nous allons nous arrêter dans une station service. Il faut que je mette de l’essence.

Après avoir fait le plein, il est allé payer. J’avais une envie pressante de faire pipi.

— Il faut que j’aille aux toilettes.

— J’en ai repéré à l’extérieur. Il faut que j’y aille aussi.

Il m’a accompagnée. L’endroit était désert. Les vacanciers s’étaient précipités dans la cafétéria. Il s’est engouffré en même temps que moi dans les W.-C., a fermé la porte derrière nous et poussé le loquet. Je n’ai pas eu le temps de réagir. L’endroit était exigu et nous étions serrés l’un contre l’autre. Il avait bien caché son jeu. Naïve comme j’étais, j’étais tombée dans la gueule du loup.

Il n’a pas trouvé l’interrupteur. La lumière du jour qui passait sous la porte éclairait à grand-peine la pénombre du local.

— Ce n’est pas grave ! Je vais bien réussir à trouver ton trou !

J’étais abasourdie par sa grossièreté. J’aurais dû me douter de ce qui allait arriver. Il faisait partie de ce genre d’individus qui ne savent pas se retenir lorsqu’ils voient un jupon. Carole m’avait pourtant mise en garde.

Il s’est déculotté précipitamment. J’ai voulu ouvrir la porte, mais il m’en a empêchée. Il m’a fait mal à la main, et je n’ai pas osé me défendre plus vigoureusement. La vision de sa queue énorme me paralysait. J’en avais déjà fait les frais une fois, et cela m’avait vaccinée.

Comme j’étais en jupe, cela rendait les choses plus pratiques pour lui. Il a simplement retiré mon slip, et a coincé mon ourlet dans ma ceinture. Au moindre geste, nous nous cognions contre les murs. Il a rabattu le couvercle du siège, et s’est installé dessus. Je devinais la forme dressée de sa bite entre ses jambes.

Il a passé sa main entre mes cuisses pour m’échauffer. Malgré ma frayeur, j’étais déjà toute trempée.

— Tourne-toi.

J’ai obéi. Ça ne servait à rien de résister. Par expérience, je savais qu’ils arrivaient toujours à leurs fins. M’empoignant par les hanches, il m’a forcée à m’asseoir sur lui, et à m’embrocher sur sa pine. Il tenait mes fesses écartées pour m’ouvrir la vulve. J’ai failli crier au moment où sa bite est arrivée tout au fond de mon orifice. J’ai cru qu’il ne pourrait plus la décoller de là, car elle me remplissait tout le vagin.

Il me tenait solidement par les hanches, pour m’imposer un mouvement ascendant et descendant. J’avais l’impression que ça ne glissait pas, malgré toute ma mouille et qu’il fallait forcer à chaque fois. Peu à peu, ma chatte s’est distendue et les douleurs se sont estompées. Sentant que le passage se faisait plus facilement il s’est mis à accélérer la cadence. Nous avons joui presque en même temps.

— Ça fait du bien de prendre des pauses quand on conduit, a-t-il remarqué tout en finissant de se vider les couilles dans mon ventre.

J’espérais bien que c’était la dernière. Il avait trahi ma confiance, et je lui en voulais. Je n’ai plus ouvert la bouche de tout le voyage. Constatant que je boudais, il ne s’est plus occupé de moi. Juste avant de me déposer à une porte de Paris, il a laissé tomber sur un ton rancunier :

— Décidément, vous êtes toutes des gouines !

ÉPILOGUE

Carole m’avait promis qu’elle me contacterait lorsqu’elle se rendrait à Paris. Un soir que nous étions attablés en famille, le téléphone a sonné. Ma mère est allée répondre.

— Brigitte, c’est pour toi.

Mon cœur n’a fait qu’un bond dans ma poitrine lorsque j’ai reconnu la voix de Carole. Elle m’annonçait qu’elle avait trouvé du travail dans un hôtel, à Paris. Il était situé non loin du secteur des Champs-Élysées.

— J’en ai un peu marre, de la Côte, surtout en hiver.

— Alors, nous allons pouvoir nous voir souvent !

— Bien sûr ! D’ailleurs, j’ai trouvé un petit studio que je loue. Ça sera plus pratique pour nous rencontrer.

Ma gorge s’est nouée. Je ne savais pas comment il fallait interpréter ses dernières paroles. Nous avons convenu d’une date, et nous nous sommes donné rendez-vous dans un café, non loin de l’endroit où elle habitait. Lorsque je suis arrivée, elle m’attendait déjà. Elle était attablée devant une tasse de thé. Je m’étais pourtant arrangée pour arriver à l’heure. Je me sentais tout émue de la retrouver. J’avais le feu aux joues. Nous nous sommes embrassées. Elle n’avait presque pas changé. Elle avait seulement les joues un peu plus remplies.

— Tu m’excuseras. J’ai déjà commandé.

— Oh ! Non, non. C’est moi qui suis en retard.

Malgré notre joie de nous retrouver, nous étions un peu empruntées et nous ne savions nous dire que des banalités.

— Je vais quand même te montrer où j’habite. C’est tout près d’ici, dans la rue de Castellane.

Comme il n’y avait pas d’ascenseur dans son immeuble, nous sommes montées à pied. Elle logeait au septième étage, sous les toits, et nous sommes arrivées devant sa porte, complètement essoufflées. Sa main tremblait en enfilant la clé dans la serrure. Elle vivait dans un studio minuscule. Des cartons étaient encore entreposés dans un coin, car elle venait à peine d’emménager.

Comme il n’y avait pas de place pour installer un lit, elle dormait sur une banquette convertible.

— Assieds-toi. Qu’est-ce que je t’offre à boire ?

— Ce que tu veux. Tu as de l’alcool ?

Après avoir ingurgité plusieurs verres de porto, nous nous sommes finalement détendues, et nos langues ont commencé à se délier. Elle a voulu me montrer comment la banquette se dépliait, et c’est là que tout a basculé. Nos corps ont refait connaissance.

Nous avions pris l’habitude de nous retrouver régulièrement chez elle. La première fois, nos gestes étaient maladroits, mais nous avons bien vite récupéré notre intimité des vacances.

Notre relation ne nous empêchait pas d’avoir d’autres liaisons. Dans ce domaine, nous restions ouvertes. Nous ne nous considérions pas comme un couple. Nous cherchions simplement à nous donner du plaisir.

Elle m’avait laissé la clé de son studio. Elle ne me l’a réclamée que le jour où elle est tombée amoureuse d’un homme. J’ai été un peu peinée, car j’ai eu l’impression d’être reléguée au second plan. C’est à cette époque, que nous avons cessé de nous fréquenter…

Plusieurs années se sont écoulées. Je me suis mariée. J’ai eu deux enfants. Je mène actuellement une vie très banale. Et je n’ai plus jamais eu de liaison avec une femme. Pourtant, parfois, il m’arrive de m’interroger. Que se passerait-il si je rencontrai à nouveau une fille comme Carole ?

C’est souvent en été, pendant les vacances, quand nous séjournons dans un hôtel sur la Côte, que j’éprouve comme un vague sentiment d’insatisfaction. Et que je me souviens de cet épisode de jeunesse. Mon mari s’étonne alors de mes regains de frénésie sexuelle…

Peut-être, un jour, lui raconterai-je mes souvenirs de « femme de chambre ».

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — COMMENT JE ME SUIS INITIÉE À LA SEXUALITÉ / ANONYME

B00356 — MON AMANT ME FAIT TOURNER DES FILMS PORNOS / ÉLODIE

B00357 — J'AI COUCHÉ AVEC LA MÈRE DE MA COPINE / ANONYME

B00358 — MON FIANCÉ AVAIT UNE DRÔLE DE FAMILLE / LYDIE M.

B00359 — J'ÉTAIS L'INSTITUTRICE PRIVÉE D'UN ÉMIR / THÉRÈSE VAN DE W.

B00360 — JE LES AIME NUES... AVEC DES GANTS / ANONYME

B00361 — EST-CE BIEN MOI CETTE FEMME VICIEUSE ? / MARIE-THÉRÈSE

B00362 — J'ESSAYAIS DES DESSOUS COQUINS… / SONIA K.

B00363 — MA COPINE ET SON FRÈRE AVAIENT DE DRÔLES DE JEUX / CAROLE D.

B00364 — ON ME FAISAIT FAIRE LA SOUBRETTE SANS CULOTTE / NATHALIE G.

B00365 — À LA CAMPAGNE, JE FAISAIS LA PETITE COCHONNE / JUDITH

B00366 — FILLE AU PAIR, JE N'APPRENAIS PAS QUE L'ANGLAIS / LYNETTE

B00367 — J'AIME REGARDER LES FEMMES NUES / ANONYME

B00368 — ELLES VOULAIENT QUE JE SOIS TRÈS MÉCHANT / MARCO K.

B00369 — JE SUIS LE JOUJOU DES AMIES DE MAMAN / ANONYME

B00370 — COMMENT JE SUIS DEVENUE CALL GIRL / ANGÉLA

B00371 — MA SŒUR M'OFFRAIT À SES COPINES / ANONYME

B00372 — JE NE MANQUAIS PAS DE RONDEURS BIEN PLACÉES / IRÈNE N.

B00373 — JE SUIS L'ESCLAVE DE MON GENDRE / JANOU D.

B00374 — J'ÉTAIS LE JOUET DE DEUX COUSINES PERVERSES / GILLES

B00375 — VOUS PARLEZ D'UNE ÉDUCATION... ANGLAISE ! / DELPHINE N.

B00376 — ILS JOUAIENT À ME FAIRE JOUIR ! / CHLOÉ B.

B00377 — JE VENDAIS MES CHARMES POUR LE KGB / OLGA K.

B00378 — J'ADORE FAIRE DES COCHONNERIES, PAS VOUS ? / NOÉMIE

B00379 — ILS M'AVAIENT PRISES DANS UN ENGRENAGE SEXUEL / ELLA V.

B00380 — J'AIMAIS BEAUCOUP QU'ON ME RETIRE MES JEANS / JULIE

B00381 — ON M'A DRESSÉE POUR LE PLAISIR DES HOMMES / VALÉRIE

B00382 — J'AIME LE SEXE, PAS VOUS ? / ANONYME

B00383 — J'AI SUIVI UN STAGE DE FORMATION TRÈS PARTICULIER / SYLVIE

B00384 — BOURGEOISE DÉLAISSÉE, JE M'OFFRAIS À TOUT VENANT / PATRICIA N.

B00385 — J'AIME LES HOMMES D'ÂGE MÛRS / JANET B.

B00386 — J'ÉTAIS INFIRMIÈRE DANS UNE FAMILLE DE BOURGEOIS PERVERS / JULIETTE N.

B00387 — J'ÉTAIS UNE CHAUFFEUSE DE TAXI / SANDRINE C.

B00388 — JE LOUAIS MON CORPS POUR PAYER MES ÉTUDES / CÉLINE J.

B00389 — IL NE ME TROUVAIT PAS ASSEZ DODUE… / BÉATRICE

B00390 — J'AVAIS UN PETIT DÉFAUT MAL PLACÉ / FLORIE R.

B00391 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN GYNÉCOLOGUE PERVERS / MARIE-PAUL Q.

B00392 — JE M'EN PAYE... ET ON ME PAYE ! / ALISÉE C.

B00393 — JE SUIS UNE EXHIBITIONNISTE TRÈS PERVERSE / CÉLIA N.

B00394 — MES PASSAGÈRES DE COVOITURAGE AIMAIENT RETIRER LEUR CULOTTE / ANONYME

B00395 — ON M'AVAIT ENVOYÉE DANS UNE BANLIEUE CHAUDE / SÉGOLÈNE B.

B00396 — J'AI FAIT UN STAGE DE COACHING SEXUEL / MANON T.

B00397 — ELLE M'OFFRAIT À SES AMANTS / MARION V.

B00398 — ILS ONT FAIT DE MOI UNE SECRÉTAIRE SOUMISE ET VICIEUSE / MARYSE G.

B00399 — TOUTES DES COCHONNES ! / ANONYME

B00400 — J'ORGANISAIS DE CHAUDES NOCES / AGATHE R.

B00401 — ELLE M'AVAIT APPRIS À ÊTRE TRÈS AUTORITAIRE / SYLVANIE F.

B00402 — JÉTAIS TOMBÉE SUR UNE BANDE DE VICIEUX / SERGINE

B00403 — J'ÉTAIS LA SECRÉTAIRE D'UN OBSÉDÉ SEXUEL / THÉRÉSA G.

B00404 — COMMENT JE SUIS DEVENUE FAN DE RUGBY / LESLIE T.

B00405 — JE SUIS UNE OGRESSE DU SEXE / MÉLANIE G.

B00406 — J'AI ÉTÉ PIÉGÉ PAR MA FEMME / ANONYME

B00407 — ELLE AVAIT FAIT DE MOI SA GROSSE DONDON VICIEUSE / FATTY

B00408 — JE SUIS UNE PÂTISSIÈRE TRÉS CHAUDE / LAETITIA

B00409 — J'ÉTAIS LA MASCOTTE D'UN CLUB DE FOOT / EMMA T.

B00410 — ÉTUDIANTE CHERCHE STUDIO À LOUER / VALENTINE

B00411 — RIEN NE M'EXCITE AUTANT QUE M'EXHIBER / BÉNÉDICTE

B00412 — À LA MARTINIQUE J'EN AI VU DE TOUTES LES COULEURS / KATHERINE H.

B00413 — ELLE FAISAIT SEMBLANT DE DORMIR / ANONYME

B00414 — J'ADORE INITIER LES JEUNES PUCEAUX / LAURE J.

B00415 — COMMENT JE SUIS DEVENU SOUMIS À MA MAÎTRESSE / ANONYME

B00416 — MON MARI JOUIT DE MES INFIDÉLITÉS / VIOLAINE A.

B00417 — JE PROPOSE MA FEMME À DES INCONNUS SUR INTERNET / ANONYME

B00418 — J'EN AI FAIT DES FOLIES À DUBAÏ / ANONYME

B00419 — NOUS ÉTIONS UN RAMASSIS DE PETITES VICIEUSES / ODETTE N.

B00420 — J’ADORE ÉPLUCHER LES FEMMES / ANONYME

B00421 — ELLES ME RACONTAIENT LEURS TURPITUDES / ANONYME

B00422 — MA FEMME EST UNE NYMPHOMANE / GILLES DE SAINT-AVIT

B00423 — COMMENT JE FUS DRESSÉ PAR DEUX MAîTRESSES / ANONYME

B00424 — J'ÉTAIS SOUMIS À MA BONNE / ANONYME

B00425 — J'AVAIS UN FAIBLE POUR LES FEMMES MÛRES / ANONYME

B00426 — JE SUIS UNE FEMME VICIEUSE / ALICE M.

B00427 — JE PRENAIS PLAISIR À TROMPER MON MARI / RÉGINE

B00428 — L'ENFER DE LA JOUISSANCE / SANDRA

B00429 — JE SUIS UN VIGILE PERVERS / ANONYME

B00430 — MON MARI ÉTAIT DEVENU UN PERVERS / CLÉMENCE

B00431 — MON INITIATION SEXUELLE / SUZON

B00432 — J'AI CONNU TOUTES LES PERVERSIONS SEXUELLES / ANONYME

B00433 — JE SUIS UNE FEMME TRÈS SOUMISE / ROMY

B00434 — J'AIME LES HOMMES TRÈS VICIEUX / JACQUELINE M.

B00435 — JE SUIS DEVENUE LE JOUET SEXUEL DE MA BONNE / LUCIENNE M.

B00436 — J'AVAIS ÉPOUSÉ UN PERVERS / FANNY R.

B00437 — QUAND ON S'AMUSE À TROIS, ON NE S'ENNUIE JAMAIS / ANONYME

B00438 — AU VILLAGE, NOUS ÉTIONS TOUTES VICIEUSES / FLORA

B00439 — JE COUCHAIS AVEC MA TANTE ET MA COUSINE / ARNAUD T.

B00440 — JE NE POUVAIS JOUIR QUE DANS LA HONTE / MARIE-LAURE

B00441 — J'EXHIBAIS MA COPINE DANS UN CLUB DE NATURISTES / LAURENCE H.

B00442 — J'ÉTAIS UNE STAGIAIRE TRÈS DOCILE / ANONYME

B00443 — PENDANT LES VENDANGES JE ME SUIS TRÈS MAL CONDUITE / CÉLINE D.

B00444 — JE PRENDS BEAUCOUP DE PLAISIR À TROMPER MON MARI / SOLANGE W.C.

B00445 — J'AIME LES PLAISIRS UN PEU SALES / ANONYME

B00446 — J'ÉTAIS SOUMISE À MA COPINE DE CHAMBRE / CLAIRES H.

B00447 — IL A FAIT DE MOI SA POUPÉE DE CHAIR / CLOTILDE A.

B00448 — J’ÉTAIS UNE INFIRMIÈRE TRÈS DÉLURÉE / PATRICIA G.

B00449 — C’EST À LONDRES QUE J’AI FAIT MES CLASSES DU SEXE / ANONYME

B00450 — INITIÉE AU VICE PAR LA MÈRE DE MON AMANT / VANESSA

B00451 — J’ÉTAIS DEVENUE UNE VRAIE PETITE PERVERSES / COUCOU

B00452 — LES FESSÉES CUL NU ? J’ADORE… / BRIGITTE Q.

B00453 — CAISSIÈRE DANS UNE SUPÉRETTE, JE NE PORTAIS JAMAIS DE CULOTTE / SANDRINE

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2019-9

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1674-1

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com